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ДАЙДЖЕСТ СМИ 
 

ХК «Динамо» (Москва) 
 

Владимир Воробьев: "Не осуждаю тех, кто ушел из "Динамо" (Спорт 
экспресс) 
Главный тренер московского клуба рассказал "СЭ" о сложностях при подготовке 
к новому сезону, изменениях в составе "Динамо" и самом сложном периоде в 
карьере 

перейти к статье 

Сергей Светлов: "Бойд и Анисин - интересная связка" (Russia-hockey.ru) 
Олимпийский чемпион и чемпион мира, известный российский тренер, в свое 
время "с нуля" запускавший "Ладу", - об экстренном формировании состава 
московского "Динамо", для Russia-Hockey.ru  

перейти к статье 

Хоккеисты московского "Динамо" вышли из отпуска (Чемпионат.com) 
Хоккеисты московского "Динамо" вышли из отпуска.  

перейти к статье 

МХК "Динамо" М будет проводить домашние матчи на "ВТБ-Ледовый 
дворец" (Allhockey (allhockey.ru)) 
Молодежная команда московского "Динамо", которая раньше называлась ХК 
МВД и проводила домашние матчи чемпионата МХЛ в Балашихе, в 
предстоящем сезоне будет принимать гостей в Парке Легенд на "ВТБ-Ледовый 
дворец".  

перейти к статье 

Ковальчук подписал новый контракт с ХК «СКА»  
 

НХЛ? Нет, Олимпиада! 5 игроков, которые предпочли ОИ новому 
контракту за океаном (Советский спорт) 
Пять известных хоккеистов, решивших, что следующий сезон они должны 
провести в КХЛ, пробиться в сборную России и выступить на Играх-2018.  

перейти к статье 

Ковальчук принял идеальное решение. Вот почему оно выгодно вообще 
всем (Советский спорт) 
Илья Ковальчук хотел в НХЛ прямо сейчас, но ситуация сложилась как надо и 
без этого.  

перейти к статье 

Ковальчук задержался ради Олимпиады (Газета.Ru) 
Илья Ковальчук подписал новый контракт с петербургским СКА 

перейти к статье 



 

Ковальчук: не вел переговоры с "Нью-Джерси", со СКА договорились 
быстро (Чемпионат.com) 
Нападающий СКА Илья Ковальчук прокомментировал свою готовность к новому 
сезону КХЛ и продление контракта с командой.  

перейти к статье 

Илья Ковальчук: "У меня нет надежды, что НХЛ приедет на Олимпиаду" 
(Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Нападающий Илья Ковальчук, подписавший новый контракт со СКА , в 
интервью "СЭ" сообщил о том, что сейчас рано говорить о возможном 
возвращении в НХЛ.  

перейти к статье 

"С "Нью-Джерси не общался". Правда Ковальчука о том, почему он не 
уехал в НХЛ (Советский спорт) 
Нападающий СКА объяснил, почему подписал контракт только на год, и 
понадеялся, что Шипачев и Дадонов будут приезжать в сборную.  

перейти к статье 

Подарок небес. Поможет ли Ковальчук СКА и олимпийской сборной? 
(Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Вчера форвард СКА Илья Ковальчук продлил контракт с клубом из Санкт-
Петербурга на один сезон.  

перейти к статье 

Дьявольская подножка. Почему Ковальчук остается в России (Спорт 
экспресс (sport-express.ru)) 
Вечером во вторник стало известно, что форвард СКА Илья Ковальчук 
отказался от варианта с НХЛ и останется в Санкт-Петербурге еще на один 
сезон. "СЭ" объясняет, почему это произошло.  

перейти к статье 

СКА нужен Ковальчук, а Ковальчуку - СКА! СКА вновь получил самую 
опасную связку в КХЛ: Дацюк и Ковальчук (Спорт день за днем 
(sportsdaily.ru)) 
После завоевания Кубка Гагарина, второго в истории питерского клуба, 
будущее Ильи Ковальчука оставалось в тумане.  

перейти к статье 

Агент: СКА и Ковальчук быстро договорились о контракте после 
публикации календаря НХЛ (ТАСС) 
Петербургский СКА и форвард Илья Ковальчук довольно быстро пришли к 
соглашению о подписании нового контракта после публикации календаря 
Национальной хоккейной лиги (НХЛ), в котором не оказалось паузы на 
Олимпийские игры 2018 года в Пхенчхане.  

перейти к статье 

Медведев: СКА хотел подписать с Ковальчуком долгосрочный контракт 
(ТАСС) 
Руководство петербургского клуба Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) СКА 
хотело, чтобы контракт с форвардом Ильей Ковальчуком носил долгосрочный 
характер.  

перейти к статье 



 

Александр Кожевников: "Перед Олимпиадой важно, что Ковальчук 
остается в СКА" (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Двукратный олимпийский чемпион Александр Кожевников не удивлен 
решением нападающего Ильи Ковальчука о подписании нового контракта со 
СКА .  

перейти к статье 

"Абсолютно взвешенное решение". Хоккейные эксперты - о Ковальчуке и 
СКА (Allhockey (allhockey.ru)) 
Известные хоккейные эксперты Александр Хаванов и Сергей Гомоляко 
поделились мнением о подписании Ильей Ковальчуком контракта с ХК СКА. 

перейти к статье 

Борис Михайлов: "Для СКА и сборной России хорошо, что Ковальчук 
остался" (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Двукратный олимпийский чемпион Борис Михайлов доволен решением 
нападающего Ильи Ковальчука о продлении контракта со СКА.  

перейти к статье 

Павел Буре: "Ковальчук все знает в СКА, поэтому и продлил контракт" 
(Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Прославленный нападающий сборной России Павел Буре выразил уверенность 
в том, что Илья Ковальчук сможет помочь национальной команде, если 
обойдется без травм. Ранее форвард подписал новое соглашение со СКА .  

перейти к статье 

Эксперт: Ковальчук может стать лидером сборной России на Олимпиаде-
2018 (ТАСС) 
Нападающий клуба Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) СКА Илья Ковальчук 
может стать лидером сборной России на Олимпийских играх 2018 года.  

перейти к статье 

Сушинский: Ковальчук может уехать и в следующем году, в НХЛ в паспорт 
не смотрят (Чемпионат.com) 
Бывший нападающий сборной России и СКА Максим Сушинский 
прокомментировал продление контракта Ильи Ковальчука со СКА и возможный 
переход форварда в НХЛ. 

перейти к статье 

КХЛ как организация 
10 важных фактов о минувшем сезоне КХЛ (Sportbox.ru) 
Пока в отечественном хоккее летнее межсезонье, вспоминаем главные события 
прошедшего чемпионата КХЛ, 

перейти к статье 

Генменеджер "Адмирала": клуб погасил долги перед хоккеистами (ТАСС) 
Хоккейный клуб "Адмирал" погасил задолженность перед игроками команды за 
прошлый сезон.  

перейти к статье 

Ильдар Мухометов: "Задолженности погашены, контракт с Ткачевым 
подпишем завтра" (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 



 

Генеральный менеджер "Адмирала" Ильдар Мухометов подтвердил "СЭ" 
погашение долгов перед хоккеистами.  

перейти к статье 

Мухометов: предпосылок к повторению ситуации с долгами по зарплате в 
ХК "Адмирал" нет (Р-Спорт) 
Предпосылок к повторению ситуации с долгами по зарплате перед хоккеистами 
"Адмирала" в следующем сезоне нет, заявил агентству "Р-Спорт" генеральный 
менеджер владивостокского клуба Ильдар Мухометов. 

перейти к статье 

Майк Кинэн: "В НХЛ про меня уже давно забыли. В России и Китае больше 
уважают опыт и мудрость" (Спорт экспресс) 
Знаменитый канадский тренер, который в марте возглавил "Куньлунь", в 
четверг посетил нашу редакцию и рассказал "СЭ" о Китае, Магнитогорске и 
Павле Буре, а также объяснил, почему он не получает предложений из-за 
океана 

перейти к статье 

Алексей Чупин: "У Минниханова великолепный щелчок, иногда такие 
голы-красавцы забивает" (Реальное время (realnoevremya.ru)) 
Легенда казанского хоккея раскрывает кухню спортивного менеджмента начала 
"нулевых" в столице Татарстана 

перейти к статье 

В интересах сборной (Sports.ru/tribuna) 
Этот девиз или если хотите лозунг нашего хоккея последних лет, оправдывая, 
который можно вытворять любые безумные вещи - тратить госбюждет, 
превращая внутренний чемпионат (КХЛ) в театр абсурда, где есть 4-6 (на 
данный момент особенно выделяются две) команды и "остальные". 

перейти к статье 

Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Молодежная команда "Иртыша" определилась с названием и составом 
(Sports.kz) 
Молодежная команда "Иртыша", которая со следующего сезона выступает в 
первенстве МХЛ, будет называться "Мұнайшы" (в переводе с казахского - 
"Нефтяник").  

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 
Вратари с первого сезона КХЛ. От Колесника до Кошечкина 
(Чемпионат.com) 
Легионер Гарнетт, трехкратный обладатель кубка Гагарина Еременко, великан 
Кошечкин - кто выступал в КХЛ с первого сезона? 

перейти к статье 

Вливания в Кубок Гагарина (Коммерсантъ) 
Спонсоры СКА и ЦСКА укомплектовали составы 

перейти к статье 



 

СКА завершил комплектование команды перед началом сезона КХЛ 
(ТАСС) 
Санкт- петербургский СКА завершил комплектование команды перед стартом 
нового сезона Континентальной хоккейной лиги (КХЛ).  

перейти к статье 

Павел Дацюк: Уход Шипачева и Дадонова показывает, что команда 
развивается (Спорт день за днем (sportsdaily.ru)) 
Павла Дацюка, похоже, в понедельник на медосмотре не ждали. В воскресенье 
капитан СКА проводил экскурсию по спортивному комплексу "Дацюк-Арена" в 
Екатеринбурге для президента России Владимира Путина.  

перейти к статье 

Сергей Плотников: "Будут ли силы на сборную? Нужно просто 
тренироваться и играть здесь и сейчас" (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Нападающий СКА Сергей Плотников в интервью официальному сайту клуба 
рассказал, как прошел его отпуск, а также отметил, что на данный момент не 
думает об игре за сборную.  

перейти к статье 

Кожевников: новички ЦСКА могут поехать на ОИ и вернуться в НХЛ в 
другом статусе (Чемпионат.com) 
Двукратный олимпийский чемпион Александр Кожевников поделился мнением 
о селекции ЦСКА и возвращении Любимова, Нестерова и Григоренко в Россию. 

перейти к статье 

Тренировки, баня, сериал "Менты". День с Андреем Назаровым 
(Чемпионат.com) 
Корреспондент "Чемпионата" узнал, как "Нефтехимик" готовится к сезону и по 
каким методикам тренеры проводят ежедневные занятия. 

перейти к статье 

Вестерлунд: задача-минимум для "Салавата Юлаева" - попадание в плей-
офф КХЛ (ТАСС) 
Попадание в плей-офф Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) в сезоне-
2017/18 является задачей-минимум для уфимского клуба "Салават Юлаев".  

перейти к статье 

Вестерлунд: Хартикайнен уже начал кататься, он восстанавливается 
(Чемпионат.com) 
Главный тренер "Салавата Юлаева" Эркка Вестерлунд рассказал о состоянии 
защитника Филипа Ларсена и нападающего Теему Хартикайнена.  

перейти к статье 

Генменеджер "Салавата Юлаева": Кареев может стать основным 
вратарем команды (ТАСС) 
Голкипер Андрей Кареев, который перешел в уфимский "Салават Юлаев" в 
межсезонье Континентальной хоккейной лиги (КХЛ), может стать основным 
вратарем команды.  

перейти к статье 

Кубалик: "Салават" был лучшим вариантом для меня, шанса поехать в 
НХЛ не было (Чемпионат.com) 



 

Нападающий "Салавата Юлаева" Доминик Кубалик рассказал о первых днях в 
Уфе и возможности уехать за океан после того, как дважды стал лучшим 
снайпером Экстралиги. 

перейти к статье 

Хуснутдинов: в прошлом сезоне "Ак Барс" был близок к договоренности с 
Ландером (Чемпионат.com) 
Директор ООО "СКП "Татнефть - Ак Барс" Шамил Хуснутдинов 
прокомментировал переход шведского нападающего Антона Ландера в 
казанскую команду. 

перейти к статье 

Антон Ландер: Когда появилось предложение от Казани, залез в Google 
(Советский спорт) 
Шведский нападающий Антон Ландер, подписавший контракт с "Ак Барсом", 
рассказал о своем переходе в казанский клуб.  

перейти к статье 

Данис Зарипов вернулся на хоккейную родину (Известия) 
Данис Зарипов возвратился на хоккейную родину 

перейти к статье 

Начался тренировочный лагерь "Магнитки" (Чемпионат.com) 
Действующий вице-чемпион КХЛ магнитогорский "Металлург" в своем 
"твиттере" разместил видео о старте тренировочного лагеря команды. 
Предсезонная подготовка в Магнитогорске начинается со сборов перспективной 
молодежи из МХЛ и ВХЛ.  

перейти к статье 

Кольцов: у "Динамо" Мн потери в легионерской составляющей 
(Чемпионат.com) 
Тренер минского "Динамо" Константин Кольцов поделился впечатлениями от 
старта работы в команде. Специалист вошел в штаб недавно возглавившего 
белорусскую команду Горди Дуайера. 

перейти к статье 

Хоккей. Евгений Лисовец: "Динамо" без легионеров ждет провал? Ну, 
пусть говорят. Мы уже привыкли к предсказаниям наших провалов на 
всех уровнях (Прессбол) 
Лучший хоккеист Беларуси-2017 защитник Евгений Лисовец в интервью 
корреспонденту "Прессбола" Вячеславу Федоренкову признался, что его слегка 
смущает стремительное развитие собственной карьеры, а также высказался по 
"легионерскому вопросу" минского "Динамо".  

перейти к статье 

Климович назначен на пост спортивного директора ХК "Сибирь" (ТАСС) 
Сергей Климович занял пост спортивного директора клуба Континентальной 
хоккейной лиги (КХЛ) "Сибирь".  

перейти к статье 

Обзор дня: нужен ли Ягр в КХЛ? (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Последние новости российского и мирового хоккея - в традиционном обзоре 
корреспондента "СЭ". Дьявольская подножка.  



 

перейти к статье 

Трансферы клубов 
 
Ландер перешел в "Ак Барс", а Брэтуйэт стал тренером вратарей 
"Айлендерс" (Чемпионат.com) 
Роман Людучин стал новичком китайского "Куньлунь Ред Стар", Ландер 
оформил соглашение с казанским "Ак Барсом" - в итогах дня. 

перейти к статье 

Другие Лиги 
 
Никита Задоров: "Обожаю "Колорадо". Но если не договоримся - вернусь 
в ЦСКА" (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Защитник "Эвеланш" объяснил "СЭ", почему может вернуться в КХЛ , а также 
подвел итоги сезона в НХЛ , рассказав, каково выступать в слабейшей команде 
турнира. Обзор дня: ультиматум "Колорадо" от Задорова 

перейти к статье 

Сергачев: моя цель - стать быстрее и действовать на уровне НХЛ 
(Чемпионат.com) 
Российский защитник Михаил Сергачев рассказал, как он учился говорить по-
английски, о первой тренировке в составе "Тампа-Бэй Лайтнинг", а также об 
ощущениях от перехода в новую команду из "Монреаль Канадиенс".  

перейти к статье 

Бахмутов: Ночная хоккейная лига пока не подписывала новое соглашение 
с банком "Югра" (ТАСС) 
Ночная хоккейная лига еще не заключала новое соглашение по спонсированию 
с банком "Югра", проблемы с банком не повлияют на финансовое положение 
лиги. Бахмутов. 

перейти к статье 

Разное 
 

Академия "Ак Барса": победа в Канаде (Нефть и Жизнь) 
Воспитанники клуба "Нефтяник-2005", впервые представлявшие Академию 
хоккея имени Юрия Моисеева, стали триумфаторами юношеского турнира 
"GOUVERNEURS AAA ST-HUBERT" в канадском Квебеке, который завершился 
в первых числах июня. На пути к главному призу нашу команду не смогли 
остановить ни "Черные волки", ни "Рыцари", ни "Огоньки", ни другие 
заокеанские коллективы. 

перейти к статье 

В Минске завершился детский тренировочный лагерь (Чемпионат.com) 
На "Минск-Арене" завершился тренировочный лагерь под руководством 
канадского хоккейного специалиста Шона Скиннера и тренеров СДЮШОР 
БФСО "Динамо". Тренировочный лагерь проходил на протяжении почти недели.  

перейти к статье 



 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

ХК «Динамо» (Москва) 
 

Владимир Воробьев: "Не осуждаю тех, кто ушел из "Динамо" (Спорт 
экспресс, Москва, 10 июля 2017) 
Главный тренер московского клуба рассказал "СЭ" о сложностях при подготовке 
к новому сезону, изменениях в составе "Динамо" и самом сложном периоде в 
карьере 
СМУТНЫЕ ВРЕМЕНА ПОЗАДИ - Надеюсь, что смутные времена у "Динамо" 
позади? 
- Если говорить о посторонних проблемах - да. Сейчас исключительно 
хоккейные вопросы. Мы в стадии формирования состава, на данный момент 
главное - полностью погрузиться в работу, создать боеспособный состав. 
Порадовало то, в какой форме парни пришли из отпуска. 
- Правда ли, что новое руководство предложило вам оставить лишь семьдесят 
процентов из прошлого состава? 
- Все было иначе. Мне предложили подготовить список игроков, которых я вижу 
в "Динамо". 
- Но многих из того списка нет в Новогорске? 
- Это правда. К сожалению, кого-то удержать не получилось. Они выбрали 
другие варианты карьеры, но я никого не осуждаю. В современном хоккее так: 
все решают лучшие финансовые условия. 
- Вы же могли сохранить Артема Федорова - самую серьезную потерю для 
клуба. - Это был вопрос финансов. - В другие команды уехали и многие ребята 
из тех, кто выиграл турнир в ВХЛ. А ведь считалось, что они могли перейти на 
новый уровень и заиграть в главной лиге. 
- Да, но многие остались. Я очень рад, что в команде Дмитрий Марковин, 
Дмитрий Сидляров. Также никуда не ушли Владимир Брюквин, Иван Игумнов, у 
которых уже есть опыт игры в КХЛ. Это "голодные" парни, которым надо многое 
доказать. 
- Наверное, одна из основных проблем "Динамо" в том, что есть хорошая 
молодежь, ветераны. А вот хоккеистов среднего возраста не так и много. 
- Они появятся. Думаю, что в ближайшие недели мы объявим о каких-то 
приобретениях. Но я не сторонник делить игроков по возрасту, по 
национальности. Мне хочется, чтобы был единый коллектив. 
- Что вы сказали на первом собрании? 
- Все рождается в раздевалке. Какой коллектив вы создадите тут, такой и будет 
на льду. 
- Есть хоть один игрок, которого бы вы не хотели видеть, а его взяли в команду? 
 - Нет. 
 - Вы решили пропустить сбор в Пинске. Из-за денег? 
- Не было никакого смысла ехать в Пинск. У нас в Новогорске идеальные 
условия для подготовки. Да, на самой базе нет поля, но к нашим услугам база 
футбольного "Динамо" через дорогу. Рядом лес, где можно проводить кроссы. 
Нагрузки будут серьезными, мы будем тестировать хоккеистов. Но все они 
находятся дома, могут вечером отправляться к семьям. Это даже лучше, чем 
ехать куда-то на сбор. 
- Пинск - это не только тесты и нагрузки. Мне всегда говорили, что сборы в 
Белоруссии - это проверка самих игроков. Как они смогут преодолеть невзгоды, 
испытания? В Пинске становится видно, кто чего стоит. 



 

- Да, но тут у нас будут точно такие же тренировки, и мы тоже во всем 
разберемся. Я не вижу в этом вообще никакой проблемы. 
 ПОНРАВИЛСЯ НАСТРОЙ ВАРНАКОВА - Расскажите про новичков. Михаил 
Варнаков не забивал в плей-офф три года. 
- Прекрасно. Забьет за "Динамо". 
- Оптимизм понятен. Но он играл в сильном клубе против соперников, которые 
ниже уровнем, и не мог поразить ворота. 
-В " Ак Барсе " все таки другой хоккей. Там в том же большинстве больше 
играли иностранцы, а при розыгрыше лишнего на пятачок ехал Александр 
Свитов. Система совершенно другая. Мы же будем искать для Михаила 
оптимальные варианты. Мне понравилась наша беседа с Варнаковым, его 
настрой. Ждем, что он станет лидером команды. 
- Так кажется, что у "Динамо" не все в порядке с составом, но вдруг 
обнаруживаешь трех сильных вратарей. А это уже проблемы другого рода. 
- Александр Шарыченков пока восстанавливается после травмы, так что в 
обойме Александр Еременко и Иван Бочаров, а также молодой Георгий 
Кузнецов. Но вообще за голкиперов отвечает Виталий Еремеев - я полностью 
ему доверяю. 
- Кстати, вы будете еще приглашать помощников? 
- Нет, меня полностью все устраивает. Отмечу, что своих помощников выбирал 
я сам и все мои пожелания были удовлетворены. Мы дополняем друг друга, 
одинаково мыслим. Я хотел бы поблагодарить руководство за доверие. 
- Разговаривали ли вы с Андреем Сафроновым? 
- Да, мы с ним общались один раз. Сообщил, что буду главным тренером 
"Динамо". Вот и вся беседа. 
- Можно ли говорить, что вы сохраните тройку из Балашихи - Марковин, 
Ефремов, Сидляров. 
- Да, нет смысла ее разрушать. Я смотрел, как они играют в ВХЛ, понятно, что 
нужно становиться сильней физически, но эти ребята давно вместе, они и 
родились в Электростали, у них есть взаимопонимание. Начнут они в одной 
тройке. 
- Кто будет играть с Дастином Бойдом? 
- Это только предварительные наметки, но думаю, что Мартиньш Карсумс и 
Михаил Варнаков. Но у нас есть и Даниил Тарасов. Тут надо хорошо подумать. 
- На турнир в Минске в конце июля вы поедете? 
- Да. Нам предстоят матчи с хорошими соперниками - там мы впервые 
попробуем различные сочетания. Не будет такого, что сыграет лишь один 
состав. Мы будем менять и тройки, связки. Нам там нужно будет многое 
проверить. 
- Проблема "Динамо" прошлого года - на тренировках большинство 
отрабатывают одни, а на матчах чемпионата выходят другие. 
- Такого точно не будет. Мы сосредоточимся на том, чтобы у нас появились 
сильные спецбригады большинства и меньшинства, а в современном хоккее 
реализация лишнего и надежная игра в меньшинстве - это залог успеха. 

Похожие сообщения (2): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 10 июля 2017 

• Khl-transfer.ru, Москва, 10 июля 2017 

К заголовкам сообщений 

Сергей Светлов: "Бойд и Анисин - интересная связка" (Russia-hockey.ru, 
Москва, 10 июля 2017) 

http://allhockey.ru/news/show/295697-Vorob_ev_smutnye_vremena_dlya_Dinamo_pozadi
http://www.khl-transfer.ru/novosti/uxc/91363-egge-yoin-eninb-lcya-lsbi-pbls.html


 

Олимпийский чемпион и чемпион мира, известный российский тренер, в свое 
время "с нуля" запускавший "Ладу", - об экстренном формировании состава 
московского "Динамо", для Russia-Hockey.ru  
В БАЛАШИХЕ ОТМЕТИЛ ПОЛТОРЫ-ДВЕ ПЯТЕРКИ ДЛЯ "ДИНАМО"  
- Следите за уникальной ситуацией в родном клубе, который фактически заново 
перезапускается?  
- У меня, как у любого динамовца, душа болит за команду, с которой 
практически каждый из нас добивался больших побед. Тем более, что, судя по 
информации в СМИ, ее формирование пока идет со скрипом.  
С другой стороны в нынешней ситуации радует, что клуб избежит большой 
беды и не пропустит сезон КХЛ. Также очень вовремя победы в сезоне ВХЛ 
добилось "Динамо" из Балашихи, некоторые хоккеисты которого показали 
красивый хоккей и, на мой взгляд, созрели для выступлений в КХЛ. Фамилии, за 
исключением Марковина или Сидлярова, называть рано, но для себя в 
Балашихе отметил полторы-две пятерки.  
- Не напоминает ли вам нынешняя ситуация в "Динамо" ситуацию трехлетней 
давности в Тольятти, где вам пришлось собирать "Ладу" фактически с нуля?  
- На мой взгляд, в Тольятти все оказалось сложнее. "Лада" была вынуждена 
пропустить несколько сезонов КХЛ, а потом в сжатые сроки в Лигу 
возвращаться. Также одно дело - сформировать команду в Москве, где много 
спонсоров и есть все условия, и несколько другое - все это сделать в Тольятти. 
Для привлечения хоккеистов, скажем так, огни большого города - очень 
хороший помощник.  
ЕХАТЬ В ПИНСК НИКАКОГО СМЫСЛА НЕ БЫЛО  
- Недавняя отмена клубного сбора в Пинске насторожила?  
- Ничего удивительного здесь нет. Когда у команды нет ясности с составом и 
идет селекционный процесс, нет никакого смысла ехать в другой город и даже 
другую страну. Намного проще смотреть людей и комплектоваться в 
Новогорске, тем более что там идеальные условия для подготовки.  
- Учитывая отмеченные полторы-две пятерки из Балашихи, на сколько 
процентов, по вашему мнению, определен состав московского "Динамо"?  
- Здесь Владимиру Воробьеву не очень легко. Он оптимистично называет 90-95 
процентов, но очевидно, что работа по формированию команды по большому 
счету только началась. И, по моим наблюдениям, одна-две пятерки, что 
называется, открыты. За 40 дней до старта чемпионата это непростые цифры.  
В то же время есть ясность с, пожалуй, главной линией в любой команде - 
вратарской. Прошлый сезон получился в "Югре" у Шарыченкова, 
прогрессировал в Балашихе Бочаров. Ну и очень важно то, что вроде бы 
удается сохранить Еременко - символ чемпионского "Динамо". Так что никаких 
поводов для паники не вижу.  
- Согласны с оценкой, что "Динамо" не хватает игроков среднего звена?  
- Все верно. Есть ветераны во главе с Еременко и Никулиным, есть 
многочисленная молодежь, но в любой команде многое решает именно 
среднее возрастное звено. Сейчас задача менеджмента, тренерского состава - 
этих хоккеистов в сжатые сроки найти.  
ВОРОБЬЕВ ПОДГОТОВИТ КОМАНДУ ТОЛЬКО ЧЕРЕЗ ИГРЫ  
- В СМИ у же называются фамилии таких игроков - например, Артюхин, Анисин, 
Жердев...  
- Прежде всего хочу сказать, что сегодня в России рынок квалифицированных 
хоккеистов, увы, очень скромный. И в этом огромная разница с советскими 
временами, когда на одно место в "Динамо" или ЦСКА претендовали десятки 
мастеров.  



 

Что касается названных фамилий, то ветераны "Динамо" рассказывают, что 
Анисин взялся за ум, активно тренируется. Потенциально возвращение 
лучшего снайпера чемпионского "Динамо"-2012 может получиться громким. 
Если в Москву из "Барыса" действительно переберется стержневой центр Бойд, 
то его связка с Анисиным, чем-то напоминающим Доуса, выглядит интересно. 
Кстати, и болельщики "Динамо", которые в последнее время с осторожностью 
следят за происходящим и нервничают, переход Анисина, подозреваю, 
воспримут "на ура".  
В случае с Артюхиным динамовская предыстория несколько иная. В свое время 
силовой форвард попортил бело-голубым немало крови, у болельщиков 
возникали вопросы - в частности по эпизоду с Яласваарой. Но в условиях 
нынешнего кадрового дефицита кандидатура Артюхина тоже должна быть 
рассмотрена. В свое время в "Атланте" пересекался с этим неординарным 
хоккеистом, знаю его возможности, его потенциал, завершать карьеру ему рано.  
Те же слова готов сказать и про Жердева. У нас в "Атланте" у Николая были 
эффектные отрезки, в некоторых матчах он мог в одиночку сделать результат, в 
некоторых, может быть, немного уходил в тень. Но, как и Анисин, Жердев - 
яркая фигура, уже игравшая в "Динамо" и знакомая бело-голубой торсиде.  
- В нынешнем, несколько разобранном, состоянии нужно ли "Динамо" через 
пару недель участвовать в минском турнире?  
- Участие в предсезонных турнирах и в контрольных матчах для "Динамо" в 
нынешнем состоянии жизненно необходимо. Тренировки - это одно, 
полноценные матчи - совсем другое. Только через игры тренерский штаб 
сможет по-настоящему подготовить команду.  

http://russia-hockey.ru/articles/anisin/svetlov_boyd_anisin_interesnaya_svyazka/ 
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Хоккеисты московского "Динамо" вышли из отпуска (Чемпионат.com, 
Москва, 10 июля 2017) 
Хоккеисты московского "Динамо" вышли из отпуска.  
"Я за систему. Постараемся сыграть больше атаки. У нас есть наработки. 
Постараемся доставлять болельщикам удовольствие", - сказал главный тренер 
московской команды Владимир Воробьев.  
"Баснословные долги. Оказывается, это из года в год шло. Я не понимаю, как 
можно создать такую задолженность", - отметил форвард "Динамо" Алексей 
Терещенко. 
"В любом случае нужно готовиться к сезону. Нужно выходить и показывать ту 
игру, которую от нас ждут. У нас очень хорошая оборона и в целом команда 
очень хорошая. Конечно, все будет определяться результатом, но сейчас, на 
первый взгляд, все хорошо", - заявил защитник бело-голубых Илья Никулин. 
"Настроение рабочее, готовимся к сезону. Задачи, как обычно, самые высокие. 
Появились новые ребята. Общаемся, знакомимся", - сказал защитник Егор 
Зайцев. 

https://www.championat.com/hockey/news-2848176-hokkeisty-moskovskogo-
dinamo-vyshli-iz-otpuska.html 

К заголовкам сообщений 

http://russia-hockey.ru/articles/anisin/svetlov_boyd_anisin_interesnaya_svyazka/
https://www.championat.com/hockey/news-2848122-svetlov-vozvraschenie-anisina-mozhet-stat-gromkim-rassmotret-artjuhina-i-zherdeva.html
http://allhockey.ru/news/show/295705-Svetlov_vozvraschenie_Anisina_mozhet_stat_gromkim_rassmotret_Artjuhina_i_Zherdeva
https://www.championat.com/hockey/news-2848176-hokkeisty-moskovskogo-dinamo-vyshli-iz-otpuska.html
https://www.championat.com/hockey/news-2848176-hokkeisty-moskovskogo-dinamo-vyshli-iz-otpuska.html


 

МХК "Динамо" М будет проводить домашние матчи на "ВТБ-Ледовый 
дворец" (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 10 июля 2017) 
Молодежная команда московского "Динамо", которая раньше называлась ХК 
МВД и проводила домашние матчи чемпионата МХЛ в Балашихе, в 
предстоящем сезоне будет принимать гостей в Парке Легенд на "ВТБ-Ледовый 
дворец". Об этом стало известно корреспонденту AllHockey.Ru Александру 
Шапиро.  
Таким образом, на арене в Балашихе не будут играть ни команда ВХЛ 
("Динамо" было этим летом расформировано), ни команда МХЛ. А в Парке 
Легенд, таким образом, будут проводить домашние матчи 2 клуба КХЛ - 
"Динамо" и "Спартак", а также молодежная команда "Динамо".  

http://allhockey.ru/news/show/295713-
MHK_Dinamo_M_budet_provodit_domashnie_matchi_na_VTB_Ledovyj_dvorec 
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Ковальчук подписал новый контракт с ХК «СКА»  
 

НХЛ? Нет, Олимпиада! 5 игроков, которые предпочли ОИ новому 
контракту за океаном (Советский спорт, Москва, 10 июля 2017) 
Пять известных хоккеистов, решивших, что следующий сезон они должны 
провести в КХЛ, пробиться в сборную России и выступить на Играх-2018.  
1. Илья Ковальчук, СКА  
Половину лета специалисты гадали - где продолжит карьеру знаменитый 34-
летний форвард Илья Ковальчук. И вот сегодня СКА объявил, что подписал 
новый контракт со своим лидером. 
Скептики могут предполагать, что Ковальчук просто не получил за океаном 
ожидаемых финансовых предложений. Кто-то решит, что что Илья 
окончательно решил остаться в КХЛ... 
Но я лично сомневаюсь в этом, потому что контракт форвард подписал всего на 
один сезон. Реши Илья осесть в России - наверняка добился бы более 
длительного и уже "окончательного" договора. 
А так... На лицо желание Ковальчука сыграть за сборную России на Олимпиаде. 
А вот потом можно и за океан вернуться. Если все сложится удачно - со щитом. 
Кстати, и сборной России Илья на Зимних играх пригодится. Выскажу свое 
мнение - на ЧМ-2017 нам в решающих поединках не хватило в команде именно 
вот такого авторитетного и харизматичного лидера.  
Ну и, как никак, у Ковальчука в личной коллекции есть олимпийская медаль - 
"бронза" ОИ-2002. Плюс шесть наград разного достоинства, завоеванных на 
чемпионатах мира. 
2. Роман Любимов, ЦСКА  
25-летний форвард вернулся в ЦСКА после сезона в "Филадельфии". Да, дебют 
в НХЛ у Любимова вышел не очень удачный. Как он сам признался на днях в 
интервью "Советскому спорту", за океаном Роман получал слишком мало 
игрового времени - 5-7 минут за матч, что мешало ему оставаться на высоком 
уровне. Понятно, что в ЦСКА у него таких проблем не будет. В составе 
"летчиков" Любимов провел 47 матчей, набрав 6 (4+2) очков. 
При этом вариант остаться в НХЛ у нападающего был. Однако он сам принял 
решение вернуться в Россию. И в том же интервью указал, что главная причина 
его возвращения - желание сыграть на Олимпиаде. 

http://allhockey.ru/news/show/295713-MHK_Dinamo_M_budet_provodit_domashnie_matchi_na_VTB_Ledovyj_dvorec
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Оно, скорее всего, исполнится. Ведь для главного тренера нашей команды 
Олега Знарка Любимов - знакомый парень, который бился (и очень неплохо) за 
сборную России на ЧМ-2016 и завоевал там бронзовую медаль. 
3. Никита Нестеров, ЦСКА  
Армейцы вернули в России и 24-летнего защитника, предварительно выкупив 
права на него у "Трактора". 
Ведь четыре года назад Нестеров уехал покорять НХЛ именно из Челябинска. 
И за это время успел поиграть там за "Тампу" и "Монреаль". А также 
познакомиться со Знарком, выступив за сборную России на Кубке мира-2016.  
Всего в НХЛ Никита провел 132 матча, набрав в них 33 (9+24) очка. 
В ЦСКА защитник проведет три ближайших сезона. 
4. Сергей Калинин, СКА  
Очередным известным новичком питерского клуба стал 26-летний нападающий 
Сергей Калинин, который ранее выступал в КХЛ за "Авангард", где дорос до 
звания капитана команды в 2015-году. А затем улетел из родного Омска в "Нью-
Джерси". 
В данном случае надо признать, что карьера за океаном у Сергея не 
заладилась. За два сезона в составе "дьяволов" он сыграл в 121 матче, набрав 
19 (10+9) очков. Затем последовал обмен в "Торонто". 
Поэтому возвращение в КХЛ для Сергея еще и возможность, как говорится, 
начать все сначала. 
- Безусловно, мне хочется сыграть на Олимпиаде, - заявил Калинин на 
официальном сайте СКА. - Но здесь уже все зависит от меня, от моей игры. 
Несмотря на то, что игроков из НХЛ на Играх не будет, за прошлые заслуги на 
такое серьезное соревнование в сборную никого не возьмут.  
Решать, конечно, будет Знарок. Но тренер сборной России помнит, что Сергей 
сражался за его команду на чемпионатах мира и в "золотом" Минске-2014, и в 
"бронзовой" Москве-2016. 
5. Михаил Григоренко, ЦСКА  
23-летний нападающий родился в Хабаровске, но начал профессиональную 
карьеру в "Красной Армии". Справедливости ради отмечу, что в Москве 
Григоренко провел всего один сезон и еще шесть лет назад, в 2011 году 
умчался покорять НХЛ. 
За это время Михаил успел поиграть за "Баффало" и "Колорадо". Всего на его 
счету в НХЛ 217 матчей и 64 (22+42) очка. 
Ну а нынешним летом ЦСКА воспользовался своими правами на талантливого 
форварда, вернул его в КХЛ и подписал контракт на три года.  
Григоренко никогда раньше не играл за взрослую сборную России. Он выступал 
только за "молодежку". Поэтому перед ним стоит самая трудная задача - 
убедить своей игрой Игоря Никитина и Знарка, что он нужен нашей 
олимпийской команде.  

http://www.sovsport.ru/gazeta/article-item/991780 

К заголовкам сообщений 

Ковальчук принял идеальное решение. Вот почему оно выгодно вообще 
всем (Советский спорт, Москва, 10 июля 2017) 
Илья Ковальчук хотел в НХЛ прямо сейчас, но ситуация сложилась как надо и 
без этого.  
Выгода СКА  

http://www.sovsport.ru/gazeta/article-item/991780


 

Самое очевидное: потерять за лето треть топовой шестерки нападающих 
лучше, чем лишиться половины. Без Шипачева и Дадонова будет трудно, но с 
Ковальчуком переживать их уход значительно проще.  
Первая тройка чемпионского СКА в исходном варианте - Ковальчук-Дацюк-
Плотников -осталось целиком. Больше всего вопросов внутри нее теперь к 
здоровью центрфорварда, но это уже рабочий тренировочный процесс, а не 
переговорный.  
Выгода сборной России  
В сборной Ковальчук Олегу Знарку даже нужнее, чем в СКА. На полугодовой 
трассе регулярки петербуржцы с любым количеством травм выиграет дивизион 
и выйдет в плей-офф как минимум со второго места. В олимпийском спринте 
сборной России финишер Ковальчук понадобится гораздо больше.  
После успешного Пхенчхана даже если СКА проиграет финал конференции 
ЦСКА, петербургский проект совмещения признают удачным и продлят до 
Пекина. А олимпийский чемпион Ковальчук - даже чемпион не самой сильной 
Олимпиады в истории - будет еще более привлекательным лотом для команд 
НХЛ через год.  
Выгода Ковальчука  
У Ильи все шансы сыграть новый сезон на том же топ-уровне, как и 
предыдущий. Тренерский тандем никуда после чемпионства не делся, 
комфортная тройка опять же скорее всего сохранится, цвести можно с самого 
Кубка Открытия. Ковальчук стабильно и гарантированно хорош тогда, когда 
выходит с тарифом "на полном доверии" - и у него на балансе сумма, которой 
наверняка хватит на весь сезон.  
Нападающий, который два сезона подряд набирает под 90 очков только за 
клуб, даже в 35 лет - нужная приправа для большинства команд НХЛ. Если 
Ковальчук сохранит уровень второго чемпионского сезона на новый, он выбьет 
из профайла те февраль и март с результативными ошибками и отстранением 
по ходу плей-офф.  
Что еще важнее и что объясняет годовой контракт, ведь обычно возрастные 
игроки воюют за продолжительность, а Илье нужен был именно год: правила 
НХЛ таковы, что в 35 Ковальчуку будет гораздо проще найти там команду, чем 
в 34.  
35-летний Илья Ковальчук официально станет в НХЛ ветераном, его 
перестанет ограничивать правило "или "Нью-Джерси" или обмен, на который 
согласится "Нью-Джерси". Он получит статус неограниченно свободного агента 
и сможет выбирать себе клуб сам. Из тех, кто проявит к нему интерес.  
Выгода НХЛ  
Северной Америке Ковальчук тоже нужен. Особенно сочный и забивающий 
Ковальчук, который способен, например, встроиться в серьезную бригаду 
претендента на титул или тащить соискателя из второго ряда. У нас - и у Ильи 
тоже - есть время помечтать, например, о русской связке с Шипачевым в 
первом звене "Вегаса".  
Главное - на Ковальчука выйдут те клубы, которым просто будет нужен 
Ковальчук прямо тогда. Никаких игрищ с "Нью-Джерси", единственной 
проигравшей стороной этого лета, чистая работа генменеджеров. К тому же 
форма контракта может быть удобной и выгодной для клуба: с бонусной 
частью, которая значительно больше фиксированной зарплаты: подписываешь 
35-летнего форварда и платишь ему в первую очередь за результативные 
показатели, которые сам и устанавливаешь. Это могут быть хоть по 30 тысяч 
долларов за каждый гол, хоть полмиллиона за 30 шайб.  



 

Камбэк Ковальчука в НХЛ особенно в таких обстоятельствах реален. В таком 
же духе, как его возвращение по ходу чемпионата мира-2008 или в сезон-16/17.  

http://www.sovsport.ru/gazeta/article-item/991711 

К заголовкам сообщений 

Ковальчук задержался ради Олимпиады (Газета.Ru, Москва, 10 июля 2017) 
Илья Ковальчук подписал новый контракт с петербургским СКА 
Нападающий петербургского СКА Илья Ковальчук подписал с клубом новый 
контракт и продолжит выступление в КХЛ, что позволит ему выступить на 
Олимпийских играх - 2018 в корейском Пхенчхане. Продолжительность 
контракта 34-летнего хоккеиста составляет всего один год, и дальнейшая 
карьера Ковальчука пока не определена.  
Нападающий Илья Ковальчук подписал новый контракт с петербургским СКА. 
Срок его действия составляет один год. На фоне отъезда за океан двух 
знаковых игроков команды Олега Знарка - Евгения Дадонова и Вадима 
Шипачева - подписание 34-летнего форварда пришлось как нельзя кстати. 
Одна из самых грозных троек питерского клуба Дадонов - Шипачев - Никита 
Гусев распалась, и в это межсезонье армейцы проводят активную трансферную 
политику по восполнению серьезной потери. 28-летний Дадонов пришел к 
трехлетнему соглашению с "Флоридой Пантерз", а 30-летний Шипачев в 
течение двух лет будет защищать цвета нового клуба Национальной хоккейной 
лиги "Лас-Вегас Голден Найтс". 
Разговоры о возвращении Ковальчука в сильнейшую лигу мира не 
прекращались до последнего момента.  
События в КХЛ этого лета кардинально отличаются от того, к чему зритель 
привык в последние годы. Несмотря на активную пропаганду Лиги и хорошие 
зарплаты, многие хоккеисты предпочли попробовать свои силы за океаном. 
Даже не помешал тот факт, что на предстоящей Олимпиаде в Пхенчхане 
игроков НХЛ не будет, и у многих российских игроков менее чем через год 
появятся реальные шансы выиграть золото Игр, которое в последний раз 
покорялось нашим соотечественникам в 1992 году в составе так называемой 
"объединенной команды". 
Однако Ковальчук как раз не скрывает, что остаться в России его побудил, в 
том числе, шанс сыграть на Олимпийских играх. 
"Одним из ключевых факторов стали грядущие Олимпийские игры.  
Так случилось, что в этом году на них попадут только игроки, представляющие 
европейские чемпионаты и КХЛ. Конечно, особенно важно было остаться в 
СКА, потому что за время своего выступления в КХЛ я играл только здесь, с 
огромной теплотой отношусь и к клубу, и к болельщикам", - приводит слова 
хоккеиста официальный сайт СКА. 
Несмотря на олимпийский сезон Ковальчук осознает, что задача защиты титула 
обладателя Кубка Гагарина остается одной из важнейших в предстоящем 
сезоне. 
"Естественно, в этом году перед командой будет стоять серьезная задача 
защитить титул чемпиона, это всегда непросто, поэтому ответственность в этом 
году выше. 
Сезон олимпийский, и каждому, кто хочет представлять свою страну на этих 
играх, необходимо будет демонстрировать лучшую игру, доказывать свое право 
надеть свитер сборной.  
Я не исключение, это еще один новый вызов для меня, и я готов его принять", - 
добавил спортсмен. 

http://www.sovsport.ru/gazeta/article-item/991711


 

Права на Ковальчука принадлежат клубу "Нью-Джерси Дэвилз". Российский 
хоккеист изъявлял этим летом желание вернуться в НХЛ, и 
енеральный менеджер "дьяволов" Рэй Шеро предпринимал попытки произвести 
обмен 34-летнего нападающего, однако ни один клуб не согласился на условия 
босса "Нью-Джерси".  
Шеро хорошо известен тем, что старается выгадать как можно больше при 
обмене, и не исключено, что его требования были слишком завышены. 
Таким образом, двукратный чемпион мира остался в СКА, но права 
американского клуба" на него истекают уже по окончании предстоящего сезона. 
Вполне возможно, что в следующем году Ковальчук уже на правах свободного 
агента подпишет контракт с одной из команд сильнейшей лиги мира.  
Через год Илье уже исполнится 35 лет, но по современным меркам это не так 
уж и много. Например, 37-летий Патрик Марло, впервые за всю карьеру 
оказавшись свободным агентом, очень быстро подписал трехлетний контракт с 
"Торонто Мэйпл Лифс", причем на него претендовал еще ряд команд, включая 
"Сан-Хосе Шаркс", которые очень хотели переподписать свою многолетнюю 
звезду, и "Анахайм Дакс". 
Так что, возраст Ковальчуку не будет помехой. Единственное, что может 
отвернуть боссов клубов - это то, как Илья покинул "Нью-Джерси". В июле 2013 
года в прессе появилась информация о том, что он хочет завершить 
выступление в НХЛ и вернуться на родину. В итоге, Ковальчук разорвал 
контракт с со своим клубом, рассчитанный до 2025 года, и подписал 
четырехлетний договор со СКА, который истек этим летом. 
В Северной Америке к решению Ковальчука отнеслись крайне негативно и 
подвергли хоккеиста критике.  
Хотя прошло уже много лет, не исключено, что те события до сих пор остались 
в памяти не только болельщиков, но и менеджеров. 
В любом случае всего лишь годовой контракт с питерским клубом наводит на 
мысль, что после Олимпийских игр Ковальчук намерен продолжить свою 
карьеру в НХЛ.  

https://www.gazeta.ru/sport/2017/07/10/a_10779968.shtml 

К заголовкам сообщений 

Ковальчук: не вел переговоры с "Нью-Джерси", со СКА договорились 
быстро (Чемпионат.com, Москва, 10 июля 2017) 
Нападающий СКА Илья Ковальчук прокомментировал свою готовность к новому 
сезону КХЛ и продление контракта с командой. Хоккеисты двукратного 
обладателя кубка Гагарина вышли из отпуска.  
"Переговоры со СКА шли легко, недолго. Быстро договорились. Договорились 
не на свадьбе Овечкина, а до этого. Свадьба прошла очень хорошо и весело. 
Молодежны прекрасные, родители счастливы, а это самое главное. 
Я не вел переговоры с "Нью-Джерси". Как только понял, что НХЛ не едет на 
Олимпиаду, сразу сказал агенту, что я поеду в Питер на год. Начали 
разговаривать вообще в конце июня только. Много что говорил, не верьте 
сплетням, я ни с кем из НХЛ не говорил конкретно. Контракт только на год, 
потому что в моем возрасте надо идти год за годом. Собираюсь ли следующим 
летом за океан? Давайте не будем загадывать, сейчас только 2017 год, 
непростой олимпийский сезон. Много игр за сборную, за клуб, надо набраться 
сил. 
Чувствую себя хорошо, уже пять недель катаюсь, медосмотр прошел 
нормально, колено восстановилось. Ставлю цель на сезон - выиграть как можно 

https://www.gazeta.ru/sport/2017/07/10/a_10779968.shtml


 

больше трофеев с клубом и со сборной. Шипачев и Дадонов выбрали другой 
путь, надо пожелать им удачи, будем надеяться, что у них все получится, и они 
будут приезжать в сборную и помогать команде, как они и делали. У меня нет 
никаких надежд уже, что НХЛ поедет на Олимпиаду", - передает слова 
Ковальчука корреспондент "Чемпионата" Дарья Тубольцева. 

https://www.championat.com/hockey/news-2848232-kovalchuk-ne-vjol-peregovory-s-
nju-dzhersi-so-ska-dogovorilis-bystro.html 
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К заголовкам сообщений 

Илья Ковальчук: "У меня нет надежды, что НХЛ приедет на Олимпиаду" 
(Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 10 июля 2017) 
Нападающий Илья Ковальчук, подписавший новый контракт со СКА , в 
интервью "СЭ" сообщил о том, что сейчас рано говорить о возможном 
возвращении в НХЛ . По словам форварда, в будущем сезоне он нацелен 
выиграть как можно больше трофеев с клубом и сборной России . Подарок 
небес. Поможет ли Ковальчук СКА и олимпийской сборной? 
- Следующим летом все-таки собираетесь в НХЛ? - вопрос Ковальчуку. 
- Давайте не будем загадывать. На дворе 2017 год. Надо хорошо подготовиться 
к сезону. Сезон непростой, олимпийский опять же. Много игр за сборную, за 
клуб. Так что надо набраться сил и потренироваться хорошо. 
- Какие-то личные цели ставите на сезон?  
- Выиграть как можно больше трофеев с клубом и сборной. 
- Насколько это будет сложнее сделать без Шипачева и Дадонова ?  
- Они очень мастеровитые ребята. Но выбрали другой путь. Поэтому им нужно 
только пожелать удачи. Будем надеяться, что у них все получится. И будут 
приезжать в сборную, помогать команде, так же как они это делали, играя 
здесь. 
- Есть ли у вас надежда, что из НХЛ все-таки кто-то приедет на Олимпиаду?  
- У меня надежд нет. 
- С Овечкиным это не обсуждали?  
- К сожалению, не могу вам рассказать то, о чем мы с ним разговариваем.  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/ilya-kovalchuk-u-menya-net-nadezhdy-
chto-nhl-priedet-na-olimpiadu-1280313/ 

Похожие сообщения (4): 

• MSN (msn.com), Москва, 10 июля 2017 

• Sport.mail.ru, Москва, 10 июля 2017 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 10 июля 2017 

https://www.championat.com/hockey/news-2848232-kovalchuk-ne-vjol-peregovory-s-nju-dzhersi-so-ska-dogovorilis-bystro.html
https://www.championat.com/hockey/news-2848232-kovalchuk-ne-vjol-peregovory-s-nju-dzhersi-so-ska-dogovorilis-bystro.html
http://newsrbk.ru/news/4671620-kovalchuk-ne-vyol-peregovoryi-s-nyu-dzhersi--so-ska-dogovorilis-byistro.html
https://sport.mail.ru/news/hockey-khl/30336090/
https://www.sports.ru/hockey/1052854518.html
http://www.sportsdaily.ru/news/ilya-kovalchuk-kak-tolko-ponyal-chto-nxl-ne-edet-na-olimpiadu-srazu-skazal-agentu-chto-ya-poedu-v-piter-na-god
https://sportfm.ru/news/kovalchuk-ne-uekhal-v-nkhl-radi-uchastiya-na-olimpiade.html
https://by.tribuna.com/hockey/1052855103.html
https://www.livesport.ru/hockey/2017/07/10/kovalchuk3/
http://www.hockey-world.net/khl/177294-ilya-kovalchuk-ya-ni-s-kem-iz-nkhl-ne-govoril-konkretno-ne-verte-slukham
http://allhockey.ru/news/show/295727-Koval_chuk_ne_vel_peregovorov_s_N_ju_Dzhersi_so_SKA_dogovorilis_bystro
http://www.sovsport.ru/news/text-item/991752
https://rg.ru/2017/07/10/ilia-kovalchuk-reshil-ostatsia-v-ska.html
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/ilya-kovalchuk-u-menya-net-nadezhdy-chto-nhl-priedet-na-olimpiadu-1280313/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/ilya-kovalchuk-u-menya-net-nadezhdy-chto-nhl-priedet-na-olimpiadu-1280313/
http://www.msn.com/ru-ru/sports/other/%d0%b8%d0%bb%d1%8c%d1%8f-%d0%ba%d0%be%d0%b2%d0%b0%d0%bb%d1%8c%d1%87%d1%83%d0%ba-%d1%81%d1%80%d0%b0%d0%b7%d1%83-%d1%81%d0%ba%d0%b0%d0%b7%d0%b0%d0%bb-%d1%87%d1%82%d0%be-%d0%bf%d1%80%d0%b8%d0%b5%d0%b4%d1%83-%d0%b2-%d0%bf%d0%b8%d1%82%d0%b5%d1%80-%d0%bd%d0%b0-%d0%b3%d0%be%d0%b4/ar-BBE7NwS
https://sport.mail.ru/news/hockey-khl/30336333/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/ilya-kovalchuk-u-menya-net-nadezhdy-chto-nhl-priedet-na-olimpiadu-1280313/


 

• Новости@Rambler.ru, Москва, 10 июля 2017 

К заголовкам сообщений 

"С "Нью-Джерси не общался". Правда Ковальчука о том, почему он не 
уехал в НХЛ (Советский спорт, Москва, 10 июля 2017) 
Нападающий СКА объяснил, почему подписал контракт только на год, и 
понадеялся, что Шипачев и Дадонов будут приезжать в сборную.  
Уважительные причины  
Воскресным вечером Ковальчук порадовал болельщиков СКА двумя новостями: 
он подписал с клубом однолетний контракт и отправился к команде в 
Петербург. Официально первый сбор армейцев начнется 11 июля, поэтому у 
Ильи оставался один день, чтобы пройти медосмотр.  
Ковальчук - не единственный, кто отложил посещение врачей до последнего 
момента. Никита Гусев мог пройти обследование в воскресенье вместе с 
остальными сборниками, участвовавшими в чемпионате мира, но рождение 
дочки изменило его планы. Правда, после осмотра Гусев не был похож на 
счастливого отца: с хмурым выражением лица он заглянул в два ресторана 
рядом с медицинским центром и быстро из них вышел. Даже не предположить, 
что его там не устроило.  
На осмотре компанию Гусеву составил Ярно Коскиранта. Финн не играл на 
чемпионате мира, но приехал поздно тоже по уважительной причине. Накануне 
он сыграл свадьбу - куда более скромную, чем Александр Овечкин. 
Как СКА заманил топ-игроков? Объясняет тот, кто отказал клубу НХЛ ради 
чемпиона  
"По контракту начали разговаривать в конце июня"  
Пока по врачам ходили хоккеисты, в медицинский центр приехал Хави Гарсия. 
У игрока "Зенита" этот день - последний выходной. 11 числа футболисты начнут 
готовиться к выезду в Хабаровск к другому СКА. А вот что привело испанца к 
врачам - вопрос, который Гарсия оставил без ответа. Ковальчук же никуда не 
сбежал и даже удивил подробностями его несостоявшегося отъезда в НХЛ. 
- Переговоры по новому контракту шли легко, - начал Илья. - Мы быстро 
договорились. 
- Случайно не на свадьбе Овечкина договорились? 
 - Нет, до этого. 
- Как сама свадьба прошла? 
 - Очень хорошо, весело. Молодожены прекрасные, родители счастливы - это 
самое главное.  
- Что не срослось с "Нью-Джерси"?  
 - Ничего. Я и не вел переговоры с "Нью-Джерси". Как только узнал, что НХЛ не 
поедет на Олимпиаду, сразу сказал агенту, что еду на год в Петербург. Начали 
разговаривать по контракту в конце июня, - речь о публикации календаря 
регулярного чемпионата НХЛ, в котором лига подтвердила то, о чем заявила 
еще в апреле: паузы на Олимпийские игры не будет.  
- Генменеджер "Дэвилз" Рэй Шеро говорил, что вы все равно собираетесь в 
НХЛ.  
 - Много что говорили. Не верьте сплетням. Конкретно я ни с кем не 
разговаривал. 
- Почему контракт только на год?  
 - Потому что в моем возрасте надо идти год за годом.  
- Следующим летом все-таки собираетесь за океан?  
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 - Не будем загадывать. Сейчас 2017 год, надо хорошо подготовиться к сезону. 
Он непростой, олимпийский. Будет много игр за сборную, клуб. Надо набраться 
сил и хорошо потренироваться. 
 Ковальчук принял идеальное решение. Вот почему оно выгодно вообще всем  
"Овечкин на Олимпиаде? У меня надежды нет"  
- Как медосмотр?  
 - Это надо у врачей спросить. Они допустили к сезону, и это самое главное. 
Колено восстановилось. Я пять недель тренируюсь. Никаких проблем нет.  
- Личные цели на сезон ставите?  
 - Выиграть как можно больше трофеев с командой и сборной.  
- Насколько это будет сложно сделать без Шипачева и Дадонова?  
 - Они очень мастеровитые ребята, но выбрали другой путь. Надо пожелать им 
удачи. Будем надеяться, что у них все получится, они будут приезжать в 
сборную и помогать ей, как это было в прошлые годы.  
- Есть надежда, что тот же Овечкин приедет на Олимпиаду?  
 - У меня надежды нет.  
- Вы не разговаривали на эту тему?  
 - То, о чем мы разговариваем, я не могу рассказать. 

http://www.sovsport.ru/gazeta/article-item/991769 

К заголовкам сообщений 

Подарок небес. Поможет ли Ковальчук СКА и олимпийской сборной? 
(Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 10 июля 2017) 
Вчера форвард СКА Илья Ковальчук продлил контракт с клубом из Санкт-
Петербурга на один сезон. "СЭ" рассуждает о будущем хоккеиста в КХЛ и 
национальной команде. Дьявольская подножка. Почему Ковальчук остался в 
России 
Сохранение Ковальчука в КХЛ - это первая серьезная победа СКА в нынешнее 
межсезонье. Пусть она и стала следствием локальной неудачи самого 
хоккеиста, который стремился изо всех сил вернуться в Северную Америку. 
Планы российского снайпера уничтожила принципиальная позиция "Нью-
Джерси".  
Клуб, владеющий "правами" (о всех юридических тонкостях ситуации - в нашем 
другом материале) на Ковальчука в НХЛ, заломил за них слишком большую 
цену, чем отпугнул претендентов. Петербуржцы все это время не сидели сложа 
руки, заполучив несколько хороших новичков. Но ни шведский защитник Давид 
Рундблад, ни россияне Сергей Калинин, Владислав Гавриков и Максим Карпов 
никак не тянут на статус звезд, способных завлекать публику и в одиночку 
вытаскивать матчи - даже на уровне КХЛ.  
С потерей Шипачева и Дадонова, уехавших в НХЛ, обладатель Кубка Гагарина 
потерял чуть ли не половину потенциала в атаке. Борьба за Капризова, 
Шалунова, Бурдасова и компанию была вчистую проиграна ЦСКА. Да, нет 
никакой гарантии, что данный фактор окажется решающим в борьбе за выход в 
финал плей-офф в предстоящем сезоне. Но в любой плоскости - игровой, 
медийной или имиджевой - для питерского суперклуба такие вещи крайне 
неприятны во всех смыслах. На этом фоне продолжение романа Ковальчука со 
СКА выглядит подарком небес.  
Нападающий еще не стар в хоккейном смысле. В прошлом регулярном 
чемпионате он стал вторым бомбардиром вслед за Сергеем Мозякиным и 
третьим снайпером - помимо форварда "Магнитки" впереди оказался 
казахстанский "барс" Найджел Доус. Ковальчук - это проверенный временем и 

http://www.sovsport.ru/gazeta/article-item/991769


 

завоеванными титулами очень ценный актив. Своего последнего слова Илья 
точно не сказал, а забивать по 30 шайб за сезон, кажется, способен до 40 лет, 
если сам того захочет.  
Периодически во время выступления в КХЛ у него возникали проблемы с 
мотивацией. Все-таки соревновательный уровень нашей лиги не требует 
постоянного нахождения на максимуме. Теперь, уверен, даже малейшего 
намека на игру спустя рукава мы не увидим. Почему?  
Во-первых, на кону стоит попадание на Олимпиаду. Олег Знарок повезет туда 
только людей, которым всецело доверяет. Во-вторых, об НХЛ Ковальчук не 
забыл и рассчитывает попробовать подписать контракт за океаном через год. 
Для этого у него будет возможностей в разы больше, поскольку он станет 
свободным агентом. Но и доказывать, что ты стоишь серьезных денег, пока 
надо голами в КХЛ. В-третьих, еще свежа история годичной давности с 
отстранением нападающего из команды по ходу плей-офф - он не может 
позволить себе расхлябанность в самый ответственный момент.  
В истории с Ковальчуком сейчас повезло не только СКА. Одновременно от 
нынешней сделки выиграла и сама КХЛ, которая каждый год лишается своих 
ярчайших звезд, уезжающих за энхаэловской мечтой. Возможно, 
маркетинговый и медийный потенциал героя Квебека-2008 не эксплуатируется 
на все 100 процентов - но более яркой и - порой - противоречивой фигуры в 
лиге не найти. Разве что Павел Дацюк мог бы отчасти потягаться с Ильей, 
однако с харизмой Ковальчука ни он, ни Мозякин поспорить не способен.  
Наконец, последний момент - имеющий огромное значение для российского 
хоккея в целом. Победа на Олимпиаде даже без участия НХЛ станет 
большущим событием. В разное время отношения Знарка с Ковальчуком 
колебались от самых теплых до почти ледяных. Сейчас главный тренер 
сборной, который потерял за пару месяцев из-за отъезда за океан дюжину 
железных игроков для Пхенчхана, сделает все, чтобы максимально 
эффективно распорядиться оставшимися в наличии кандидатами. Так что 
находящийся в идеальном состоянии Ковальчук в предстоящем сезоне будет 
нужен абсолютно всем. А НХЛ? Пускай герой Квебека отправится в условный 
"Коламбус" в статусе олимпийского чемпиона. Думаю, никто против этого 
возражать не станет.  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/podarok-nebes-pomozhet-li-
kovalchuk-ska-i-olimpiyskoy-sbornoy-1280269/ 

К заголовкам сообщений 

Дьявольская подножка. Почему Ковальчук остается в России (Спорт 
экспресс (sport-express.ru), Москва, 5 июля 2017) 
Вечером во вторник стало известно, что форвард СКА Илья Ковальчук 
отказался от варианта с НХЛ и останется в Санкт-Петербурге еще на один 
сезон. "СЭ" объясняет, почему это произошло. Ковальчук останется в России 
из-за больших запросов "Нью-Джерси" 
КАРМИЧЕСКОЕ ВОЗДАЯНИЕ  
Четыре года назад Илья Ковальчук захотел вернуться в Россию. "Нью-Джерси" 
пошел навстречу своей звезде, с которой сезоном ранее выходил в финал 
Кубка Стэнли. С тех пор "Девилз" не видели не то что финалов - они и в плей-
офф-то не попадали, долгое время оставаясь чуть ли не самой серой и скучной 
командой НХЛ . В чемпионате-2016/17 у "Нью-Джерси" последнее место на 
"Востоке" и кошмарная разница "-61". Ну хоть первый пик на драфте отхватили, 
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но и тот пока неочевидный - швейцарец Нико Хишир может выстрелить, но 
вторым Макдэвидом или даже Мэттьюсом он не станет. 
Отъезд Ковальчука, конечно, лишь один из многих факторов, которые 
предопределили деградацию "Девилз". Но что самый яркий и тот, который 
навсегда остался в памяти болельщиков "Нью-Джерси", - это несомненно. 
Своеобразное "кармическое воздаяние" настигло Илью в самый неподходящий 
момент. Ковальчук действительно хотел уехать в НХЛ - несмотря на вероятную 
потерю в сумме контракта, серьезный риск неудачи и Олимпиаду. 
Но пока все рассуждали о том, что финансовые запросы россиянина слишком 
велики, и они отпугивают всех интересующихся, приключилась совершенно 
иная оказия, которая поставила непреодолимый заслон на пути форварда СКА 
в Северную Америку. 
"МЕСТЬ" "ДЕВИЛЗ"  
Что же случилось? Юридический статус Ковальчука в НХЛ прямо сейчас 
находится в подвешенном состоянии, поскольку своим отъездом и желанием 
вернуться он создал удивительный прецедент. Так вот, Кови может подписать 
контракт с 30 клубами лиги (всеми, кроме "Нью-Джерси") только в случае 
одобрения каждым из них. А вот для соглашения с "Девилз" никакие условия 
соблюдать не нужно. 
Поэтому американский клуб, не обладая правами на Илью в привычном 
понимании этого правила в НХЛ, на деле полностью распоряжается его 
судьбой в заокеанском хоккейном пространстве. И "Нью-Джерси" поставил ему 
"дьявольскую" подножку, формально "отомстив" за событие четырехлетней 
давности. 
Конечно, в этом не стоить искать злого умысла генменеджера "Девилз" Рэя 
Шеро. Тем более, что он лишь третий сезон работает в Ньюарке и лишь 
косвенно пострадал от действий Ковальчука. 
Все упирается в бизнес. По нашей информации, "Нью-Джерси" хотел подписать 
Илью и обменять его в другой клуб, получив за это солидную компенсацию. 
Однако никто из претендентов, среди которых были "Рейнджерс" и "Коламбус" , 
не захотел рисковать и отдавать за Кови приличные активы в виде сильных 
проспектов или драфт-пиков, которые очень бы пригодились "Девилз" в 
ближайшем будущем. 
Заплатить 34-летнему форварду, который четыре года не играл в НХЛ, пять-
шесть миллионов - не самая большая проблема. Всегда есть опция выкупа, 
шансы на обмен, да и сам контракт через год-два уже и закончится. А вот 
отданных хоккеистов и выборы на драфте уже не вернешь. Никто не захотел 
рисковать, а "Нью-Джерси" пошел на принцип, не захотев подвинуться в 
переговорах. И сложно их обвинять: разве они должны что-то нашему 
нападающему? 
УДАЧА ДЛЯ СБОРНОЙ  
Что же теперь будет с Ковальчуком? По нашей информации, в ближайшие дни 
он, скорее всего, заключит новый контракт со СКА сроком на один год. 
Собственно, иного варианта и не остается - заканчивать карьеру Илья не 
собирается, а другие кахаэловские клубы его не сильно интересуют. 
Для СКА (и одновременно сборной России) сорванный отъезд Ковальчука - 
большая удача, прежде всего в имиджевом плане, хотя и про спортивный 
забывать не стоит. Потери Шипачева и Дадонова восполнять в КХЛ некем, а 
надежда выцепить Евгения Кузнецова из Северной Америки не оправдалась. 
"Вашингтон" ответил на предложение СКА российскому форварду 
сумасшедшим контрактом - от 62 с лишним миллионов долларов и восьми 
безмятежных лет было невозможно отказаться. 



 

Но самое интересное - это даже не будущее соглашение Ковальчука с 
обладателем Кубка Гагарина, которое наверняка оставит его в ранге самого 
дорогого хоккеиста КХЛ, а ситуация, которая сложится через год. Совсем не 
случайно, что Илья не стремится подписать контракт на два-три сезона, чтобы 
не волноваться о своем будущем, а довольствуется коротким сроком, который 
обычно пугает хоккеистов за 30. 
ЭТИ ПРИЯТНЫЕ БОНУСЫ  
Дело в правилах заокеанской лиги. Сейчас Ковальчуку 34, в следующем апреле 
исполнится 35, что автоматически переводит его в особую, ветеранскую 
категорию игроков НХЛ, которые получают несколько иной по сравнению с 
другими хоккеистами статус. 
Во-первых, будущим летом Ковальчуку не надо будет спрашивать разрешения 
вернуться - ни у "Нью-Джерси", ни у других 30 клубов. Он будет обычным 
неограниченно свободным агентом, который волен подписываться с кем душа 
пожелает. Что моментально увеличивает список потенциальных работодателей 
от тех, кто готов предложить какую-то компенсацию, до всех, кому нужен 
возрастной снайпер со звездным прошлым. 
Во-вторых, хоккеисты в категории 35+ могут, как и новички лиги, получать 
зарплату, часть которой представляет из себя так называемые perfomance 
bonuses - бонусы за достижения. Видов этих самых "перфомансов" огромное 
множество: может учитываться как различная статистика, так и 
индивидуальные и командные трофеи. 
Так, Яромир Ягр в прошлом сезоне (об этом мы рассказывали в специальном 
гиде по правилам подписания контрактов в НХЛ, почитайте) заработал во 
"Флориде" 5,5 миллиона долларов, причем полтора из них получил за счет 
бонусов - по 300 тысяч за достижение отметок в 10, 20, 30, 40 и 45 матчей. А 
еще по пять тысяч (отличная самоирония от великого чеха) он отхватил бы за 
победу в Кубке Стэнли и завоевание ... "Харт Трофи" и "Арт Росса" - призов 
MVP и лучшему бомбардиру регулярного чемпионата. 
Так в чем же приятная сторона бонусов? Первое - до старта сезона они никак 
не учитываются в платежной ведомости. Команды, которые надеются на 
условные 25 - 30 шайб Ковальчука, но сомневаются, что ветеран еще способен 
их забрасывать, могут дать ему два-три миллиона долларов обычной зарплаты 
(base salary), а, допустим, каждые пять голов оценить в те же 300 тысяч. Не 
забьет - останется без денег. Ковальчуку придется биться за увеличение 
дохода, но зато клубы на переговорах будут сговорчивее. 
Второй момент: даже если Илья выбьет слишком много бонусов, команда будет 
наказана на превышение "платежки", но не слишком жестко - в следующем 
сезоне ее личный потолок будет уменьшен на лишнюю сумму. Год назад из-за 
такого пострадал "Чикаго" - спасибо Артемию Панарину. 
Подведем итоги. Ковальчук хотел уехать в НХЛ, но стал жертвой своего 
неопределенного статуса, возникшего из-за его возвращения в Россию в 2013 
году. Следующий сезон он проведет в СКА, и, скорее всего, мы увидим его на 
Олимпиаде в Пхенчхане - конкурентов в КХЛ у Ильи немного. Но летом 2018-го 
Ковальчук все-таки предпримет попытку снова покорить Северную Америку. 
Роман россиянина с НХЛ отложен - но все-таки еще не закончен.  

http://www.sport-express.ru/hockey/nhl/reviews/dyavolskaya-podnozhka-pochemu-
kovalchuk-ostaetsya-v-rossii-1278168/ 

К заголовкам сообщений 
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СКА нужен Ковальчук, а Ковальчуку - СКА! СКА вновь получил самую 
опасную связку в КХЛ: Дацюк и Ковальчук (Спорт день за днем 
(sportsdaily.ru), Санкт-Петербург, 11 июля 2017) 
После завоевания Кубка Гагарина, второго в истории питерского клуба, 
будущее Ильи Ковальчука оставалось в тумане. Останется-уедет - гадали на 
кофейной гуще не только болельщики СКА, но и руководство. 
Ждать надо было до начала июля. Именно к этому сроку обещал определиться 
капитан армейцев (эту должность он занял после травмы Дацюка в плей-офф). 
Нервировали слухи об интенсивных переговорах, которые вел форвард в 
Северной Америке. То из одного уголка Нового Света, то из другого приходили 
вести, что Кови или его агент побывали там с дружественным визитом. 
В итоге, правда, стороны к конкретным соглашениям прийти не могли. Кто-то 
винил в этом жадность "Нью-Джерси" - клуба, который владеет правами на 
россиянина. Кто-то - самого хоккеиста, который запрашивал такой гонорар, на 
который не могла решиться ни одна команда Национальной лиги. 
Ведь они не видели в деле русского голеадора четыре года, пока он выступал в 
КХЛ. 
Впрочем, официально ни один заокеанский клуб так и не подтвердил 
заинтересованность в человеке, который набрал в НХЛ 817 очков и забил 417 
голов. 
Кстати, источники утверждали, что запросы хоккеиста хоккеисты крутились 
вокруг цифр 6-7 млн долларов. Учитывая, что Илье уже 34, на такой риск никто 
не пошел. 
К примеру, Александр Радулов, который младше на три года, будет получать в 
"Далласе" в среднем 6,25 млн долларов. Но Радулов успел в своей 
боеспособности убедить скептиков прошлым сезоном, проведенным в 
"Монреале". 
Вероятно, приблизительно в районе запрашиваемой суммы, если взять почти 
50-процентный севароамериканский налог, будет получать нападающий теперь 
и в СКА. В прошлом сезоне, по данным "Спорта День за Днем", в СКА Илья 
получал около 5,5 млн долларов, что делало его самым высокооплачиваемым 
игроком КХЛ. Но и сейчас он будет продолжать входить в тройку самых 
"богатых" кэхаэловцев. 
Впрочем, к зарплате будет прилагаться и такой приятный бонус, как вполне 
вероятное попадание на Олимпийские игры в Пхенчхане, где российская 
сборная - один из главных претендентов на золото. 
В карьере Ковальчука, кстати, было уже три Олимпиады, и дальше третьего 
места с командой он еще не поднимался. Поставить золотую точку в карьере 
было бы очень эффектно! 
Впрочем, если дальше не получится в сборной и СКА, Илье вряд ли стоит 
расстраиваться. Однолетнее соглашение с армейским клубом позволяет 
следующим летом начать все с чистого листа. В НХЛ! 
Довольны, наверное, должны быть и в армейском клубе. 
Ведь с отъездом Шипачева и Дадонова лицами клуба остаются два человека: 
Дацюк и Ковальчук. 
Звезд такого уровня по-прежнему нет ни в какой другой команде КХЛ. А значит, 
даже вне зависимости от итоговых результатов внимание всех российских 
болельщиков по-прежнему будет приковано к Северной столице, а аншлаги 
гарантированы не только в Ледовом, но и на других российских и зарубежных 
аренах лиги. 
Плюс харизма Кови, которая нужна не только на площадке, но и в раздевалке. 



 

И игровых козырей никто у форварда не отнимал - в чужой зоне он по-прежнему 
кошмар для вратарей соперника. И, как следствие, лучший результат в 
регулярном чемпионате за четырехлетие КХЛ - 78 (32+46) очков в 60 матчах. 
Правда, в плей-офф он был не так убедителен - 9 (6+3) баллов в 12 матчах при 
отрицательном показателе полезности. Связано это как раз с травмой 
Волшебника, который оказался идеальным центром для Ковальчука. 
Теперь уралец вернулся, и СКА вновь получил самую опасную связку в КХЛ. 
Смертельное оружие. Как минимум еще на один год. 
Мнения 
Александр Медведев, заместитель председателя совета директоров СКА: 
 - Переговоры протекали очень конструктивно, хочу выразить полное 
удовлетворение их ходом и результатом. Что будет потом, обсудим после 
следующего сезона. Конечно, нам хотелось бы, чтобы его контракт был 
долгосрочным, но пока договорились на один сезон. После следующего сезона 
мы продолжим переговоры с Ковальчуком. Да, ему будет 35 лет, но, думаю, он 
сможет спокойно выступать до 40 лет. 
Роман Ротенберг, вице-президент СКА и ФХР: 
 - Здорово и важно, что Ковальчук решил остаться в России, тем более в 
олимпийский год. Такие игроки нужны нашему чемпионату. Уже в понедельник 
СКА начал непосредственную подготовку к сезону, и, уверен, не только 
Ковальчук, но и вся команда понимает значимость этого этапа. Всех ждет 
кропотливая серьезная работа на сборах. Большинство игроков в команде 
знает, что такое предсезонка у Знарока. Олег Валерьевич и его тренерский 
штаб умеют правильно подводить команду к важному сезону. 
Юрий Николаев, агент Ковальчука: 
 - Олимпиада явилась основополагающим моментом в решении Ковальчука 
остаться в России. Когда был объявлен календарь чемпионата НХЛ, в котором 
не было перерыва на Олимпиаду, то разговор пошел в нормальном русле, и мы 
со СКА довольно быстро договорились. 

http://www.sportsdaily.ru/articles/ska-nuzhen-kovalchuk-a-kovalchuku-ska 

К заголовкам сообщений 

Агент: СКА и Ковальчук быстро договорились о контракте после 
публикации календаря НХЛ (ТАСС, Москва, 10 июля 2017) 
Петербургский СКА и форвард Илья Ковальчук довольно быстро пришли к 
соглашению о подписании нового контракта после публикации календаря 
Национальной хоккейной лиги (НХЛ), в котором не оказалось паузы на 
Олимпийские игры 2018 года в Пхенчхане. Об этом ТАСС сообщил агент игрока 
Юрий Николаев. 
Санкт-петербургский клуб в воскресенье объявил о продлении на год 
соглашения с Ковальчуком, который по окончании сезона-2016/17 в 
Континентальной хоккейной лиге (КХЛ) находился в статусе неограниченно 
свободного агента.  
"Олимпиада явилась основополагающим моментом в решении Ковальчука 
остаться в России. Когда был объявлен календарь чемпионата НХЛ, в котором 
не было перерыва на Олимпиаду, то разговор пошел в нормальном русле, и мы 
со СКА довольно быстро договорились", - сказал Николаев. 
В апреле лига объявила, что не будет делать перерыв во время Олимпийских 
игр в регулярном чемпионате сезона-2017/18. Календарь чемпионата был 
опубликован перед драфтом НХЛ 22-23 июня. Заместитель комиссара лиги 

http://www.sportsdaily.ru/articles/ska-nuzhen-kovalchuk-a-kovalchuku-ska


 

Билл Дэйли сообщил ТАСС, что вопрос о выступлении игроков НХЛ на 
Олимпиаде официально закрыт. 
Летом 2013 года Ковальчук, у которого до 2025 года действовал контракт с 
клубом НХЛ "Нью-Джерси", вернулся в СКА. В составе санкт-петербургского 
клуба форвард стал двукратным обладателем Кубка Гагарина. В прошедшем 
сезоне он провел 78 матчей в КХЛ, в которых набрал 87 очков (38 шайб + 49 
передач).  

http://tass.ru/sport/4401294 

Похожие сообщения (9): 
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К заголовкам сообщений 

Медведев: СКА хотел подписать с Ковальчуком долгосрочный контракт 
(ТАСС, Москва, 10 июля 2017) 
Руководство петербургского клуба Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) СКА 
хотело, чтобы контракт с форвардом Ильей Ковальчуком носил долгосрочный 
характер. Об этом ТАСС сообщил член совета директоров клуба Александр 
Медведев.  
Санкт-петербургский клуб в воскресенье объявил о подписании с 34-летним 
Ковальчуком однолетнего соглашения. Срок предыдущего контракта 
нападающего со СКА истек 30 апреля. 
"Переговоры протекали очень конструктивно, хочу выразить полное 
удовлетворение их ходом и результатом, - сказал Медведев. - Что будет потом, 
обсудим после следующего сезона. Конечно, нам хотелось бы, чтобы его 
контракт был долгосрочным, но пока договорились на один сезон". 
"После следующего сезона мы продолжим переговоры с Ковальчуком. Да, ему 
будет 35 лет, но, думаю, что он сможет спокойно выступать до 40 лет", - 
добавил собеседник ТАСС. 
В составе СКА нападающий дважды становился обладателем Кубка Гагарина. 
В прошедшем сезоне он провел 78 матчей в КХЛ, в которых набрал 87 очков 
(38 шайб + 49 передач).  

http://tass.ru/sport/4401494 
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• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 10 июля 2017 

• Margust (gazeta-margust.ru), Белгород, 10 июля 2017 

• События дня (inforu.news), Москва, 10 июля 2017 

• Пульс Планеты 24/7 (puls-planety247.ru), Москва, 10 июля 2017 

К заголовкам сообщений 

Александр Кожевников: "Перед Олимпиадой важно, что Ковальчук 
остается в СКА" (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 10 июля 2017) 
Двукратный олимпийский чемпион Александр Кожевников не удивлен 
решением нападающего Ильи Ковальчука о подписании нового контракта со 
СКА . Ранее сообщалось, что форвард может вернуться в НХЛ. Подарок небес. 
Поможет ли Ковальчук СКА и олимпийской сборной? 
- Ковальчук еще на сезон остается в СКА. Что вы об этом думаете? - вопрос 
Кожевникову. 
- Для команды это хорошо, потому что Илья - это лидер СКА. Он это доказал в 
прошлом сезоне. А что касается самого Ковальчука, здесь нужно у него 
спрашивать, как он себя чувствует. Но я не был удивлен таким решением 
хоккеиста. Почему? Потому что у него столько проблем в Канаде и надо было в 
них еще разбираться. А здесь у него все налажено. Есть уважение 
болельщиков, и в команде, и везде. 
- Для сборной России насколько важно то, что Ковальчук остается в СКА?  
- Перед Олимпиадой это, конечно, важно. Он еще в форме. Тем более, что она 
пройдет не в конце сезона, а в середине. Поэтому если Илья будет в хорошей 
форме и без травм, он, конечно, поможет нашей команде в данной ситуации.  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/aleksandr-kozhevnikov-pered-
olimpiadoy-vazhno-chto-kovalchuk-ostaetsya-v-ska-1280284/ 

Похожие сообщения (1): 

• Sport.ру, Москва, 10 июля 2017 

К заголовкам сообщений 

"Абсолютно взвешенное решение". Хоккейные эксперты - о Ковальчуке и 
СКА (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 10 июля 2017) 
Известные хоккейные эксперты Александр Хаванов и Сергей Гомоляко 
поделились мнением о подписании Ильей Ковальчуком контракта с ХК СКА. 
- Вопрос с Ковальчуком для СКА был одним из главных в это межсезонье. Как 
вы думаете, для него остаться в КХЛ - это плюс? 
Хаванов: На данном этапе карьеры Илья прекрасно понимает все плюсы, 
минусы, серьезно оценивает перспективы своих решений. В отличие от 
молодых ребят, он уже поиграл довольно долго, в том числе и в НХЛ, и некое 
любопытство уже удовлетворено. В моем понимании это абсолютно 
взвешенное решение, может быть, даже непростое для него самого. Но в таком 
возрасте и на таком этапе карьеры, посоветовавшись с семьей и определив 
свои перспективы, думая при этом не только о сегодняшнем дне, он это 
решение принял. Думаю, итог переговорного процесса великолепный и для 
Ильи, и для СКА. Ковальчук помог СКА за прошедшие сезоны выиграть два 
Кубка Гагарина. 
- Перспектива игры в сборной на Олимпиаде могла стать одним из факторов 
для этого решения? 
Хаванов: Об этом лучше спросить у него. Но думаю, что для многих российских 
хоккеистов перспектива выступления на Олимпиаде, особенно с учетом 
отсутствия олимпийских медалей в последние годы, может стать решающим 
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фактором. Принести победу на Олимпиаде своему виду спорта, своей стране - 
колоссальное спортивное достижение. Оно становится ориентиром, сами 
хоккеисты говорят об этом, и мне как бывшему спортсмену это тоже понятно. 
Были победы на Евротуре, чемпионатах мира, очень хочется и успеха на 
Олимпиаде. Причем не только болельщикам или функционерам, но и самим 
игрокам. В этом году это чувствуется во всех интервью. 
Гомоляко: Надо отдать должное менеджменту СКА, который сработал на 
высоком уровне. Здорово, что Илья остается в КХЛ. Думаю, что одним из 
важнейших факторов стала будущая Олимпиада. Если бы он уехал, то участия 
в ней принять не смог бы, а это самое важное соревнование для любого 
спортсмена. 
- В СКА сейчас достаточно нападающих, есть новые лица, при этом 
прошлогодние партнеры Ильи по звену остались в команде. Возможно ли, что 
мы увидим Илью в новых сочетаниях? 
Хаванов: В моем понимании, сам факт подписания контракта отвечает на этот 
вопрос, хотя решать, конечно, тренерскому штабу. Если бы было какое-то 
недопонимание с менеджментом, тренерами или же в клубе возникала мысль о 
том, что ему не найдется эффективных партнеров, думаю, что это все 
принималось бы во внимание. Здесь же все максимально взвешено. Ситуация 
сама за себя говорит о том, что клуб заинтересован в этом игроке, лидере, и 
сам игрок понимает, что уже знаком с тренерским штабом, командой.  
Победный сезон дал ответы на многие вопросы. В СКА хороший подбор 
нападающих, и Ковальчук в качестве лидера команды не позволит игрокам 
"спать", поможет молодым преодолеть возможные трудности, которые когда-то 
преодолевал сам. Он никогда не боялся брать на себя ответственность - это 
великолепное качество для нападающего, и о нем знают тренеры, понимают, 
что есть игрок, способный вести партнеров за собой. 
Гомоляко: Это, конечно, решение тренерское. Сейчас будет предсезонный 
сбор, думаю, тренерский штаб будет смотреть разные варианты и сочетания. 
Илья, на мой взгляд, может играть с любыми партнерами. Илья профессионал. 
Позапрошлый сезон у него вышел не очень удачный, но у всех бывают спады, 
тогда, наверное, он был и у него. В прошлом сезоне он доказал, что это все 
было временно, показал игру высочайшего уровня, и сразу прекратились 
разговоры о том, что он уже не тот или "наелся" хоккеем.  

http://allhockey.ru/article/show/295715-
Absoljutno_vzveshennoe_reshenie_Hokkejnye_eksperty_o_Koval_chuke_i_SKA 

Похожие сообщения (3): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 10 июля 2017 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 10 июля 2017 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 10 июля 2017 

К заголовкам сообщений 

Борис Михайлов: "Для СКА и сборной России хорошо, что Ковальчук 
остался" (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 10 июля 2017) 
Двукратный олимпийский чемпион Борис Михайлов доволен решением 
нападающего Ильи Ковальчука о продлении контракта со СКА . Форвард, 
подписавший однолетнее соглашение, отметил, что сделал это, чтобы помочь 
сборной России . 
- Лично я удовлетворен, что Ковальчук остался выступать в СКА. Это и для 
клуба очень здорово, и для национальной сборной тоже, - сказал Михайлов. - 
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Это все, что я могу сказать. Связано ли его решение с Олимпиадой? Об этом 
лучше спросить у самого Ильи.  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/boris-mihaylov-dlya-ska-i-sbornoy-
rossii-horosho-chto-kovalchuk-ostalsya-1280324/ 

Похожие сообщения (2): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 10 июля 2017 

• Khl-transfer.ru, Москва, 10 июля 2017 

К заголовкам сообщений 

Павел Буре: "Ковальчук все знает в СКА, поэтому и продлил контракт" 
(Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 10 июля 2017) 
Прославленный нападающий сборной России Павел Буре выразил уверенность 
в том, что Илья Ковальчук сможет помочь национальной команде, если 
обойдется без травм. Ранее форвард подписал новое соглашение со СКА . По 
его словам, это было сделано ради того, чтобы помочь сборной на Олимпиаде-
2018. Подарок небес. Поможет ли Ковальчук СКА и олимпийской сборной? 
- Как вы восприняли решение Ильи Ковальчука остаться в СКА? Оно было 
ожидаемое для вас? - вопрос Буре. 
- Сложно сказать ожидаемое это решение или нет. Ковальчук сам выбирает, 
где ему играть. Думаю, раз он захотел остаться в СКА, значит, там его все 
устраивает. Это очень сильная команда, они стали чемпионами, поэтому он 
предпочел остаться. Там Илья все знает. Связано ли его решение остаться в 
СКА с Олимпиадой? Не знаю. Это нужно спрашивать у Ковальчука. 
- Насколько этот шаг Ковальчука важен для сборной России?  
- Илья на протяжении многих лет является лидером нашего хоккея. Он может 
только усилить команду, если будет в форме и обойдется без травм. 

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/pavel-bure-kovalchuk-vse-znaet-v-ska-
poetomu-i-prodlil-kontrakt-1280292/ 

Похожие сообщения (4): 

• Live Sport (livesport.ru), Москва, 10 июля 2017 

• Новости@Rambler.ru, Москва, 10 июля 2017 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 10 июля 2017 

• Khl-transfer.ru, Москва, 10 июля 2017 

К заголовкам сообщений 

Эксперт: Ковальчук может стать лидером сборной России на Олимпиаде-
2018 (ТАСС, Москва, 10 июля 2017) 
Нападающий клуба Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) СКА Илья Ковальчук 
может стать лидером сборной России на Олимпийских играх 2018 года. Такое 
мнение ТАСС высказал чемпион мира 1990 года, бывший главный тренер 
"Витязя" и "Амура" Юрий Леонов. 
В апреле Национальная хоккейная лига (НХЛ) объявила, что не отпустит 
игроков своих клубов на Игры и не станет ради олимпийского турнира в 
феврале приостанавливать регулярный чемпионат. Ковальчук в воскресенье 
продлил контракт со СКА на один год, заявив, что Олимпийские игры - 2018 
стали одной из ключевых причин такого решения.  
"Илья очень опытный игрок. Вспомните чемпионат мира в Швейцарии: во 
многом благодаря Ковальчуку мы тогда завоевали золотые медали. Я уверен, 
что игрок не растерял своих лидерских качеств и на предстоящей Олимпиаде 
он может стать не только лидером команды, но и дать неоценимый опыт 
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молодым хоккеистам. Они, несомненно, будут прислушиваться к такому 
авторитетному игроку", - сказал Леонов. 
В регулярном сезоне-2016/17 Илья Ковальчук сыграл 60 матчей, набрав 78 
очков (32+46). В плей-офф 34-летний нападающий набрал 9 очков (6+3) в 18 
матчах. 
"Не думаю, что нужно зацикливаться на том, что Ковальчук набрал в плей-офф 
так мало очков. Нужно понимать, что плей-офф - это сугубо отдельный турнир, 
где играешь несколько матчей против одной и той же команды. Тренер 
соперника может уделить особое внимание игрокам, которые представляют 
опасность для команды. В финальной части Кубка Гагарина Илья забил 
решающие голы, поэтому с ним все нормально", - подчеркнул Леонов. 
Форвард выступал на четырех Олимпиадах и является бронзовым призером 
Игр 2002 года. В составе СКА нападающий дважды становился обладателем 
Кубка Гагарина (2015, 2017). В 2015 году Ковальчук был признан самым ценным 
игроком плей- офф Кубка Гагарина.  

http://tass.ru/sport/4402109 

Похожие сообщения (10): 

• NewsRbk.ru, Москва, 10 июля 2017 

• LiveResult.ru, Москва, 10 июля 2017 

• Новости обо всем (newsae.ru), Москва, 10 июля 2017 

• Новости@Rambler.ru, Москва, 10 июля 2017 

• Sport.mail.ru, Москва, 10 июля 2017 

• Sport.ру, Москва, 10 июля 2017 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 10 июля 2017 

• Khl-transfer.ru, Москва, 10 июля 2017 

• События дня (inforu.news), Москва, 10 июля 2017 

• Margust (gazeta-margust.ru), Белгород, 10 июля 2017 

К заголовкам сообщений 

Сушинский: Ковальчук может уехать и в следующем году, в НХЛ в паспорт 
не смотрят (Чемпионат.com  , Москва, 10 июля 2017) 
Бывший нападающий сборной России и СКА Максим Сушинский 
прокомментировал продление контракта Ильи Ковальчука со СКА и возможный 
переход форварда в НХЛ. 
"В силу того что почти все первое звено у питерцев уехало, кого-то нужно было 
сохранять, чтобы и зритель не ушел, и команда играла. Илья очень хорошо 
провел прошлый сезон. Думаю, что и дальше будет так же. Наверняка Илья 
мечтает выиграть Олимпиаду, он будет доказывать, что готов поехать в 
сборную и помочь команде на Олимпийских играх. 
Отъезд Ковальчука в НХЛ? Это будет полностью его решение. Если Илью 
здесь все устраивает, то он останется. Если же нет и будет хорошее 
предложение из НХЛ, то, конечно, уедет туда. Он будет свободным агентом и 
будет выбирать сам. Для нашей лиги, конечно, хорошо, чтобы он играл здесь, а 
не там, несмотря на то что за океаном играют лучшие игроки. Будет ли в НХЛ 
спрос на 35-летнего Ковальчука? В североамериканской лиге не смотрят в 
паспорт. В России смотрят, но не там. Первое, на что смотрят в НХЛ, - это на 
качество игры. Мне самому говорили в 28, что я ветеран, а закончил в 39. Все 
зависит от человека. Если у него есть мотивация, есть силы играть, то зачем 
лезть к нему в паспорт?" - сказал Сушинский в беседе с корреспондентом 
"Чемпионата" Даниилом Колышевым. 
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Похожие сообщения (1): 

• Новости@Rambler.ru, Москва, 10 июля 2017 

К заголовкам сообщений 

КХЛ как организация 
 

10 важных фактов о минувшем сезоне КХЛ (Sportbox.ru, Москва, 10 июля 
2017) 
Пока в отечественном хоккее летнее межсезонье, вспоминаем главные события 
прошедшего чемпионата КХЛ, 
1. 29 клубов из 8 стран 
Девятый сезон КХЛ стал рекордным по составу - 29 клубов - так много 
участников чемпионата не было никогда. Добавился новичок "Куньлунь Ред 
Стар" из Пекина. Хоккей - нетрадиционный вид спорта для Китая, поэтому 
костяк пекинской команды составили легионеры из других стран. Китайцы 
готовятся к домашней зимней Олимпиаде 2022 года, и "Куньлунь Ред Стар" в 
дальнейшем должен стать базой для подготовки национальной сборной 
страны. В свой первый сезон в КХЛ "Куньлунь РС" попал в восьмерку лучших в 
Восточной конференции КХЛ, а в первом раунде плей-офф дал бой будущему 
финалисту - магнитогорскому "Металлургу". 
КХЛ восприняла вступление на новый огромный рынок как важный шаг на пути 
развития азиатского вектора своей политики. На данный момент в КХЛ 
представлены клубы из России, Беларуси, Казахстана, Латвии, Финляндии, 
Словакии и Китая. 
2. ЦСКА - победитель регулярного сезона  
Третий год подряд столичные армейцы выигрывают регулярный чемпионат, 
набрав 137 очков после 60 матчей. Любопытно, что именно столько набрали и 
их основные конкуренты - армейцы питерские. Ввиду большего числа побед в 
основное время, Кубок Континента имени Виктора Тихонова, вручаемый 
лучшей команде "регулярки", достался ЦСКА. Но примета всех без исключения 
сезонов КХЛ - "победитель регулярного чемпионата не выигрывает Кубок 
Гагарина" - вновь сработала. Во втором раунде плей-офф ЦСКА уступил в 
шести матчах ярославскому "Локомотиву". 
3 Бесценная лига 
В минувшем сезоне Континентальная хоккейная лига совместно с компанией 
Mastercard учредила новую традицию - "Бесценная лига". В течение каждого 
матча сезона на сайте mastercard.khl.ru и в мобильном приложении КХЛ 
проходило голосование за лучшего игрока матча - "Бесценного игрока". А 
самый активный в голосовании болельщик становился "Бесценным 
болельщиком". По окончании регулярного сезона "Бесценный игрок" и 
"Бесценный болельщик" каждого из 29 клубов КХЛ разделяли уникальный 
трофей прямо на льду после матча. В дальнейшем состав "Бесценной лиги" 
пополнялся в каждой серии плей-офф. Всего за сезон состоялось 42 церемонии 
вручения призов.  
Стоит сказать и о сюрпризе на Матче Звезд КХЛ, который проходил в середине 
января в Уфе. Мы привыкли, что символическое вбрасывание перед матчем 
доверяют прославленному ветерану, чиновнику или звезде шоу-бизнеса. Так 
вот перед началом Матча Звезд шайбу вбросил болельщик - Сергей Бунзело, 
один из тех миллионов любителей спорта, для кого и играют хоккеисты. 
4. Призы "Бесценной лиги"  
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Новый трофей получился, наверное, самым оригинальным. Изначально он 
выглядит единым, но его две части разделяются, и в момент вручения 
"Бесценный игрок" и "Бесценный болельщик" получают свою половину. Таким 
образом, каждый из них сможет навсегда оставить себе на память награду о 
бесценных моментах игры. Этот приз символизирует единение и бесценную 
эмоциональную связь игроков и болельщиков. 
"Вдохновляясь увлечениями людей, мы создаем бесценные моменты - 
уникальные впечатления, переживание которых приносит искреннюю радость. 
Мы понимаем всю важность болельщиков для хоккея. Их вклад в итоговый 
результат сложно переоценить - многие из них за время игры выкладываются 
так же, как и хоккеисты на льду, а яркие победы и сокрушительные поражения 
они воспринимают как очень важные моменты в жизни", - рассказал о трофее 
глава Mastercard в России, Казахстане, Беларуси и Армении Алексей 
Малиновский. 
Стоит отметить, что официальные награды для болельщиков появились в КХЛ 
впервые. 
5. СКА - обладатель Кубка Гагарина 
Второй раз в истории главный трофей КХЛ достался питерскому клубу. Два 
года назад в финале СКА выиграл у казанского "Ак Барса", а на этот раз - 
превзошел "Металлург" из Магнитогорска. 
За все четыре раунда плей-офф СКА потерпел всего два поражения: одно от 
"Динамо" во втором раунде и одно от "Металлурга" в финальной серии. 
Питерские армейцы стали четвертыми после "Ак Барса", московского "Динамо" 
и "Магнитки" двукратными обладателями Кубка Гагарина. 
6. Возвращение Дацюка  
Прошлым летом в хоккейном информационном поле разорвалась бомба, 
взбудоражившая оба побережья Атлантики. Суперзвезда мирового хоккея, 
двукратный обладатель Кубка Стэнли Павел Дацюк возвращается в Россию. 
За 15 лет выступлений за "Детройт Ред Уингз", Дацюк провел более 1000 
матчей в НХЛ, четырежды принимал участие в матчах звезд. Павел уже играл в 
КХЛ во время локаута в Северной Америке: в 2012 году он полсезона выступал 
за ЦСКА. Но на этот раз "Волшебник" вернулся, похоже, насовсем. Дацюк 
подписал контракт со СКА и впервые в своей карьере стал обладателем Кубка 
Гагарина. 
7. Рекорд Мозякина 
Форвард магнитогорского "Металлурга" Сергей Мозякин в нынешнем сезоне 
побил сразу несколько рекордов отечественного хоккея. 85 (48+37) очков за 
регулярный чемпионат, 109 за сезон - так много не набирал прежде никто. 
Мозякин держит рекорды отечественного хоккея по голам, передачам и 
набранным очкам за карьеру, а уж рекордов КХЛ и клуба у него вообще 
бессчетное количество. 36-летний форвард получил также титул "Бесценного 
игрока". В "Бесценной лиге" за него проголосовали более 10 тысяч 
болельщиков. 
8. Бесценные болельщики 
240 тысяч голосов было отдано за сезон в голосовании "Бесценной лиги". 
Более 145 тысяч участников зарегистрировались на сайте "Бесценной лиги". 
Любители хоккея делились своими историями и мечтами. В Нижнем Новгороде 
обладателем трофея стала девушка, которая болеет за "Торпедо" более пяти 
лет. Она мечтала познакомиться с игроками и стать чуть ближе к любимой 
команде. "Бесценная лига" помогла воплотить ее мечту в жизнь. 
В Омске награду получил болельщик "Авангарда" с инвалидностью. Несмотря 
на сложности в передвижении, он посещает домашние матчи уже более 10 лет! 



 

Часто на награждение выходили болельщики с маленькими детьми, совсем 
юными любителями спорта. Нет сомнений, что следующий сезон "Бесценной 
лиги", который стартует 21 августа вместе с сезоном КХЛ, станет еще ярче и 
увлекательней.  
9. Сюрпризы сезона 
Про успешное выступление пекинского "Куньлунь Ред Стар" мы уже говорили, а 
другой приятной неожиданностью стал подмосковный "Витязь". Впервые в 
истории клуб из Подольска вышел в плей-офф. За предыдущие восемь сезонов 
КХЛ подмосковные хоккеисты ни разу не занимали место выше 20-го. 
Ключевым отрезком сезона стал январь - начало февраля, когда подольчане 
одержали восемь побед подряд. Правда, задержаться надолго в плей-офф у 
команды не получилось - в первом же раунде в соперники достался будущий 
чемпион, СКА. 
Из звезд, которые ярко зажглись с минувшем сезоне, безусловно, стоит назвать 
Кирилла Капризова. Воспитанник новокузнецкого хоккея проводил первый 
сезон в топ-клубе - уфимском "Салавате Юлаеве". Капризов набрал 42 очка в 
49 матчах. Во время новогодних праздников завоевал бронзовые медали 
молодежного чемпионата мира. Стал лучшим бомбардиром, снайпером и был 
признан лучшим нападающим турнира. А в мае едва не попал в состав главной 
команды страны на взрослый чемпионат мира. Можно не сомневаться, что 
шанс выступить на главном турнире мирового хоккея у молодого форварда 
будет еще неоднократно.  
10. Церемония закрытия 
Традиционная церемония закрытия сезона КХЛ на этот раз состоялась в 
подмосковной Барвихе. В ходе красочной церемонии с участием множества 
звезд спорта и шоу-бизнеса были вручены награды сразу в 26 номинациях. 
Лучшим тренером назван Олег Знарок (СКА), лучшим голкипером - Василий 
Кошечкин ("Металлург" Мг). Антон Белов (СКА) получил приз самому полезному 
игроку по системе плюс/минус с результатом "+34". А главным триумфатором 
вечера стал форвард магнитогорцев Сергей Мозякин: лучший бомбардир, 
лучший снайпер, "Золотая клюшка" самого ценного игрока регулярного 
чемпионата. На этой же церемонии Мозякин получил и приз "Бесценной лиги" 
по итогам всего сезона. Вместе с ним для получения награды на сцену 
поднялся и "Бесценный болельщик" Константин Гальченко.  

http://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/spbnews_NI757987_10_vazhnyh_faktov
_o_minuvshem_sezone_KKhL 

К заголовкам сообщений 

Генменеджер "Адмирала": клуб погасил долги перед хоккеистами (ТАСС, 
Москва, 10 июля 2017) 
Хоккейный клуб "Адмирал" погасил задолженность перед игроками команды за 
прошлый сезон. Об этом ТАСС сообщил генеральный менеджер 
владивостокского клуба Ильдар Мухометов. 
"Задолженность за прошлый сезон погашена", - сказал Мухометов. 
В середине июня глава профсоюза игроков Континентальной хоккейной лиги 
(КХЛ) Андрей Коваленко сообщил ТАСС, что долги перед игроками за прошлый 
сезон имеют четыре клуба: "Лада", "Адмирал", минское "Динамо", а также АНО 
"Объединенный хоккейный клуб "Динамо". Позднее генеральный директор 
"Лады" сообщил о погашении задолженностей. 
Согласно регламенту, клубы должны были выплатить долги игрокам до 1 июля. 
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"Адмирал" в минувшем сезоне КХЛ занял седьмое место в Восточной 
конференции, в первом раунде розыгрыша Кубка Гагарина команда уступила 
омскому "Авангарду".  
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• Sportbox.ru, Москва, 10 июля 2017 

К заголовкам сообщений 

Ильдар Мухометов: "Задолженности погашены, контракт с Ткачевым 
подпишем завтра" (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 10 июля 
2017) 
Генеральный менеджер "Адмирала" Ильдар Мухометов подтвердил "СЭ" 
погашение долгов перед хоккеистами. Также он отметил, что в скором времени 
клуб переподпишет контракт с нападающим Владимиром Ткачевым . 
- Задолженности по зарплате и индивидуальным бонусам были погашены, - 
заявил Мухометов. 
- Успели рассчитаться наложения штрафа за просроченное погашение?  
- Не знаю. Решение остается за КХЛ. После того, как рассчитались, мы 
предоставили в финансовый департамент лиги всю информацию через 
специальный портал. 
- С началом сбора ваша селекционная кампания завершена?  
- Пока 40 хоккеистов достаточно. Дальше в течение предсезонки возможны 
точечные усиления. 
- Когда переподпишите договор с Владимиром Ткачевым, прошлый контракт с 
которым был расторгнут в это межсезонье?  
- Договор не перезаключен лишь технически. Сам Владимир сегодня прилетит 
и, скорее всего, завтра мы заключим новый контракт.   

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/ildar-muhometov-zadolzhennosti-
pogasheny-kontrakt-s-tkachevym-podpishem-zavtra-1280312/ 

Похожие сообщения (2): 

• Sports.ru, Москва, 10 июля 2017 

• Tribuna (by.tribuna.com), Минск, 10 июля 2017 
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https://by.tribuna.com/hockey/1052855671.html


 

К заголовкам сообщений 

Мухометов: предпосылок к повторению ситуации с долгами по зарплате в 
ХК "Адмирал" нет (Р-Спорт, Москва, 10 июля 2017) 
Предпосылок к повторению ситуации с долгами по зарплате перед хоккеистами 
"Адмирала" в следующем сезоне нет, заявил агентству "Р-Спорт" генеральный 
менеджер владивостокского клуба Ильдар Мухометов. 
Пресс-служба КХЛ 7 июня сообщала, что задолженность перед игроками по 
оплате труда и/или индивидуальным бонусам и командным премиям имели 12 
клубов, а в "Адмирале" эта задолженность составляла три месяца. 
"За прошлый сезон у нас не осталось долгов перед хоккеистами - зарплату и 
индивидуальные бонусы мы закрыли. По поводу следующего сезона могу 
сказать, что никаких предпосылок к подобной ситуации я не вижу, все в 
порядке", - сказал Мухометов в телефонном разговоре.  

http://rsport.ru/hockey/20170710/1122733400.html 

Похожие сообщения (3): 

• РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 10 июля 2017 

• NewsRbk.ru, Москва, 10 июля 2017 

• Newstes.ru, Москва, 10 июля 2017 

К заголовкам сообщений 

Майк Кинэн: "В НХЛ про меня уже давно забыли. В России и Китае больше 
уважают опыт и мудрость" (Спорт экспресс, Москва, 10 июля 2017) 
Знаменитый канадский тренер, который в марте возглавил "Куньлунь", в 
четверг посетил нашу редакцию и рассказал "СЭ" о Китае, Магнитогорске и 
Павле Буре, а также объяснил, почему он не получает предложений из-за 
океана 
В среду Коннор Макдэвид подписал восьмилетний контракт на 100 миллионов 
долларов. Он действительно стоит таких денег? - разговор с Кинэном мы 
начали с актуального вопроса. 
- Я всегда говорю, что в спорте, как и в любом бизнесе, ты получаешь не то, 
чего ты достоин, а то, о чем ты смог договориться. Если вы способны принести 
прибыль друг другу, как Макдэвид и "Эдмонтон", то это прежде всего отражение 
рынка, нежели индивидуальных умений хоккеиста. В НХЛ впервые заплатили 
столько денег, но в футболе и баскетболе это обычное дело. 
- В сборной Канады вы работали с Уэйном Гретцки. Может ли Макдэвид 
повторить достижения великого канадца? 
- Макдэвид наверняка будет доминировать в лиге, придя на смену Сидни 
Кросби и Евгению Малки ну. Не верю, что Коннор или кто-то другой сможет 
приблизиться к великолепным результатам Гретцки в НХЛ. Хоккей значительно 
изменился, и вратари намного меньше пропускают. Дело не в Макдэвиде, а в 
игре. Хоккей вступил в новую эру благодаря финансовым возможностям лиги 
вкладывать такие деньги в хоккеистов. 
- В КХЛ нужно ввести такой же потолок зарплат, как в НХЛ? 
- Гибкий потолок у вас уже есть. В НХЛ тоже через это проходили. Когда 
зарплатный бюджет "Детройта" с Сергеем Федоровым был в три раза больше, 
чем у "Флориды", которую я тренировал. И Кубок Стэнли взяли именно "Ред 
Уингз". Все зависит от вашей философии. Много аргументов в пользу 
построения команды династии с нуля, когда все поставлены в равные условия. 
Все зависит от работы тренеров, управления персоналом, внедрения новых 
технологий. Вся спортивная индустрия держится на этом, и болельщики 
довольны. 

http://rsport.ru/hockey/20170710/1122733400.html
http://newsrbk.ru/news/4672851-muhometov-predposyilok-k-povtoreniyu-situacii-s-dolgami-po-zarplate-v-hk-admiral--net.html
http://newstes.ru/2017/07/10/muhometov-predposylok-k-povtoreniyu-situacii-s-dolgami-po-zarplate-v-hk-admiral-net.html


 

- В июне "Питтсбург" выиграл Кубок Стэнли во второй раз подряд. Говорит ли 
это о том, что наличие двух звездных центрфорвардов - важнейший аспект 
успеха? 
- Я бы с этим согласился. Тем не менее необходимы и отличные вратари, 
звездный защитник тоже не помешает. Если смотреть на команды-династии, то 
секрет успеха был в сочетании сильных исполнителей. Как в "Детройте" при 
Айзермане, Ларионове и Федорове, при Гретцки и Мессье в "Эдмонтоне", 
Лемье и Фрэнсисе в "Питтсбурге". Как говорят, сила команды таится где-то 
посередине. 
- Евгений Малкин стал лучшим бомбардиром Кубка Стэнли, но "Конн Смайт 
Трофи" - приз самому ценному хоккеисту плей-офф - снова получил Сидни 
Кросби. На ваш взгляд, это справедливо? 
- К сожалению, я смотрел недостаточно матчей плей-офф, чтобы вынести 
какое-то суждение на этот счет. Всегда хватает споров по поводу того, кто 
выигрывает различные награды, - как "Конн Смайта", 
так и "Харт Трофи", который завоевал Макдэвид. 
- Малкин уже трижды завоевывал Кубок Стэнли. Как отнеслись к его 
невключению в список 100 лучших игроков НХЛ всех времен в начале этого 
года? 
- На мой взгляд, нескольких хоккеистов неоправданно забыли. Возможно, это 
связано с тем, что отбирали определенное количество представителей каждого 
десятилетия. 
Однако если бы выбирали бы лучших за все столетие, Евгений обязательно 
попал бы в топ-100. 
БУРЕ - Сергей Бобровский выиграл вторую "Везину" - а раньше ни один 
российский вратарь не получал даже один такой приз. Его уже можно 
сравнивать с Владиславом Третьяком? 
- Третьяк играл в другую эпоху, безусловно, это один из лучших голкиперов в 
истории мирового хоккея. Бобровский поразил меня на Кубке мира в Канаде в 
прошлом году, он обладает невероятным мастерством. Возможны ли 
сравнения? Пока я бы не сравнивал его с Третьяком, но свой вклад в историю 
он уже внес. 
- Три лучших российских игрока в истории НХЛ, по вашему мнению? 
- Хороший вопрос. Павел Буре. 
 Я с ним работал и знаю, что никто не способен обойти Русскую Ракету с точки 
зрения снайперских навыков. Тот же Игорь Ларионов - он навсегда останется 
одним из лучших центрфорвардов в истории хоккея. Вообще таким вопросом 
вы загнали меня в угол. Про Сергея Федорова тоже нельзя забывать. 
- То есть Евгений Малкин не попадет в это число? 
- Ну вы просили только троих. А так - есть Фетисов, есть Овечкин с Малкиным. 
Я вам могу назвать целую команду - это будет намного проще, чем выбирать 
троих лучших. 
- Когда вы играли в финале Кубка Стэнли в 1994-м, вашему "Рейнджерс" 
противостоял Ванкувер с Буре. Как вы пытались остановить Русскую Ракету? 
- Поэтому я и назвал Павла в числе трех лучших - у нас не было возможности 
полностью выключить Буре из игры. Его невозможно остановить - но мы 
пытались. До сих пор помню тот великолепный сэйв нашего вратаря Майка 
Рихтера во время буллита Буре. 
Не забывайте, что у нас была целая группа великолепных российских игроков в 
составе: Ковалев, Зубов - их тоже можно включить в список лучших русских в 
НХЛ. А еще были Карповцев, Немчинов. Они стали первыми россиянами, 
выигравшими Кубок Стэнли. 



 

- Как вы стали так близки с Буре? Он ведь приложил руку к вашему назначению 
во "Флориду"? 
- Да, все верно. Он уважал мою хоккейную философию и стратегию. Возможно, 
на него влияло советское прошлое, и ему нравился мой тренерский подход. 
Большинству звезд, с кем я работал, он нравился, так как они знали, что это 
позволяет добиваться результатов. 
Они большие профессионалы с точки зрения персональной игры. Но я скажу, 
что их проще тренировать. Они гипермотивированы. Это люди, которые хотят 
выигрывать. Хотят быть лучшими. Так что считаю, что это просто часть 
отношений, которая была с Буре. 
- Работай вы с Овечкиным, он бы стал обладателем Кубка Стэнли? 
- Не знаю. Не так хорошо знаю Александра. Не могу ответить на этот вопрос. 
- НХЛ пропустит Олимпиаду в Пхенчхане. Уверены, что лига поедет на зимние 
Игры в Китай в 2022 году? 
- Не могу утверждать наверняка, но Гэри Бэттмен и представители профсоюза 
игроков лиги уже посетили Китай. В первую очередь их привлекли финансовые 
перспективы. 
 Правительство КНР делает многое для развития хоккея в стране. Спортивные 
власти и руководство "Куньлуня" вместе воплощают директиву, по которой в 
ближайшие пять лет 100 тысяч детей встанут на коньки. Количество арен 
планируют увеличить с 250 до 1000. 
Не стоит недооценивать китайских людей, когда они задались какой-то целью. 
Когда я начал работать, был лишь клуб в КХЛ. За три месяца вся вертикаль 
выросла по экспоненте, и были созданы команды в ВХЛ и в МХЛ. 
Профессиональная женская команда выступит в Канадской лиге - CWHL. 
Юноши и девушки до 18 лет будут готовиться в Канаде и Бостоне. Глава 
государства очень заинтересован в развитии зимних видов спорта и нашего 
проекта. Так что велика вероятность, что через пять лет НХЛ позволит своим 
хоккеистам поехать на китайскую Олимпиаду. 
В Китае много сил брошено на развитие игры. Например, чтобы научить хоккею 
полмиллиона детей, нужно как минимум столько же коньков, комплектов формы 
и значительно больше клюшек. Кроме того, надо построить дополнительные 
катки, пригласить тренеров и обучить персонал для всего остального процесса. 
Представляете, сколько рабочих мест появится только в этой области. Проект 
очень амбициозный, и результаты вас удивят. 
 - Как вы вообще оказались в Китае? - С представителями клуба мы 
познакомились в декабре на юбилее российского хоккея. Руководители ФХР 
отрекомендовали меня как человека, который сможет организовать хоккейную 
программу. Сначала я ответил, что направление слишком широкое и я не готов 
работать по 80 часов в неделю, но предложил помощь в качестве консультанта. 
Мы с Филом Эспозито сделали символическое вбрасывание на первом матче 
плей-офф в Пекине. 
После ухода Владимира Юрзино ва-младшего мне предложили занять пост 
главного тренера. Мне хорошо знакомы реалии КХЛ, работа в Магнитогорске 
оставила отличные воспоминания. После НХЛ было интересно окунуться не 
только в другую лигу, где играют на других площадках в другом стиле, но и 
погрузиться в новую культуру. Я все больше узнавал о вашей стране. Как я уже 
говорил, Россию я действительно полюбил. Теперь у меня появился шанс 
поработать в новой среде - самой густонаселенной стране мира. 
- Олимпийские игры-2022 в качестве главного тренера сборной Китая - это 
новый вызов? 



 

- Я никогда не работал на Олимпиаде, но думаю, что Кубки Канады и мира - это 
более сложный турнир. На них тебе приходится играть только против топ-
сборных, а не против команд, которые сами прекрасно представляют, что у них 
нет шансов тебя обыграть. Правда, при всем моем уважении, нынешнее 
противостояние Канады и России - это совсем не то, что было между моей 
сборной и СССР в 1987-м. 
- Что больше всего вас удивило в Китае? 
- Не то чтобы удивило... но число жителей, миллиард и триста или даже 
четыреста миллионов людей, двадцать городов, где больше двадцати 
миллионов - это невероятно. Вы думаете, что это у вас в Москве большие 
пробки? Ты довольно быстро понимаешь, когда видишь на улицах такое 
огромное количество народу, что в российской столице все спокойно в 
сравнении с тем, что творится в Китае - там настоящий хаос. 
- А насколько сложны китайские имена и фамилии в сравнении с русскими? (в 
этот момент мы показываем Кинэну листок со словами "Алтыбармакян" и 
"Краснослободцев") - Нет, я не смогу произнести это (улыбается). А вот этих 
легко - Кошечкин, Терещенко, Железков. В Китае же много очень простых 
фамилий - Ли, Ван. 
- Многие китайцы просят вас с ними сфотографироваться? 
- Бывает. Хоккей в Китае не так популярен, как в Северной Америке или 
России, но иногда происходят любопытные встречи. Как-то я зашел в банк, и 
молодая женщина попросила сфотографироваться с ней. Я спросил ее: "Откуда 
вы знаете, кто я?", а она отвечает: "Мой племянник играет в хоккей в 
Ванкувере". 
- Вы говорите, что любите Россию. Что вам нравится в нашей стране больше 
всего? 
- Люди. Я бывал в местах, где им приходится тяжело работать, в том числе под 
землей. Русские люди - скромные и дружелюбные, умеют сочувствовать, и это 
мне чем-то напомнило канадцев. В том же Магнитогорске нет большого числа 
развлечений, кроме матчей "Металлурга", или большого числа занятий для 
детей - поэтому многие из них идут в хоккей. 
- Однажды вы сказали, что Магнитогорск - это настоящая Россия, а Москва - 
нет. Что вы имели в виду? 
- Адаптация в другой стране для иностранца всегда тяжело проходит. Но в 
Магнитогорске очень небольшое количество людей вокруг говорит на 
английском. Сложно привыкать, когда не можешь общаться с людьми. Но 
сейчас я уже в состоянии объясниться по-русски. Сходить в ресторан, заказать 
себе что-нибудь. В Москве с этим иначе. Здесь намного больше западного 
влияния. И в Санкт-Петербурге тоже. 
Вот допустим сейчас, когда мы прилетали в Москву, у молодых игроков, 
которые в этом городе были впервые, никаких проблем не возникло. Везде 
можно спросить человека что-нибудь на английском, и ты найдешь кого-то, кто 
тебе поможет. А в Магнитогорске заходишь, например, в магазин. 
Спрашиваешь, а никто даже не понимает, что ты сказал. Поэтому приходиться 
искать способы, чтобы общаться. 
- В Магнитогорске вы запустили тренерскую карьеру Ильи Воробьева. Как 
оцениваете его потенциал? 
- Илью отлично подготовил его отец. И хотя стиль работы и взгляды 
различаются, сын унаследовал психологию победителя. Будучи моим 
помощником, Воробьев здорово впитывал информацию и научился хорошо 
чувствовать игру. У него есть уверенность и нужные для нашей профессии 
инстинкты. 



 

- Видите Воробьева во главе национальной команды? 
- Все будет зависеть от него самого. Он молод, но уже выигрывал Кубок 
Гагарина. Никогда не спрашивал его о желании поработать в НХЛ, но этой 
целью он вполне может задаться. 
- С Евгением Малкиным про Магнитогорск разговаривали? 
- Я встретил его там однажды. Он переходил дорогу возле арены. Да, провели 
некоторое время, пообщались. В Магнитогорске много людей, которые 
работают на заводах. Много и тяжело работают. А экономического влияния 
западной части страны нет. Таких денег, как в Москве, в Магнитогорске не 
увидишь. 
- Вы знамениты своим эмоциональным поведением на скамейке. Что вы 
демонстрировали в этот момент? (Показываем Кинэну фото, где он держит руку 
на уровне глаз) - Вероятно, я говорил судье, что он слепой (смеется). В духе 
"ты что, ничего не видишь"? 
- Вы не хотите написать книгу о вашем российском опыте, как Дэйв Кинг? 
- Меня просили сделать это очень много раз, но я всегда отвечаю: "Может быть, 
когда закончится моя карьера". Пока рановато. 
- Какие женщины красивее: канадские или русские? 
- Ох, тут для меня вход воспрещен (смеется). 
- А что вы больше любите: русскую водку или канадский виски? 
- Я не пью виски, так что, видимо, мой ответ - водка. Иногда пью ее, но, 
конечно, не в таких количествах, как вы это делаете. Знаю, что виски очень 
популярен в Канаде, но я не его фанат. 
- В 1987-м во время Кубка Канады вы вряд ли могли представить, что будете 
работать в России? 
- Да, это точно. Советский Союз был последним местом для работы, о котором 
я мог подумать, - из-за "железного занавеса". Правда, у меня был "опыт" 
коммунизма, когда я был молодым студентом. Тогда я играл за команду 
университета из Торонто, и мы приехали на серию матчей в Польшу, жили там 
на базе. Я обменивал свои джинсы на черном рынке, играл перед десятью 
тысячами стоящих зрителей - никаких сидений. Причем все болельщики - 
мужчины, женщин не было. Все это было совершенно ново и удивительно на 
тот момент для меня. 
НХЛ И КХЛ - Почему даже Олимпиада не смогла остановить отток звезд КХЛ в 
НХЛ? 
- Стоит посмотреть на все это с другой стороны. В КХЛ играет около полусотни 
канадских хоккеистов. Это не односторонняя дорога, кто-то уезжает из России, 
но многие отличные игроки наоборот приезжают сюда. НХЛ остается мечтой 
для хоккеистов, например, Виктор Антипин и Алексей Береглазов решились 
перейти из "Магнитки" в клубы заокеанской лиги. Очень интересны, как игроки 
КХЛ, которые считались суперзвездами в России, смогут адаптироваться к 
американскому хоккею. Есть люди, у которых намного лучше получается 
выступать здесь, на большом льду. Например, Крис Ли. Топовый защитник в 
КХЛ, который никогда не имел возможности поиграть в НХЛ. 
- В России хоккей бьется по популярности с футболом. Вы знаете каких-нибудь 
наших футболистов или клубы? 
- Могу назвать ЦСКА. Любопытно, что в Канаде европейский футбол до сих пор 
не имеет такой популярности, как в Европе или России. И, кстати, в Китае он 
тоже обретает все большее влияние - вместе с баскетболом, хоккеем и тем же 
американским футболом. Подходы меняются: раньше в этой стране уделялось 
огромное внимание образованию, но почти никто не занимался спортом, 
особенно его игровыми видами. Но сейчас ситуация кардинально изменилась. 



 

- Вы выиграли Кубок Канады, Кубок Стэнли и Кубок Гагарина. Где вы находите 
мотивацию для продолжения карьеры? 
- Я просто очень люблю хоккей. 
 У меня такое ДНК, видимо, которое предрасположено к нему. Я страстный 
человек - а у других в хоккее ничего и не получается. Да и, например, вы же не 
спрашиваете пианиста в 50 или 60 лет, почему он до сих пор играет и не уходит 
на пенсию? Ко всему прочему, я даже не знаю, чем бы еще мог заняться в 
жизни. 
- Могли бы представить свое возвращение в НХЛ? 
- Вряд ли. Они забыли про меня уже давно. А в России и Китае по сравнению с 
Северной Америкой совсем другие философские и культурные подходы, в 
которых больше уважают опыт и мудрость. И это относится не только к спорту - 
ко всем сферам. 
- Но некоторые тренеры-ветераны в НХЛ еще работают: Кен Хичкок, Джон 
Торторелла, Линди Рафф ... 
- Да, однако только одному Хичкоку из них уже исполнилось 60. Мне нравится 
работать в КХЛ из-за получения более широкого опыта. Я очень долго работал 
в НХЛ, и какие-то вещи стали для меня рутинными. В КХЛ я смог получить 
свежие впечатления, которые подзаряжают меня, поднимают энтузиазм. 

Похожие сообщения (2): 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 10 июля 2017 

• ХК Металлург (metallurg.ru), Магнитогорск, 10 июля 2017 

• Khl-transfer.ru, Москва, 10 июля 2017 

• Nhl-transfer.ru, Москва, 10 июля 2017 

К заголовкам сообщений 

Алексей Чупин: "У Минниханова великолепный щелчок, иногда такие 
голы-красавцы забивает" (Реальное время (realnoevremya.ru), Казань, 10 
июля 2017) 
Легенда казанского хоккея раскрывает кухню спортивного менеджмента начала 
"нулевых" в столице Татарстана 
Алексей Чупин по праву входит в число самых любимых игроков каждого 
болельщика "Ак Барса". До сих пор на матчах "барсов" на свитерах фанатов 
команды можно прочитать его фамилию, причем популярность ее не уступает 
именам более поздних звезд казанского хоккея - Даниса Зарипова и Алексея 
Морозова. В первой части эксклюзивного интервью "Реальному времени" 
Алексей Чупин, ныне директор казанского спортивного комплекса "Ватан", 
оценивает президента Татарстана как хоккеиста, вспоминает золотой 1998 год, 
проливает свет на темные стороны казанского хоккейного менеджмента конца 
90-х - начала 2000-х и откровенно отвечает на вопросы, связанные с 
периодическим исходом звезд из "Ак Барса". 
"Минниханов иногда такие голы-красавцы забивает" 
 - Вы в хоккее прошли практически все, включая сборную, кроме НХЛ. Почему 
дальше пошли на административную должность, а не стали тренером или 
скаутом? 
 - Почему-то не видел себя в этих ролях. Есть в работе тренера то, чего я на 
момент завершения карьеры не мог и не умел. И смысла не было идти 
тренером. Дров бы там наломал и ничего хорошего из этого бы не вышло. 
Позже еще раз в этом убедился, когда у меня был опыт работы тренером в 
"Тимерхане" - любительской команде, которая играла на первенство 
республики. Конечно, если жизнь заставит, я пойду работать тренером. 

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/mayk-kinen-v-khl-igraet-okolo-polusotni-kanadskih-hokkeistov-1280222/
http://www.metallurg.ru/press/other-news/400373/
http://www.khl-transfer.ru/novosti/uxc/91388-usye-e-xc-inya-pbgcs-n-lbe.html
http://nhl-transfer.ru/news/71069-usye-e-xc-inya-pbgcs-n-lbe.html


 

Научусь, нет вопросов. С другой стороны, не хотелось бы быть на вторых 
ролях. А сразу первым тренером все равно не станешь. 
 - А это никак не связано с особенностями характера, который вы проявляли на 
льду - играли жестко, подчас грубо? 
 - Возможно, и с этим тоже. 
 - В 1998-м "Ак Барс" впервые выступал в Лиге чемпионов. Играли дома с 
шотландским клубом, где бегало 80 процентов канадцев. И там весь матч вас 
такой мелкий канадец провоцировал. Закончилось удалениями и поражением... 
 - Да, я взорвался, хотя нюансов уже не помню. В принципе, я могу себя 
контролировать. Иногда через край переходит, но с возрастом это проходит. 
 - Известно, что именно вы готовили Рустама Минниханова к матчам с 
"Филадельфией" и чехами. 
 - Ну как готовил? Он сам тренируется в старом Дворце спорта, я тут вообще ни 
при чем. 
 - Ну в одной тройке все-таки играете. Опытом-то делитесь? 
 - Играем, да. Но я с советами особо не лезу, может быть, за редким 
исключением. 
 - Охарактеризуете президента Татарстана как хоккеиста? 
 - Во-первых, испытываю большое уважение к тому, что человек в таком 
возрасте занимается спортом, да еще хоккеем. Тренируется три-четыре раза в 
неделю, и это с учетом плотного графика работы. Вы сможете заставить себя 
четыре раза в неделю просто пробежку делать? Что касается характеристик, то 
я бы сказал, что он похож сам на себя. У него великолепный щелчок, иногда 
такие голы-красавцы забивает - как профессиональный хоккеист. Еще не могу 
не отметить большой вклад в развитие детского хоккея, который обеспечивает 
Рустам Нургалиевич. 
- Давайте отмотаем на два десятка лет назад. Чем был так силен "Ак Барс" 
Моисеева? Ведь Советский Союз не так давно распался, и провинциальные 
команды только набирали силу. 
 - Многие, кстати, говорят, что хорошо бы вернуть Советский Союз. Даже в 
прессе проскакивает. Так вот, Юрий Иванович Моисеев, к сожалению, уже 
покойный, тоже был человек старой формации. Он знал, как работать, и умел 
это делать. Знал, как использовать старые принципы, тот еще, тарасовский 
хоккей. Мы все это прошли, почувствовали на своей шкуре, что это такое 
вообще - как надо работать, как надо тренироваться, как надо жить. То есть он 
строил команду именно по образу советской хоккейной школы. Со временем 
понимаешь, что это было правильно. Либо ты это принимаешь и подчиняешься, 
либо не подчиняешься и уходишь. Единственное в чем я с ним не согласен - 
это с перестройкой чемпионского состава 1998 года. "Ак Барс" развалили 
приезжие ребята, которые просто хотели подзаработать, и команда сразу ушла 
в пике. 
 - А разве это Юрия Ивановича инициатива была? 
 - У меня нет фактов, я же просто игроком был. Но думаю, ему просто навязали 
новичков. Тогда такие времена были - средства начинали выбивать под 
команду, началось зарабатывание денег. 
 - Грубо говоря, "пилили" бюджет? 
 - Пилили бюджет реально. В этом мире ничего нового нет - все уже придумано, 
что было много лет назад, то и сейчас. И поэтому пострадала команда, 
пострадали болельщики, пострадали все. Если бы была грамотная политика... 
Ведь могли сделать точечное усиление, не разваливая и чемпионскую команду. 
Добавили бы максимум пять человек, и мы бы тогда реально усилились. Нам 
больше и не надо было, мы еще могли играть. А сейчас получается, что те 



 

ошибки до сих пор не проанализированы, и мы по сей день наблюдаем в "Ак 
Барсе" то же самое. Все то же самое, ничего не меняется. 
 - В 1998 году был последний сезон, когда победителя определяли по 
"гладкому" первенству. Как считаете, переход на североамериканский формат 
плей-офф - это хорошо или плохо? 
 - Думаю, хорошо. Потому что плей-офф - это совсем другая история. Когда 
гладкий чемпионат, можно оторваться на 10 очков и все: мы - чемпионы! Все 
уже понимают, что ты чемпион, и начинается подковерная возня. Плей-офф - 
это совсем другая игра. Другая отдача, другие деньги. 
 - С другой стороны, командам, которые уже к середине чемпионата обеспечили 
себе место в плей-офф, уже ничего не надо? 
 - Но ведь важно, с какого места ты начнешь плей-офф. Домашние игры, свои 
болельщики - это существенно. 
- Все равно матчей за 15 до конца "регулярки" понятно, что тот же "Ак Барс" 
займет 3 - 4-е место. 
 - Это в прошлом сезоне так сложилось, год на год не приходится. И чем еще 
плей-офф интересен? Помните, как мы проиграли Саратову? (Первая стадия 
плей-офф 1997 года, - прим. ред. ) 
 - Да, помню, это ужас был. Все штанги обстучали. 
 - Вот это плей-офф, понимаете. А сколько было серий, когда команда 3:1 
выигрывает и 3:4 уступает. Вот это интересно, это держит в напряжении до 
самой последней минуты. 
 - Кстати, что случилось в той злополучной серии с "Кристаллом"? 
 - Произошло какое-то роковое стечение обстоятельств. Мы заняли первое 
место в Восточной зоне и второе по итогам всего регулярного чемпионата и к 
концу сезона очень устали, были просто измотаны. На фоне всего этого вышли 
на Саратов. И вроде бы сильнее их - и физически, и по составу, и по моментам. 
Катали их, катали... Но так бывает - шайба просто не идет в ворота, хоть ты 
тресни! И никого из ребят упрекнуть не в чем - просто не было сил, реально. 
"Нам говорили: либо подписывайте, либо уходите" 
 - Вы, Кудерметов, Зарипов, Прошкин - список лидеров, с которыми "Ак Барс" 
расставался очень легко, можно продолжать. Мы, по-моему, единственная 
команда в российском хоккее, которая так легко разбрасывается лидерами, в 
том числе своими воспитанниками. Согласны? 
 - Абсолютно. Для меня тоже загадка, почему именно так происходит. Почему 
ребят, которые много лет отыграли в "Ак Барсе", в Татарстане, куда-то 
отправляют, и они потом играют и играют, причем не в середнячках ходят, а в 
лидерах, большую пользу приносят? Их алкоголиками потом называли, 
правильно? В прессе и везде поливали. Просто надо называть вещи своими 
именами, тогда, может быть, что-то в этом мире поменяется в лучшую сторону. 
А то получается - кто-то с кем-то договаривается, кто-то доносит до людей 
неправильную информацию. Соответственно, никто правды не знает, все шито-
крыто, и на этом все заканчивается. Почему так происходит? Надо спросить у 
руководителей - почему они этим занимаются? Какая у вас цель, для чего вы 
это делаете? 
 - Это опять же к вопросу о бюджетах? 
 - Ничего нового в этом мире нет. 
 - Но в других командах почему-то получалось и бюджет "использовать", и 
лидеров сохранять? В той же "Магнитке" хоккеисты играют чуть ли не до 40 лет. 
 - И там этих игроков любят, уважают и вспоминают чаще, чем у нас. 
 - Первое ваше пришествие в "Ак Барс" было очень долгим. Но в 2003-м вы 
ушли в московское "Динамо". Вы как-то говорили, что руководство вынудило. 



 

 - Так и было. 
 - А подробнее можно? 
 - Пожалуйста. Я вам свое видение расскажу, не знаю, как там было "за 
кулисами". Тогда ушел Моисеев и пришел Плющев. Левицкий и Корчагин не 
хотели давать мне контракт. Тогда как раз год прошел после того, как пришли 
ребята, о которых мы с вами говорили. Мы все проиграли. 
- Подождите, мы о 2003-м говорим, а они пришли в 1999 году. 
 - А в 2003-м эта история продолжалась. И мы, местные ребята, стали просить 
контракт. Стали искать агентов, как приезжие игроки. Мы заключаем контракты 
с агентами, агенты идут разговаривать с руководством. То есть не так, как 
раньше, когда мы просто приходили и подписывали, что дают. Руководству 
очень сильно не понравились эти наши ходы. И нам сказали: вот столько даем, 
и все. Мы спросили: почему приезжие ребята больше получают и у нас с ними 
разные контракты? На что толком никакого ответа не получили. Мы стали 
прощупывать ситуацию. Все-таки нам лет по 30 уже было. А Плющев когда 
пришел, стал тянуть молодежь. Причем на те же деньги, что и мы - те, кто в 
команде давно и результат принесли. И разговор с нами такой: либо 
подписываете, либо уходите. Идите и делайте, что хотите. "Ак Барс" в тот 
момент давал мне 200 - 230 тысяч долларов, а "Динамо" дало 400. И раз тут 
дали понять, что я не нужен, то по какой причине мне здесь оставаться? Да еще 
при таком отношении: хочешь подписывай, хочешь - нет. Я тогда до последнего 
пытался этот вопрос решить, вообще не хотел уезжать из Казани. Я и не думал 
вообще, что куда-то поеду, хотел закончить карьеру в "Ак Барсе". Но так 
сложились обстоятельства, что пришлось уехать. 
 - Съездили удачно. Чемпионами там стали, а потом вернулись в "Ак Барс" 
всего на один сезон. 
 - Даже не доиграл его. Билялетдинов уже был. 
 - Сколько вам было, когда вернулись? 
 - 32, если не ошибаюсь. 
- Вполне рабочий возраст для хоккеиста. Почему не сложилось? 
 - Не сработались с Билялетдиновым, скажем так. Были проблемы. Подробнее 
не хочу. Это наши с ним отношения, пускай они останутся между нами. Зачем 
все выносить на суд общественности? Я этого не хочу и не люблю. Еще были 
кое-какие проблемы в клубе, об этом я тоже не хочу говорить. Может быть, в 
частном разговоре, не под диктофон. 
 - А потом был ХК МВД, если не ошибаюсь? 
 - Я плей-офф в "Ак Барсе" не играл уже, а когда сезон закончился, да, собрал 
вещи и уехал в Тверь. Там отыграл один сезон, потом от Крикунова поступило 
предложение вернуться в "Динамо". Мне было 33 - 34 года, вошел в сезон и 
где-то в его середине случился разрыв паховых колец. Пришлось 
оперироваться, фактически я выбыл. Мне еще поставили такие условия, что 
операцию пришлось делать в России, а вы сами знаете, что после наших 
операций восстановиться просто невозможно. Вроде бы к концу сезона 
оклемался и в плей-офф уже играл, но команда выступила неудачно. Я 
понимаю руководство: если нет результата, надо что-то делать. Понятно, что 
делать - старый, прооперированный игрок, надо расставаться. Это нормально. 
И я поехал в Новокузнецк, там еще сезон отыграл у Бориса Петровича 
Михайлова. И закончил. В принципе, мог бы еще поиграть в лиге пониже, но 
подумал: 36-й год уже идет, дети растут, хватит, наигрался, наездился. 
Во второй части интервью, которая выйдет в ближайшие дни, Алексей Чупин 
расскажет о своем видении ситуации в нынешнем "Ак Барсе", проблемах 
детского хоккея в Татарстане, тенденциях развития КХЛ и многом другом.  



 

https://realnoevremya.ru/sports/70354-chupin-o-hokkeiste-minnihanove-i-zolotyh-
godah-ak-barsa 

К заголовкам сообщений 

В интересах сборной (Sports.ru/tribuna, Москва, 10 июля 2017) 
Этот девиз или если хотите лозунг нашего хоккея последних лет, оправдывая, 
который можно вытворять любые безумные вещи - тратить госбюждет, 
превращая внутренний чемпионат (КХЛ) в театр абсурда, где есть 4-6 (на 
данный момент особенно выделяются две) команды и "остальные". 
Хорошо, и "такое" можно принять, но давайте тогда и из такого сценария 
выжимать максимум. 
99% всех кандидатов в сборную сосредоточены в 4-6 командах (СКА и ЦСКА на 
западе и Казань, Омск, Уфа и Магнитогорск на востоке). Так давай сделаем 
календарь таким образом, чтобы эти клубы со сборниками играли друг с другом 
максимальное количество матчей - например, по 10 игр (5 дома / 5 в гостях), и 
пусть для целостности лиги будут и игры с остальными клубами лиги - по 2 
игры. 
Лигу на предолимпийский сезон предлагаю разделить на два дивизона - первый 
главный дивизион назовем патриотично "РОССИЯ", второй - "НАДЕЖДА", 
который для более бюджетной логистики/перелетов поделить на запад/восток - 
это позволит и сохранить лигу и создать максимальнополезные условия для 
сборной. 
Как пример календаря - каждая команда играет: 
по 2 игры с командами из других дивизионов; 
по 4 игры внутри дивизионов НАДЕЖДЫ; 
по 6 игр внутри дивизиона РОССИЯ. 
Ниже, для понимания мысли, приведены таблицы раскладки по играм для 
команд разных дивизионнов (из расчета, что в лиге 27 клубов). 
Дивизион РОССИЯ  
Второй дивизион  
Плей-офф:  
Вариант 1 (четыре раунда, две "конференции"): 
В плей-офф выходят все команды дизизиона РОССИЯ (2 группы по 3 команды) 
и к ним по 5 лучших команд с запада и востока втрого дивизиона. 
Вариант 2 (три раунда, одна "конференция"): 
Альтернативный вариант более короткий - все команды дизизиона РОССИЯ (2 
группы по 3 команды) + по лучшей команде с запада и востока. 
При таком раскладе мы увидим нечто похожее на особенную подготовку 
хоккеистов для сборной через максимальное количество топовых матчей в 
лиге. Остальным командам придется "потерпеть" один сезон, сыграв с 
топовыми клубами всего по 12 игр на протяжении регулярного чемпионата.  

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/hifinews/1333336.html 

К заголовкам сообщений 

 
Молодежная хоккейная Лига 

(основные новости) 
 
Молодежная команда "Иртыша" определилась с названием и составом 
(Sports.kz, Караганда, 10 июля 2017) 
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Молодежная команда "Иртыша", которая со следующего сезона выступает в 
первенстве МХЛ, будет называться "Мұнайшы" (в переводе с казахского - 
"Нефтяник").  
Главным тренером команды стал Ринат Нурахметов. Ранее он работал с 
павлодарским коллективом в ЮХЛ. Его помощником назначен Олег Санаров.  

https://www.sports.kz/news/molodjnaya-komanda-irtyisha-opredelilas-s-nazvaniem-i-
sostavom 

К заголовкам сообщений 

 
КХЛ: новости клубов 

Вратари с первого сезона КХЛ. От Колесника до Кошечкина 
(Чемпионат.com, Москва, 10 июля 2017) 
Легионер Гарнетт, трехкратный обладатель кубка Гагарина Еременко, великан 
Кошечкин - кто выступал в КХЛ с первого сезона? 
Ближайший сезон станет 10-м в истории Континентальной хоккейной лиги. Не 
так много игроков выступают в главной российской лиге с самого начала ее 
существования. Лишь девять голкиперов защищали ворота во всех сезонах, но 
в ближайшем будущем их число может сократиться до шести. Вспоминаем тех, 
кто в КХЛ с первого дня. 
Виталий Колесник 218 матчей, 95 побед, коэффициент надежности 2.13, 92,3% 
отраженных бросков 
"Атлант", "Салават Юлаев", "Локомотив", "Барыс" и кубок Гагарина - это 
послужной список казахстанского голкипера Виталия Колесника в КХЛ. Свой 
кубок он выиграл в составе "Салавата", когда первым номером в той команде 
был швед Эрик Эрсберг, Александр Еременко - третьим, а Колесник - вторым. 
Уже тогда он стал типичным сменщиком, проводя около 20 матчей за весь 
сезон. В сезоне-2016/17 Колесник сыграл всего шесть матчей за "Барыс" в КХЛ, 
при этом проведя больше встреч за сборную Казахстана на разных уровнях. 
Несколько недель назад Колесник расторг контракт с "Барысом" и ждет 
предложений, но его шансы на возвращение в лигу на 10-й сезон выглядят 
призрачными. 
11 игроков КХЛ, по-прежнему доступных на рынке свободных агентов 
Стремящийся вернуться в лигу Анисин, желающий уехать в НХЛ Белов и 
проваливший плей-офф Семин - в списке лучших свободных агентов КХЛ. 
Станислав Галимов 242 матча, 135 побед, КН 1.99, 92,6% 
Карьера Галимова в КХЛ началась удачно - две победы в Кубке Гагарина с 
казанским "Ак Барсом". При этом нельзя говорить, что он не приложил руку к 
успеху. Если во второй победе он не сыграл ни одного матча в плей-офф, то во 
время первого похода провел семь встреч. Но ставку на него в Казани не 
собирались делать, и он отправился в подмосковный "Атлант". В Мытищах 
Галимов смог заработать вызов в национальную команду, а затем "повышение" 
в ЦСКА. В "армейском" клубе он не задержался, после полутора сезона его 
отправили обратно в "Ак Барс", где отношение к нему особо не изменилось. 
Новый сезон Галимов начнет в "Торпедо". 
Михаил Бирюков 296 матчей, 93 победы, КН 2.61, 91,3% 
Сезон-2011/12 стал лучшим для Михаила Бирюкова в КХЛ. Являясь хоккеистом 
скромной "Югры", он смог показать лучшую статистику по сухим матчам в 
сезоне (шесть), получить вызов в национальную сборную и стать чемпионом 
мира. Причем уже двукратным, свою первую золотую медаль он выиграл еще 
до появления КХЛ. За эти девять лет судьба отправляла его в ХК МВД, 
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московское "Динамо", ЦСКА, "Торпедо", "Кузню". Юбилейный 10-й год Бирюков 
начнет в подмосковном "Витязе". 
Илья Проскуряков 300 матчей, 133 победы, КН 2.18, 91,8% 
Проскуряков стал автором первой вратарской шайбы в истории КХЛ. Помимо 
него свой снайперский счет смогли открыть лишь латыш Эдгарс Масальскис и 
казахстанец Виталий Еремеев. В КХЛ Илья выступал за "Магнитку", ЦСКА, 
"Трактор", "Адмирал" и "Торпедо". Проскуряков стал первым хоккеистом лиги, 
получившим приз лучшему новичку сезона. Лучшим по статистике для него стал 
прошлый регулярный чемпионат, но в плей-офф Илья действовал не так 
надежно, что не устроило руководство "Торпедо". Новый сезон Проскуряков 
начнет в составе ханты-мансийской "Югры". 
Иван Касутин 315 матчей, 112 побед, КН 2.57, 91,1% 
Из всех этих голкиперов Касутин поиграл за самое большое число команд в 
КХЛ. В его активе их восемь - "Нефтехимик", "Ак Барс", "Спартак", СКА, 
"Витязь", "Торпедо", "Северсталь" и "Лада". Во время второго года в лиге его 
начали привлекать к национальной сборной. Касутин был основным вратарем 
СКА в плей-офф сезона-2012/13. Последние два года он не может занести себе 
в актив, не самая удачная статистика в "Ладе", "Торпедо" и "Нефтехимике". В 
итоге в это межсезонье Иван принял решение подписать контракт с 
новокузнецким "Металлургом", который отправили в ВХЛ. 
"КХЛ даже не хочет общаться с нами". Игроки "Динамо" борются за свои деньги 
Капитан московского "Динамо" Алексей Терещенко и голкипер Александр 
Еременко рассказали о проблемах с выплатой зарплат. 
Александр Еременко 358 матчей, 226 побед, КН 1.85, 93,1% 
Еременко - единственный вратарь трехкратный обладатель кубка Гагарина, к 
тому же он поиграл всего за две команды за эти девять лет в КХЛ. Три года он 
провел в "Салавате Юлаеве", где в свой последний сезон выиграл главный 
трофей лиги. При этом не сыграл ни одного матча в плей-офф и принял 
решение уйти в родное "Динамо". В первые два сезона в "Динамо" он дважды 
выиграл кубок Гагарина, а в сезоне-2012/13 был признан самым ценным 
игроком в плей-офф. Еременко является лучшим голкипером из всех девяти по 
коэффициенту надежности и проценту отраженных бросков. 
Майкл Гарнетт 401 матч, 185 побед, КН 2.31, 91,5% 
Единственный вратарь-легионер из дальнего зарубежья, отыгравший в России 
10 лет. Гарнетт приехал в Россию еще до появления КХЛ, в континентальной 
лиге он выступал за ХК МВД, московское "Динамо", "Трактор", "Слован" и 
"Медвешчак". Майкл дважды доходил до финала Кубка Гагарина, сначала с ХК 
МВД он уступил "Ак Барсу", а затем с "Трактором" проиграл "Динамо". 
Последние годы ему было все тяжелее находить работу в КХЛ. В грядущем 
сезоне Гарнетт будет выступать в британской лиге за "Ноттингем Пантерз". 
Константин Барулин 456 матчей, 211 побед, КН 2.17, 92,5% 
Барулин за время выступления в КХЛ успел поиграть за ЦСКА, "Атлант", "Ак 
Барс", "Авангард" и "Сочи". В сезоне-2010/11 он играл в финале Кубка Гагарина 
за "Атлант", но там подмосковная команда уступила уфимскому "Салавату 
Юлаеву". Вратарь был признан самым ценным игроком плей-офф и стал 
первым хоккеистом проигравшей команды в финале, получивший этот приз. За 
эти девять лет Барулин, как и Василий Кошечкин в составе сборной России 
становился чемпионом мира. В ближайшем сезоне Константин продолжит 
играть за "Сочи". 
Василий Кошечкин 509 матчей, 261 победа, КН 2.05, 93% 
Кошечкин начал свою карьеру в КХЛ в составе родной тольяттинской "Лады", а 
затем из-за финансовых проблем клуба ушел в магнитогорский "Металлург", но 



 

всего на несколько месяцев. Сезон-2010/11 Василий уже начал в череповецкой 
"Северстали" и защищал цвета клуба три года, пока не вернулся в "Магнитку". 
На Урале Кошечкин смог полностью раскрыть свой потенциал. В первый же 
сезон в клубе он выиграл Кубок Гагарина и был признан вратарем года в КХЛ. 
Через два сезона "Металлург" смог повторить этот успех, но индивидуальные 
награды голкиперу не достались. В сезоне-2016/17 Кошечкин вновь дошел с 
"Магниткой" до финала Кубка Гагарина, но в этот раз успех праздновал 
петербургский СКА. При этом лига признала Василий лучшим вратарем года и 
самым ценным игроком того плей-офф. В 10-й сезон КХЛ Кошечкин входит 
лидером по количеству матчей и побед среди всех вратарей. 
Хоккейное сообщество "Чемпионата" в соцсети "ВКонтакте".  

https://www.championat.com/hockey/article-276880-vratari-vystupajuschie-v-khl-s-
pervogo-sezona-ligi-koshechkin-erjomenko.html 

К заголовкам сообщений 

Вливания в Кубок Гагарина (Коммерсантъ, Москва, 11 июля 2017) 
Спонсоры СКА и ЦСКА укомплектовали составы 
Продлив еще на год контракт с нападающим Ильей Ковальчуком, хоккейный 
клуб СКА (Санкт-Петербург) устами одного из своих руководителей Александра 
Медведева объявил о завершении комплектования состава на следующий 
сезон. В этот раз армейцы с берегов Невы вели себя на трансферном рынке 
достаточно скромно, заключив соглашения с шестью новичками. Зато крайне 
агрессивно в нынешнее межсезонье комплектуется главный конкурент СКА в 
Западной конференции Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) - ЦСКА. 
Московские армейцы сделали уже 15 приобретений и, похоже, не собираются 
останавливаться на этом. Судя по всему, владелец ЦСКА - компания 
"Роснефть" очень решительно настроена на победу в Кубке Гагарина. 
Итак, по словам члена совета директоров ХК СКА Александра Медведева, 
команда перед сезоном-2017/18 укомплектована полностью. Громких 
приобретений больше не будет. Они петербуржцам, собственно, и не нужны. 
Даже с учетом того, что их ряды покинули ведущие нападающие Вадим 
Шипачев и Евгений Дадонов, решившие продолжить карьеру в Национальной 
хоккейной лиге, состав у обладателей Кубка Гагарина по-прежнему очень 
мощный. Армейцы сохранили свой костяк во главе с Ильей Ковальчуком, 
Павлом Дацюком, Никитой Гусевым, Вячеславом Войновым, Антоном Беловым 
и Микко Коскиненом. Плюс они пригласили четырех хоккеистов уровня сборной 
- шведского защитника Давида Рундблада, его коллегу по амплуа Владислава 
Гаврикова, форвардов Сергея Калинина и Максима Карпова. Причем за 
Рундблада и Карпова им ничего платить не пришлось. Права на Калинина СКА 
выкупил у омского "Авангарда", по неофициальным данным, приблизительно за 
80 млн руб. Трансфер Гаврикова из ярославского "Локомотива" оценивается в 
сумму от 115 млн до 125 млн руб. Первую цифру в Санкт-Петербурге назвали 
фейком, а насчет второй комментариев не последовало. 
В принципе такой отряд, каким сейчас располагает главный тренер СКА Олег 
Знарок, спокойно может не заметить потери двух столь важных бойцов, как 
Шипачев и Дадонов. Клуб снова будет претендовать на победу в Кубке 
Гагарина, однако в новом сезоне ему предстоит выдержать небывалую 
конкуренцию со стороны ЦСКА. Во всяком случае столичные армейцы делают 
все возможное и уже многое сделали для того, чтобы отнять первенство у СКА. 
В последние годы они ходили вокруг да около главного трофея КХЛ, выиграв 
три подряд регулярных чемпионата. Но отсутствие максимального результата в 
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play-off явно не соответствует амбициям "Роснефти", которая уже несколько лет 
спонсирует ЦСКА. Попытки добиться успеха прежде всего спортивно-
менеджерскими средствами оказались тщетными, и теперь владелец 
московского клуба пошел к Кубку Гагарина другим, более простым путем - 
напролом. Такое впечатление, что армейский менеджмент получил сверху 
команду не жалеть денег на укрепление состава. 
Еще весной ЦСКА оглушил конкурентов, подписав контракты с лидерами 
новосибирской "Сибири" - Максимом Шалуновым, Сергеем Шумаковым и 
Константином Окуловым, а также с Антоном Бурдасовым из "Авангарда" и 
Кириллом Капризовым из уфимского "Салавата Юлаева". За сибиряков 
армейцы, по данным источников, выложили в общей сложности более 400 млн 
руб. За одного из самых талантливых нападающих своего поколения Капризова 
они заплатили около 80 млн руб. А ведь всем предложили и выгодные личные 
контракты, включая обладателя Кубка Гагарина Бурдасова, которого обменяли 
на двух игроков. Уже тогда, по приблизительным прикидкам, затраты ЦСКА 
составили под 2 млрд руб. 
Недавно красно-синие нанесли еще один масштабный трансферный удар. 
Один за другим их состав пополнили три энхаэловца: форварды Роман 
Любимов ("Филадельфия Флайерс"), Михаил Григоренко ("Колорадо Эвеланш") 
и защитник Никита Нестеров ("Монреаль Канадиенс"). И если первые двое 
вернулись в родную команду, то за Нестерова армейцы отдали денежную 
компенсацию челябинскому "Трактору" в размере 130 млн руб. Опять же все 
трое довольно высокооплачиваемые хоккеисты, как и канадский защитник Мэт 
Робинсон, перешедший из московского "Динамо" на правах неограниченно 
свободного агента. По слухам, у нового руководства бело-голубых он просил 
зарплату 90 млн руб. в год, но стороны не сумели договориться. Зато Робинсон 
договорился с ЦСКА. Любопытно, что менеджмент клуба вел переговоры с 
защитником Дмитрием Орловым, но тот все же переподписал контракт с 
"Вашингтон Кэпиталс" (на $30,6 млн за шесть лет). И не факт, что армейцы уже 
реализовали все свои селекционные замыслы. Например, защитник "Колорадо" 
Никита Задоров заявил, что будет играть за ЦСКА, если до конца июля не 
достигнет компромисса с "Эвеланш" по новому договору. 
Между тем президент ЦСКА Игорь Есмантович уже сформулировал цель на 
сезон. "Только Кубок Гагарина, - был предельно конкретен он. - Даже финал не 
устроит ни меня, ни наблюдательный совет клуба". Впрочем, при такой 
комплектации состава было бы удивительно услышать от него что-нибудь иное. 
При этом в команде остались практически все ведущие хоккеисты, за 
исключением защитника Дениса Денисова, который ушел в магнитогорский 
"Металлург". 
Чемпионат КХЛ-2017/18 откроется как раз матчем СКА и ЦСКА 21 августа в 
Санкт-Петербурге. И это будет своеобразный пролог к новой битве "Газпрома" с 
"Роснефтью" за Кубок Гагарина. 

Похожие сообщения (1): 

• Коммерсантъ (kommersant.ru), Москва, 11 июля 2017 

К заголовкам сообщений 

СКА завершил комплектование команды перед началом сезона КХЛ 
(ТАСС, Москва, 10 июля 2017) 
Санкт- петербургский СКА завершил комплектование команды перед стартом 
нового сезона Континентальной хоккейной лиги (КХЛ). Об этом ТАСС сообщил 
член совета директоров клуба Александр Медведев. 

https://www.kommersant.ru/doc/3351297


 

Петербургский клуб в воскресенье объявил о продлении на год соглашения с 
34-летним Ильей Ковальчуком, который по окончании сезона-2016/17 в КХЛ 
находился в статусе неограниченно свободного агента. 
На вопрос о том, стоит ли ждать громких приобретений от СКА до начала 
сезона, Медведев ответил: "Нет. Думаю, у нас команда сформирована, 
приступаем к тренировкам". 
В нынешнее межсезонье состав СКА пополнили защитники Давид Рундблад, 
Владислав Гавриков, форварды Сергей Калинин, Данила Квартальнов и 
Максим Карпов, клуб покинули нападающие Евгений Дадонов и Вадим 
Шипачев. 

http://tass.ru/sport/4401586 

Похожие сообщения (10): 

• NewsRbk.ru, Москва, 10 июля 2017 

• LiveResult.ru, Москва, 10 июля 2017 

• Sport.ру, Москва, 10 июля 2017 

• Новости@Rambler.ru, Москва, 10 июля 2017 

• VN (vigornews.ru), Москва, 10 июля 2017 

• Sport.mail.ru, Москва, 10 июля 2017 

• Sports.ru, Москва, 10 июля 2017 

• События дня (inforu.news), Москва, 10 июля 2017 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 10 июля 2017 

• Яндекс.Новости (news.yandex.ru), Москва, 10 июля 2017 

К заголовкам сообщений 

Павел Дацюк: Уход Шипачева и Дадонова показывает, что команда 
развивается (Спорт день за днем (sportsdaily.ru), Санкт-Петербург, 10 
июля 2017) 
Павла Дацюка, похоже, в понедельник на медосмотре не ждали. В воскресенье 
капитан СКА проводил экскурсию по спортивному комплексу "Дацюк-Арена" в 
Екатеринбурге для президента России Владимира Путина. Поэтому даже 
работники клуба удивленно спрашивали, когда 38-летний нападающий успел 
вернуться в Петербург. "Ночью", - утвердительно кивал головой двукратный 
обладатель Кубка Стэнли. Когда Дацюк вышел из клиники, его встретил лишь 
корреспондент "Спорта День за Днем". Признавшись, что ему неловко перед 
уже покинувшими выжидательную позицию журналистами, Дацюк все же 
согласился на небольшой эксклюзивный комментарий. "Только по общим 
вопросам", - попросил стоявший рядом пресс-атташе. 
 - Концовку прошлого сезона вы пропустили из-за травмы. В виду этого итоги 
медосмотра особенно любопытны...  
 - Все хорошо. Уже в ближайшие дни вливаюсь в команду, приступаю к 
тренировкам. Еще немного пообщаемся, и все будет хорошо. 
 - За день до медосмотра вы проводили экскурсию для президента страны, а 
теперь сразу же к тренировкам. С корабля на бал?  
 - Мероприятие в Екатеринбурге было очень важным. Это совсем не корабль и 
не бал. Тренировочный процесс же уже идет. Я занимался, тренировался. 
Встреча с президентом этому не помешала. 
 - Как отреагировали, когда было объявлено о продлении контракта с 
Ковальчуком?  
 - Ну как? Конечно, рад был. Как и многие, например, болельщики. Да и в 
команде рады, что он остается. Это большая помощь. 
 - Вы и Илья Ковальчук с прицелом на Олимпиаду - главные надежды сборной?  

http://tass.ru/sport/4401586
http://newsrbk.ru/news/4671817-ska-zavershil-komplektovanie-komandyi-pered-nachalom-sezona-khl.html
https://www.liveresult.ru/news/%D0%A5%D0%BE%D0%BA%D0%BA%D0%B5%D0%B9/c_44763/
http://www.sport.ru/hockey/SKA_zavershil_komplektovanie_komandy_pered_nachalom_sezona_KHL/article362639/
http://news.rambler.ru/sport/37359005-ska-zavershil-komplektovanie-komandy-pered-nachalom-sezona-khl/
http://vigornews.ru/sport/263172_SKA_zavershil_komplektovanie_komandy_pered_nachalom_sezona_KHL.html
https://sport.mail.ru/news/hockey-khl/30337242/
https://www.sports.ru/hockey/1052856949.html
http://inforu.news/2017/07/10/4401586/
http://allhockey.ru/news/show/295732-SKA_zavershil_komlektovanie_sostava
https://news.yandex.ru/yandsearch?lr=213&cl4url=www.sport-express.ru%2Fhockey%2Fkhl%2Fnews%2Fska-zavershil-komplektovanie-komandy-1280335%2F&lang=ru&rubric=hockey&from=rubric


 

 - Вам, наверное, стоит лучше задать этот вопрос тренерскому штабу. Это не ко 
мне. 
 - И национальная команда, и СКА остались без двух лидеров - Вадим Шипачев 
и Евгений Дадонов перебрелись в НХЛ. Без них будет сложнее?  
 - С одной стороны, уход игроков - это плюс. Это показывает, что команда не 
стоит на месте, развивается. Да и переехали они в другую лигу, значит там 
наши хоккеисты могут пользоваться спросом. Это показатель хорошего уровня 
и наличия развития. С другой же стороны, эти парни были большой частью 
СКА. Теперь, в некотором смысле, у нас новая команда. Думаю, будет все 
нормально. 
 - Личные цели себе на сезон уже установили?  
 - Да, но поделиться ими не могу (улыбается). 
 - Если не секрет, еще один Кубок Гагарина - в ваши амбиции входит?  
 - Конечно, как без этого. Сейчас это одна из главных вещей для моей карьеры. 

http://www.sportsdaily.ru/articles/pavel-daczyuk-uxod-shipacheva-i-dadonova-
pokazyvaet-chto-komanda-razvivaetsya 

К заголовкам сообщений 

Сергей Плотников: "Будут ли силы на сборную? Нужно просто 
тренироваться и играть здесь и сейчас" (Спорт экспресс (sport-express.ru), 
Москва, 10 июля 2017) 
Нападающий СКА Сергей Плотников в интервью официальному сайту клуба 
рассказал, как прошел его отпуск, а также отметил, что на данный момент не 
думает об игре за сборную. Плотников отметился, что каждый год в 
петербургском клубе высокая конкуренция и он к ней готов. 
- Как прошел отпуск?  
- Старался максимально отдохнуть от физических нагрузок, съездили с женой 
на море, - сказал Плотников. - Но понемногу, конечно, старался тренироваться. 
Здесь уже две недели потихонечку катался с ребятами. Можно сказать, 
наслаждался последними деньками отпуска перед стартом. 
- В физическом плане ничего не беспокоит?  
- Да, все хорошо, отыграл на чемпионате мира, думаю, никаких проблем сейчас 
нет. Прошла плановая операция - вытащили пластину. В целом все в порядке. 
- Чего-то нового от предсезонной подготовки ждете?  
- Нет, ничего не жду, думаю, что все будет то же самое, что я уже видел. 
Просто планомерно готовлюсь к этим нагрузкам. 
- В грядущем сезоне предстоят Олимпиада, чемпионат мира. Есть ли рецепт, 
как правильно распределить силы и на клуб, и на сборную?  
- Об этом рано говорить, Олимпиада еще нескоро, и туда еще надо попасть. В 
первую очередь надо думать о подготовке к сезону, потом уже о самом 
чемпионате, матчах. Не надо забегать вперед, нужно просто тренироваться и 
играть здесь и сейчас. 
- Вы с Артемом Зубом возили Кубок Гагарина в Хабаровск. Расскажите об этом 
путешествии.  
- Все прошло спокойно. Было много детей, наверное, это в первую очередь и 
было сделано для них, чтобы хоккей на Дальнем Востоке становился более 
популярным, чтобы ребята больше хотели играть, понимали, что из нашего 
региона можно выйти в мастера и заниматься хоккеем на профессиональном 
уровне. 
- Успели познакомиться с новичками СКА?  
- Почти всех знаю, долго знакомиться не придется. 

http://www.sportsdaily.ru/articles/pavel-daczyuk-uxod-shipacheva-i-dadonova-pokazyvaet-chto-komanda-razvivaetsya
http://www.sportsdaily.ru/articles/pavel-daczyuk-uxod-shipacheva-i-dadonova-pokazyvaet-chto-komanda-razvivaetsya


 

- Конкуренция в команде будет выше?  
- Она высокая каждый год, все будут стараться показать себя с лучшей 
стороны. 

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/sergey-plotnikov-budut-li-sily-na-
sbornuyu-nuzhno-prosto-trenirovatsya-i-igrat-zdes-i-seychas-1280568/ 

К заголовкам сообщений 

Кожевников: новички ЦСКА могут поехать на ОИ и вернуться в НХЛ в 
другом статусе (Чемпионат.com, Москва, 10 июля 2017) 
Двукратный олимпийский чемпион Александр Кожевников поделился мнением 
о селекции ЦСКА и возвращении Любимова, Нестерова и Григоренко в Россию. 
"Селекция ЦСКА одна из лучших в лиге, если брать на перспективу - молодежь 
одна из лучших. Возвращение Григоренко, Любимова, Нестерова в первую 
очередь полезно для них. Они очень перспективные хоккеисты, но заиграть на 
том уровне, который от них требовался, у них не получилось. Есть шансы 
попасть на Олимпийские игры, для них это возможность заявить о себе и 
вернуться в НХЛ с другим статусом. Учитывая, что энхаэловцы не едут, это 
отличная возможность поехать на Олимпиаду.  
Ларс Юханссон - хороший вратарь, надо исходить, что хорошая конкуренция - 
это хорошие вратари, а кто из них сильнейший - покажет игра. Юханссон своим 
опытом может помочь Илье раскрыть свой потенциал. Касательно возвращения 
Задорова в Россию сказать сложно. Он еще совсем молодой игрок, очень много 
будет зависеть от тренера, от команды, поэтому этот сезон Никита может 
провести на другом уровне и проявить себя", - сказал Кожевников в беседе с 
корреспондентом "Чемпионата" Ярославом Дехтяревым. 

https://www.championat.com/hockey/news-2848506-kozhevnikov-novichki-cska-
mogut-poehat-na-oi-i-vernutsja-v-nhl-v-drugom-statuse.html 

Похожие сообщения (4): 

• ЦСКАНЬЮС (cskanews.com), Москва, 10 июля 2017 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 10 июля 2017 

• Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 10 июля 2017 

• Khl-transfer.ru, Москва, 10 июля 2017 

К заголовкам сообщений 

Тренировки, баня, сериал "Менты". День с Андреем Назаровым 
(Чемпионат.com, Москва, 10 июля 2017) 
Корреспондент "Чемпионата" узнал, как "Нефтехимик" готовится к сезону и по 
каким методикам тренеры проводят ежедневные занятия. 
Нижнекамский "Нефтехимик" полным ходом готовится к 10-му сезону КХЛ. 
Физическая выносливость и игра вратарей - главное, на чем татарстанский 
коллектив планирует сделать акцент в грядущем чемпионате. Вратарская 
линия усилена парой голкиперов Ежов - Макаров, ну а в плане физики 
достается всем: команда находится под серьезными нагрузками. 
"Мой день начинается в 8 утра, именно в это время обязателен подъем, если 
нет перелетов или иных дел", - отметил главный тренер Андрей Назаров. 
Позавтракав, Назаров и его помощники собираются в тренерской, а на 9:05 
запланирована летучка. Бывает она не только у представителей СМИ в их 
редакциях, но и у тренерских штабов профессиональных спортивных команд. 
Нужно это для того, чтобы полностью и до мелочей распланировать день. 

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/sergey-plotnikov-budut-li-sily-na-sbornuyu-nuzhno-prosto-trenirovatsya-i-igrat-zdes-i-seychas-1280568/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/sergey-plotnikov-budut-li-sily-na-sbornuyu-nuzhno-prosto-trenirovatsya-i-igrat-zdes-i-seychas-1280568/
https://www.championat.com/hockey/news-2848506-kozhevnikov-novichki-cska-mogut-poehat-na-oi-i-vernutsja-v-nhl-v-drugom-statuse.html
https://www.championat.com/hockey/news-2848506-kozhevnikov-novichki-cska-mogut-poehat-na-oi-i-vernutsja-v-nhl-v-drugom-statuse.html
http://cskanews.com/phc-cska/news-phc-cska/kozhevnikov-selekciya-cska-odna-iz-luchshix-v-lige/
http://allhockey.ru/news/show/295752-Kozhevnikov_novichki_CSKA_mogut_poehat_na_OI_i_vernut_sya_v_NHL_v_drugom_statuse
http://www.hockey-world.net/khl/177306-aleksandr-kozhevnikov-molodjozh-tsska-odna-iz-luchshikh-v-kkhl
http://www.khl-transfer.ru/novosti/uxc/91412-unesue-esyius-ub-ii-nxb-b-s-s-enyoya-e-xc-e-lii-yobyon.html


 

Тренерская комната на домашней арене "Нефтехимика", как и раздевалка 
нижнекамцев, одна из лучших в лиге. В раздевалке есть все необходимое: 
бассейн, массажный кабинет, парилка, зал. По размерам она напоминает 
огромную квартиру, в которой попавшему туда впервые человеку нетрудно 
заблудиться. 
Сразу после собрания с тренерским штабом проходит аналогичное 
мероприятие непосредственно с хоккеистами. "В 10 утра начинаются основные 
занятия - лед и зал по группам", - пояснил Назаров. Именно там хоккеисты 
получают основные нагрузки. Кто-то тренируется на площадке, другим, к 
примеру, приходится прыгать по ступенькам арены. Прыжки наверх - занятие не 
из легких. 
Здесь-то и обнаруживается, нарушал ли кто-то накануне режим или нет, ведь 
организм не обманешь. Успели хоккеисты провести двусторонку: проигравшая 
со счетом 0:1 сторона оплачивала 30 пицц. Отметим, что почти два звена из 
нынешней команды - молодые ребята, которых привлекли из "Реактора". В 
прошлом году они дошли до финала Кубка Харламова, где уступили "Красной 
Армии". 
"В 13:00 у нас обед, затем послеобеденный сон, а в 17:00 приходит время 
второго льда", - уточняет главный тренер "Нефтехимика". 
Некоторая часть команды, как и тренерский штаб, живет на базе клуба, а 
семейные люди с детьми и женами снимают жилье. База нижнекамцев 
находится рядом с левым берегом реки Кама, в поселке Красный Ключ. Место 
живописное и красивое, отстроенное к 50-летию города. С великолепной 
рыбалкой, множеством туристов и детской площадкой. Облагораживают 
местность и пляжи, вот только погода в этом году не располагает к купанию. 
Вторая ледовая тренировка также проходит под чутким контролем Андрея 
Назарова. За играми он, как правило, любит следить с трибуны, вместе с 
директором клуба Раилем Якуповым. Там можно в спокойной обстановке 
обсудить, кто подходит коллективу, кто выглядит слабо и какие позиции следует 
укрепить. На скамейке в это время работают Игорь Петров и Фарит Закиров. 
"Не бейте Ежову по ловушке, не дай бог сломаете пальцы", - прокричал 
Назаров после одного из игровых эпизодов. Один из сотрудников клуба сразу 
бросился к лавке передать указание хоккеистам. 
"У нас принято посещать баню, в 20:00 обязательный визит в парилку. Баня и 
для сгонки веса полезна, и силы восстанавливает, придает тонус", - объяснил 
дальнейший распорядок дня Назаров. 
Далее - ужин и свободное время. Его хоккеисты тоже получают в достаточном 
количестве. Прогуляться можно по роскошному парку "Семья", его открытие 
состоялось в августе прошлого года. 
"Вечер коротаю за просмотром сериала "Менты" или чего-то похожего, 
нравятся мне отечественные боевички и сериалы про расследования. Люблю 
их смотреть, поедая эчпочмаки, татарская кухня мне тоже по душе", - 
подытожил Назаров в конце рабочего дня. Уж чего-чего, а юмора Андрею 
Викторовичу не занимать. 
На последнюю перед вылетом в Финляндию контрольную игру "Нефтехимик" 
вышел в следующих сочетаниях: 
"синие": 
Макаров; Сергеев - Первышин, Квартальнов - Аркалов - Торяник; Огурцов - 
Брынцев, Авцин - Куликов - Порядин; Шарипзянов - Пиганович, Соловьев - 
Якимов - Здунов; 
"белые": 



 

Ежов; Фазылзянов - Арбузов, Шиксатдаров - Бикмуллин - Хайруллин; Чурляев - 
Волгин, Угольников - Хафизов - Воеводин; Сорокин, Ляпустин - Набиуллин. 
Если двумя днями ранее в аналогичной встрече был зафиксирован счет 1:0, то 
на сей раз в воротах Макарова (по ходу матча его сменил Озолин) и Ежова 
побывало аж 19 шайб. Матч завершился победой "белых" - 11:8. Задорная 
молодежь перебегала старших партнеров. 
Впереди у нижнекамцев сбор в Иматре (Финляндия). До места назначения 
хоккеисты и тренеры добирались транзитом через Санкт-Петербург, куда 
"Нефтехимик" отправился бортом МЧС. В аэропорту Пулково всех ждал 
клубный автобус. Занятия продлятся до 24 июля. 
Уже на месте к "Нефтехимику" присоединились легионеры Дэн Секстон, 
Жильбер Брюле, Чад Ро и Робин Ганзл.  

https://www.championat.com/hockey/article-276862-kak-andrej-nazarov-gotovit-
neftehimik-k-sezonu-201718.html 

К заголовкам сообщений 

Вестерлунд: задача-минимум для "Салавата Юлаева" - попадание в плей-
офф КХЛ (ТАСС, Москва, 10 июля 2017) 
Попадание в плей-офф Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) в сезоне-
2017/18 является задачей-минимум для уфимского клуба "Салават Юлаев". Об 
этом сообщил журналистам главный тренер Эркка Вестерлунд после первой 
тренировки команды на льду "Уфа-Арены". 
"Концентрируемся на том, чтобы больше тренироваться, и результат придет. 
Уфа - большой город, где любят хоккей, и результат должен быть самым 
высоким. Но на первоначальном этапе стоит задача попасть в плей-офф", - 
сказал финский специалист. 
"Салават Юлаев" в прошедшем регулярном чемпионате занял шестое место в 
Восточной конференции. Борьбу за Кубок Гагарина уфимцы завершили в 
первом раунде плей-офф, проиграв казанскому "Ак Барсу". При этом спонсор 
клуба - нефтяная компания "Башнефть" (дочерняя структура "Роснефти") - 
ставила задачу завоевать Кубок Гагарина. 
После этого главный тренер клуба Игорь Захаркин был отправлен в отставку, 
на его место был назначен Вестерлунд. Последним местом работы 60-летнего 
финна был "Йокерит", который он возглавил в 2014 году после вступления 
финского клуба в КХЛ.  

http://tass.ru/sport/4401674 

Похожие сообщения (11): 

• LiveResult.ru, Москва, 10 июля 2017 

• News.hi.ru, Москва, 10 июля 2017 

• Новости обо всем (newsae.ru), Москва, 10 июля 2017 

• Новости@Rambler.ru, Москва, 10 июля 2017 

• Sport.ру, Москва, 10 июля 2017 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 10 июля 2017 

• VN (vigornews.ru), Москва, 10 июля 2017 

• Margust (gazeta-margust.ru), Белгород, 10 июля 2017 

• Sport.mail.ru, Москва, 10 июля 2017 

• Sports.ru, Москва, 10 июля 2017 

• События дня (inforu.news), Москва, 10 июля 2017 

К заголовкам сообщений 
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Вестерлунд: Хартикайнен уже начал кататься, он восстанавливается 
(Чемпионат.com, Москва, 10 июля 2017) 
Главный тренер "Салавата Юлаева" Эркка Вестерлунд рассказал о состоянии 
защитника Филипа Ларсена и нападающего Теему Хартикайнена. Ларсен 
пропустил большую часть прошлого сезона в НХЛ, Хартикайнен не играл в 
плей-офф КХЛ. Уфимская команда КХЛ 10 июля вышла из отпуска. 
"Думаю, Ларсен в порядке. Хартикайнен? В первую неделю сборов начнем 
постепенно. Он не занимается с командой, но уже катается. Мы посмотрим, но 
он на пути восстановления", - приводит слова тренера корреспондент 
"Чемпионата" Азамат Шавлуков. 

https://www.championat.com/hockey/news-2848318-vesterlund-hartikajnen-uzhe-
nachal-katatsja-on-vosstanavlivaetsja.html 

Похожие сообщения (4): 

• Новости@Rambler.ru, Москва, 10 июля 2017 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 10 июля 2017 

• Sports.ru, Москва, 10 июля 2017 

• Khl-transfer.ru, Москва, 10 июля 2017 

К заголовкам сообщений 

Генменеджер "Салавата Юлаева": Кареев может стать основным 
вратарем команды (ТАСС, Москва, 10 июля 2017) 
Голкипер Андрей Кареев, который перешел в уфимский "Салават Юлаев" в 
межсезонье Континентальной хоккейной лиги (КХЛ), может стать основным 
вратарем команды. Такое мнение высказал журналистам генеральный 
менеджер клуба Леонид Вайсфельд. 
"Мы взяли молодого вратаря, с которым контракт на три года. Велика 
вероятность, что в дальнейшем останется у нас. Его можно будет сделать 
первым вратарем. Возможно, он уже сейчас будет первым", - сказал 
Вайсфельд. 
22-летний Кареев, который по ходу прошедшего сезона привлекался в сборную 
России, перешел в уфимскую команду из новокузнецкого "Металлурга" в 
результате обмена. Также в межсезонье клуб подписал годовой контракт с 
канадским голкипером Беном Скривенсом, ранее выступавшим за минское 
"Динамо". 
"С экономической точки зрения удалось сбалансировать вопрос с 
иностранцами, поэтому посчитали, что можем позволить себе шестерых", - 
отметил Вайсфельд. Он добавил, что считает неожиданными, но 
оправданными приобретения нападающих из московского "Динамо" - Дениса 
Кокарева и Артема Федорова. 
"Салават Юлаев" в прошедшем регулярном чемпионате занял шестое место в 
Восточной конференции. Борьбу за Кубок Гагарина уфимцы завершили в 
первом раунде плей-офф, проиграв казанскому "Ак Барсу".  

http://tass.ru/sport/4401777 

Похожие сообщения (13): 

• LiveResult.ru, Москва, 10 июля 2017 

• News.hi.ru, Москва, 10 июля 2017 

• Новости обо всем (newsae.ru), Москва, 10 июля 2017 

• Новости@Rambler.ru, Москва, 10 июля 2017 

• Sport.mail.ru, Москва, 10 июля 2017 
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• РЫБИНСКonLine (ryb.ru), Рыбинск, 10 июля 2017 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 10 июля 2017 

• Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 10 июля 2017 

• События дня (inforu.news), Москва, 10 июля 2017 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 10 июля 2017 

• Sports.ru, Москва, 10 июля 2017 

• Прессбол, Минск, 10 июля 2017 

• Khl-transfer.ru, Москва, 10 июля 2017 

К заголовкам сообщений 

Кубалик: "Салават" был лучшим вариантом для меня, шанса поехать в 
НХЛ не было (Чемпионат.com, Москва, 10 июля 2017) 
Нападающий "Салавата Юлаева" Доминик Кубалик рассказал о первых днях в 
Уфе и возможности уехать за океан после того, как дважды стал лучшим 
снайпером Экстралиги. 
"Я в Уфе около четырех дней. Почти все время был в отеле, дважды ужинал в 
каком-то ирландском пабе. Довольно хороший город. Я немного говорил о 
городе с моим приятелем из Подольска. Он говорил, что Уфа хорошая, и был 
прав. 
Первая тренировка была тяжелая, надеюсь, дальше будет лучше. Что говорил 
мне брат Томаш о КХЛ? Мы обсуждали арены, города, и он говорил только 
хорошее. Мне здесь нравится и с каждым днем чувствую себя все более 
комфортно. 
Я был задрафтован "Лос-Анджелес Кингз" в 2013 году, затем играл в CHL. Я 
думал, что после прошлого сезона у меня будет шанс, но его не было. Тогда я 
подумал о России. Я рад здесь оказаться и надеюсь играть в Уфе так же, как в 
прошлом сезоне. КХЛ - лучший вариант для меня, и надеюсь, что игра здесь 
пойдет мне на пользу", - сказал Кубалик в беседе с корреспондентом 
"Чемпионата" Азаматом Шавлуковым.  

https://www.championat.com/hockey/news-2848334-kubalik-salavat-byl-luchshim-
variantom-dlja-menja-shansa-poehat-v-nhl-ne-bylo.html 

Похожие сообщения (5): 

• Новости@Rambler.ru, Москва, 10 июля 2017 

• Sports.ru, Москва, 10 июля 2017 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 10 июля 2017 

• Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 10 июля 2017 

• Khl-transfer.ru, Москва, 10 июля 2017 

К заголовкам сообщений 

Хуснутдинов: в прошлом сезоне "Ак Барс" был близок к договоренности с 
Ландером (Чемпионат.com  , Москва, 10 июля 2017) 
Директор ООО "СКП "Татнефть - Ак Барс" Шамил Хуснутдинов 
прокомментировал переход шведского нападающего Антона Ландера в 
казанскую команду. 
"Не секрет, что еще в середине прошлого сезона мы были близки к 
договоренности с Ландером. Но тогда так получилось, что с клубом, в котором 
выступал Антон, у нас возникли некоторые проблемы. Очень рады, что он 
решил продолжить карьеру в нашей команде. Ландер - сильный центрфорвард. 
Надеемся, что его приобретение станет существенным вкладом в усиление 
атакующей мощи "Ак Барса". 

http://ryb.ru/2017/07/10/743688
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https://www.championat.com/hockey/news-2848288-husnutdinov-v-proshlom-
sezone-ak-bars-byl-blizok-k-dogovorjonnosti-s-landerom.html 

Похожие сообщения (3): 

• ХК Ак Барс (ak-bars.ru), Казань, 10 июля 2017 

• Новости@Rambler.ru, Москва, 10 июля 2017 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 10 июля 2017 

К заголовкам сообщений 

Антон Ландер: Когда появилось предложение от Казани, залез в Google 
(Советский спорт, Москва, 10 июля 2017) 
Шведский нападающий Антон Ландер, подписавший контракт с "Ак Барсом", 
рассказал о своем переходе в казанский клуб.  
- Я очень ждал, когда же, наконец, присоединюсь к команде и вот я в Казани, - 
сказал Ландер. - Очень этому рад. 
- Тяжело было решиться на переезд в Россию? С кем-нибудь советовались? 
 - Особо ни с кем не советовался, так как принимал решение самостоятельно. 
Но звонил Оскару Меллеру. Мы с ним поговорили минут 20 о Казани, об "Ак 
Барсе", и он рассказывал мне только хорошее о клубе. Сказал, что у "Ак Барса" 
есть собственный стиль, что мне очень нравится. Этот клуб хочет побеждать 
каждый год, и это в том числе и моя цель. 
- О Казани знали что-нибудь до перехода? 
 - Честно скажу, немного, но когда появилось предложение от "Ак Барса", то 
залез в Google и почитал в интернете про ваш город. Мне очень понравилось.  

http://www.sovsport.ru/news/text-item/991761 

Похожие сообщения (8): 

• ХК Ак Барс (ak-bars.ru), Казань, 10 июля 2017 

• Новости Казани (kazan-news.net), Казань, 10 июля 2017 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 10 июля 2017 

• Sports.ru, Москва, 10 июля 2017 

• Tribuna (by.tribuna.com), Минск, 10 июля 2017 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 10 июля 2017 

• Nhl-news.ru, Москва, 10 июля 2017 

• Khl-transfer.ru, Москва, 10 июля 2017 

К заголовкам сообщений 

Данис Зарипов вернулся на хоккейную родину (Известия, Москва, 11 июля 
2017) 
Данис Зарипов возвратился на хоккейную родину 
Клуб "Ак Барс" заключил двухлетний контракт с одним из своих легендарных 
хоккеистов - Данисом Зариповым, осуществив самый громкий переход этого 
лета в Континентальной хоккейной лиге (КХЛ). Четырехкратный обладатель 
Кубка Гагарина и пятикратный чемпион России выступал за казанский клуб в 
2001-2013 годах. Предыдущие четыре сезона 36-летний нападающий провел в 
магнитогорском "Металлурге", став лидером команды. 
 - Для Зарипова это в первую очередь оптимальный шаг в бытовом плане, - 
заявил "Известиям" бывший главный тренер СКА и "Салавата Юлаева" Рафаил 
Ишматов. - Он долго прожил в Казани, и город уже стал для него родным - 
несмотря на то что Данис родился и вырос в Челябинске. Именно Казань стала 
для него хоккейной родиной. 
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С этой точки зрения отдать оставшуюся часть карьеры "Ак Барсу" и остаться в 
нем не только в качестве хоккеиста, но и впоследствии на какой-нибудь 
серьезной клубной должности - правильное решение. Здесь я имею в виду 
чисто человеческий фактор. 
За долгие годы Казань стала для Зарипова не только местом работы. Здесь он 
открыл собственный завод по производству клюшек, приобрел связи в 
политических и бизнес-кругах. 
 - Было ощущение, что Данис уже давно хотел вернуться в Казань, - 
прокомментировал громкий трансфер "Известиям" экс-форвард "Магнитки" и 
бывший главный тренер "Автомобилиста" Андрей Разин. - У него там бизнес и 
полно друзей. Не думаю, что это сыграло главную роль в его возвращении, но 
стало существенным фактором. А в спортивном плане Зарипов провел в "Ак 
Барсе" лучшие годы своей карьеры. Все понимают, что он подписал контракт на 
два года, после которых закончит карьеру игрока. 
Сделать это в клубе, которому ты отдал большую часть жизни, - отличный 
вариант. 
Оба специалиста уверены, что главный тренер "Ак Барса" Зинэтула 
Билялетдинов сможет подобрать Зарипову нужных партнеров. 
Когда команда выиграла в 2006 году чемпионат России, ее символом стало 
звено Зарипова с Алексеем Морозовым и Сергеем Зиновьевым. После ухода 
последнего связка Зарипов - Морозов принесла казанцам два Кубка Гагарина 
(2009, 2010). 
 - Очевидно, что у Билялетдинова есть люди, которых можно поставить в звено 
к Зарипову, чтобы в полной мере использовать его сильные стороны, - отметил 
Рафаил Ишматов. - Некорректно называть имена этих хоккеистов и навязывать 
их Зинэтуле Хайдаровичу, но очевидно, что Дани су подойдут в партнеры 
"игровики" - люди, чьим основным качеством является комбинационная 
составляющая, а не силовая. Такие же гибкие в стилистическом плане, как, 
например, Сергей Мозякин. 
Напомним, два Кубка Гагарина (2014, 2016), завоеванные "Металлургом" под 
руководством Майка Кинэна и Ильи Воробьева, появились в активе клуба 
именно благодаря тройке Зарипов - Мозякин - Коварж. 
 - Данис - универсальный игрок, - подчеркнул Андрей Разин. - Он ведь играл в 
"Магнитке" не только с Мозякиным и Яном Коваржем. Были ситуации, когда 
Воробьев ставил его в другую тройку - Зарипов и там не затерялся. Он 
забивной форвард. Несмотря на свой возраст, ему все равно удается найти ту 
точку, где можно поймать отскок, принять решение в доли секунды и забросить 
шайбу. При этом это игрок, который не будет жаловаться, если его поставят не 
в "то звено" или на определенном этапе по тактическим соображениям не дадут 
много игрового времени. Бывают люди, которые, выиграв множество титулов и 
достигнув с тат ус а , начинают высказывать недовольство, если им дают 
партнеров "не того уровня". Зарипов не из таких - у тренеров с ним не должно 
быть проблем. Он никогда не ставит себя выше наставника команды. 
Сразу после возвращения в "Ак Барс" форвард заявил о намерении пробиться 
в сборную России и попасть на Олимпиаду-2018 в Пхенчхане. 
 - С учетом того, как Зарипов играл в последнем плей-офф, попасть на 
Олимпиаду он может, - добавил Андрей Разин. - Конечно, там скорости будут 
повыше, поэтому все будет зависеть от формы Даниса. Лишь бы не замучили 
травмы, но отметать кандидатуру Зарипова я бы пока не стал. Кубок Гагарина 
нынешнего года это доказал. Данис там забил голов больше Евгения Дадонова, 
Вадима Шипачева и Ильи Ковальчука. 



 

Весной 2017 года Данис Зарипов стал лучшим бомбардиром плей-офф КХЛ. Он 
помог "Магнитке" выйти в финал Кубка Гагарина, обыграв в финале Восточной 
конференции "Ак Барс" (4:0). В решающей третьей встрече в Казани Данис 
забросил две шайбы на последних минутах, отняв победу у своего бывшего 
клуба. 
 - С уходом Зарипова у "Магнитки" могут наступить непростые времена, - 
считает Рафаил Ишматов. - У них и без того были серьезные потери в обороне 
с отъездом в НХЛ Виктора Антипина и Алексея Береглазова, а также после 
расторжения контракта с Крисом Ли. Но я уверен, что их руководство в лице 
Геннадия Величкина найдет выход из ситуации - если не сейчас, то в 
перспективе. 
При этом Андрей Разин отметил, что попытки Ильи Воробьева менять 
Зарипова в первом звене могут помочь адаптироваться его бывшим партнерам. 
 - Воробьев пробовал наигрывать иные сочетания, - пояснил двукратный 
чемпион России. - Например, ставил Войтека Вольски в первое звено. Я не 
думаю, что тройка Мозякин - Коварж - Зарипов аналогична звеньям Михайлов - 
Петров - Харламов или Фетисов - Ларионов - Макаров. Когда люди долго 
играют вместе, они понимают друг друга с полуслова. В "Магнитке" Коварж 
является рабочей лошадкой, дополняющей интеллект Мозякина и Зарипова. Но 
я думаю, они способны сыграть и в иных сочетаниях. 
Данис Зарипов - рекордсмен по числу побед в Кубке Гагарина (4). В составе 
сборной России он трижды выигрывал золото чемпионата мира (2008, 2009, 
2014). 

К заголовкам сообщений 

Начался тренировочный лагерь "Магнитки" (Чемпионат.com, Москва, 10 
июля 2017) 
Действующий вице-чемпион КХЛ магнитогорский "Металлург" в своем 
"твиттере" разместил видео о старте тренировочного лагеря команды. 
Предсезонная подготовка в Магнитогорске начинается со сборов перспективной 
молодежи из МХЛ и ВХЛ. В усиленном режиме с хоккеистами работают 
ассистенты Ильи Воробьева - Виктор Козлов и Сергей Звягин. 
Тренировочный лагерь продлится пять дней. За это время опытные игроки 
подтянут физику, а молодым хоккеистам предстоит не только улучшить форму, 
но и усвоить тактический материал. 

https://www.championat.com/hockey/news-2848184-nachalsja-trenirovochnyj-lager-
magnitki.html 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 10 июля 2017 

К заголовкам сообщений 

Кольцов: у "Динамо" Мн потери в легионерской составляющей 
(Чемпионат.com, Москва, 10 июля 2017) 
Тренер минского "Динамо" Константин Кольцов поделился впечатлениями от 
старта работы в команде. Специалист вошел в штаб недавно возглавившего 
белорусскую команду Горди Дуайера. 
"Тренерской работы я не боюсь. Опыт у меня большой: я видел, как тренеры 
работают и в НХЛ, и в российской Суперлиге, и в КХЛ. Воочию наблюдал 
работу таких мастеров, как Рик Кехо, Зинетула Билялетдинов, Сергей Михалев, 
Алексей Кудашов. Поэтому смотрю вперед с уверенностью. Если бы по 
окончании карьеры игрока мне поступило какое-то предложение, даже из 
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детско-юношеской школы, может быть, я его принял бы. Но, если честно, тогда 
ни одного звонка из клубов или школ не было. Поэтому на тот момент принял 
решение уйти в немного иную сферу деятельности, а сейчас, видимо, пришло 
время вернуться. 
Задачи поставлены самые серьезные. Легко со мной ребятам не будет. Потому 
что я буду требовать, как требовали в свое время с меня. Спуску никому не 
будет. Могу пообещать, что все будет справедливо. Дуайер мне уже сказал: 
"Добро пожаловать на темную сторону хоккея". Лично знаком с ним раньше не 
был. Первое впечатление от знакомства самое положительное. Вызывает 
уважение то, что на уровень КХЛ он как тренер поднялся, начав с юношеского 
хоккея. И довольно успешно руководил "Медвешчаком", особенно в первый год, 
потому что во второй были серьезные потери. Но и в самой сложной ситуации 
эта команда боролась со всеми, не опускала рук и была опасным соперником. 
Он уже провел собрание с тренерским штабом "Динамо". Могу сказать, что он 
очень хорошо подготовлен и является профессионалом с большой буквы. 
Будем ему помогать. 
Ребята показали, что могут играть хорошо. Но надо добавлять. Понятно, что 
есть потери в легионерской составляющей, однако я смотрю вперед. Я видел 
достаточно много игр с участием молодых ребят, которые радуют. Почему бы 
им не предоставить шанс доказать свою состоятельность? Я могу много чего 
им дать. Поэтому - только вперед". 

https://www.championat.com/hockey/news-2848484-kolcov-u-dinamo-mn-poteri-v-
legionerskoj-sostavljajuschej.html 

Похожие сообщения (4): 

• Belarushockey (belarushockey.com), Минск, 10 июля 2017 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 10 июля 2017 

• Прессбол, Минск, 10 июля 2017 

• Белорусский Партизан (belaruspartisan.org), Минск, 10 июля 2017 

К заголовкам сообщений 

Хоккей. Евгений Лисовец: "Динамо" без легионеров ждет провал? Ну, 
пусть говорят. Мы уже привыкли к предсказаниям наших провалов на 
всех уровнях (Прессбол, Минск, 10 июля 2017) 
Лучший хоккеист Беларуси-2017 защитник Евгений Лисовец в интервью 
корреспонденту "Прессбола" Вячеславу Федоренкову признался, что его слегка 
смущает стремительное развитие собственной карьеры, а также высказался по 
"легионерскому вопросу" минского "Динамо".  
...Опасаешься, что прогресс и признание форсируют твою эволюцию? 
Вроде того. Ты только-только был в третьей паре. Если и выходил в 
спецбригадах, то в меньшинстве и то через раз. И вдруг бам-бам - уже в 
большинстве. Бам-бам - и в большинстве, и в меньшинстве. Бам-бам - уже 
выпускают "шесть на пять", когда в концовке нужно вытаскивать матч... 
Смущает, что я не успеваю уловить логику этих "бам- бам". Хотя, конечно, рад и 
прогрессу, и доверию. 
Боишься, что "пруха" может скоро закончиться? 
Нет. Если начнешь бояться - она и закончится. Просто чувствую, что для таких 
высот пока не хватает опыта. Это к вопросу о готовности к роли лидера. Я же 
успел поиграть с тем же Калюжным. И понимаю, насколько оправданно было 
его лидерство и насколько мне пока недостает банальных "игро-часов" для 
него. 
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Как говорится, молодость - это недостаток, который с годами проходит. А 
сейчас, видимо, тебе никак не разминуться с лидерским ярмом. Не страшно, 
что "Динамо" реально решит обойтись без или почти без легионеров? 
А что, должно быть страшно? Почему? 
В массовом сознании это гарантированный провал. 
Это кто сказал? Ну, пусть говорят. Мы уже привыкли к предсказаниям наших 
провалов на всех уровнях. Если ориентироваться на чужое мнение, и "Динамо" 
в плей-офф не должно было выходить этой весной, и сборная уже раза три из 
элиты обязана была вылететь. Что нам от этого - поддаться всеобщей панике и 
перестать играть? Так не перестанем же! Кроме того, все же надеюсь, что 
верящих в нас больше, чем сомневающихся.  

http://www.pressball.by/news/hockey/268353 

К заголовкам сообщений 

Климович назначен на пост спортивного директора ХК "Сибирь" (ТАСС, 
Москва, 10 июля 2017) 
Сергей Климович занял пост спортивного директора клуба Континентальной 
хоккейной лиги (КХЛ) "Сибирь". Об этом сообщает пресс-служба новосибирской 
команды. 
С 2015 года он работал в "Сибири" на должности скаута. 
Климович является воспитанником "Сибири". Он играл за новосибирский клуб с 
2001 по 2005 годы. Также выступал за такие команды, как московское "Динамо", 
магнитогорский "Металлург", московский "Спартак", новокузнецкий "Металлург" 
и "Чикаго" из Национальной хоккейной лиги (НХЛ). 
После завершения карьеры игрока Климович с 2009 по 2015 год работал 
старшим тренером в "Белгороде".  

http://tass.ru/sport/4401967 

Похожие сообщения (20): 

• Чемпионат.com, Москва, 10 июля 2017 

• Новости@Rambler.ru, Москва, 10 июля 2017 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 10 июля 2017 

• 1nnc.net, Москва, 10 июля 2017 

• Vestisibiri.ru, Новосибирск, 10 июля 2017 

• Khl-transfer.ru, Москва, 10 июля 2017 

• NewsRbk.ru, Москва, 10 июля 2017 

• РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 10 июля 2017 

• Яндекс.Новости (news.yandex.ru), Москва, 10 июля 2017 

• Newstes.ru, Москва, 10 июля 2017 

• ХК Сибирь (hcsibir.ru), Новосибирск, 10 июля 2017 

• Sports.ru, Москва, 10 июля 2017 

• Sport.mail.ru, Москва, 10 июля 2017 

• LiveResult.ru, Москва, 10 июля 2017 

• Новости@Rambler.ru, Москва, 10 июля 2017 

• VN (vigornews.ru), Москва, 10 июля 2017 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 10 июля 2017 

• Khl-transfer.ru, Москва, 10 июля 2017 

• Gorodskoyportal.ru/novosibirsk, Новосибирск, 10 июля 2017 

• Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 10 июля 2017 
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К заголовкам сообщений 

Обзор дня: нужен ли Ягр в КХЛ? (Спорт экспресс (sport-express.ru), 
Москва, 10 июля 2017) 
Последние новости российского и мирового хоккея - в традиционном обзоре 
корреспондента "СЭ". Дьявольская подножка. Почему Ковальчук остался в 
России 
 Илья Ковальчук был готов уехать в Северную Америку, вел напряженные 
переговоры, но его странное расставание с НХЛ сыграло с ним злую шутку. В 
"Дэвилз" его оставить не могли, и "Нью-Джерси" проявил принципиальность, 
требуя за Илью высокий выбор на драфте. Отдавать пики за ветерана никто не 
решился, учитывая, что Ковальчук все-таки уже не тот, что было четыре года 
назад. Но через год Илья уже будет неограниченно свободным агентом и если 
будет кому-то нужен, то подпишет соглашение. 
Беда в том, что у него слишком много условий. Он, например, не хочет уезжать 
далеко от Нью-Йорка. И еще желал, чтобы команда на что-то претендовала. В 
общем, шансов было немного, чтобы все условия совпали. Выиграл ли от этого 
СКА ? Конечно, они главные победители. Теперь у Олега Знарка есть первое 
звено, а Ковальчук может здорово играть в регулярном чемпионате. До плей-
офф же слишком далеко, чтобы делать прогнозы. 
ЧЕШСКИЙ ВЕТЕРАН  
Чешские СМИ сообщают, что Яромир Ягр готов играть в КХЛ, так как в 
Северной Америке у него нет предложений. Точнее, в НХЛ ему что-то 
предлагают, но довольно маленькие контракты, типа миллиона долларов за 
сезон, а на руки гораздо меньше. Как бы Яромир ни любил хоккей, у него есть 
понимание того, сколько он стоит, и ниже этой сумму в его возрасте опускаться 
бессмысленно. Не так поймут, да и перед коллегами стыдно. 
Но совершенно не понимаю, зачем он сейчас в нашей лиге. Даже трудно 
представить клуб, где бы он пригодился. И я оставляю за скобками команды 
типа "Куньлуня" и "Слована" . У них свои планы - если Ягр окажется там, то это 
их выбор. Но так ли он нужен российским клубам? 
УХОД ИЗ "АК БАРСА"  
Сообщается, что нападающий Евгений Григоренко может покинуть "Ак Барс" . 
На первый сбор он не едет, а клуб предложил искать ему команду. Чемпион 
МХЛ 2010 года задержался в молодежном хоккее. После чемпионского сезона 
он снова остался в "Стальных лисах" , набрал 82 очка в 70 матчах - это 
показатель того, что пора было переходить на новый уровень, а не сидеть в 
молодежке. С тех пор Евгений никак не может найти свою команду. 
В родном Магнитогорске он оказался не нужен, переезд в Нижнекамск вроде бы 
подарил надежду, но там был смутный период, а затем игрока обменяли в "Ак 
Барс". Там у него вообще не было не единого шанса выбраться, да к тому же 
Григоренко получил перелом ноги в первой же игре. Сейчас он здоров - ему бы 
попасть в клуб, где давали бы играть и не старались бы обменять. При 
должном доверии он способен набирать более 20 очков за сезон. 
НОВИЧКИ "АДМИРАЛА"  
 "Адмирал" подписал пробные контракты с несколькими хоккеистами, и это 
вызывает удивление. Сразу видно, что с финансами у клуба действительно не 
очень, а вообще для таких игроков нужно устраивать отдельные сборы, но ведь 
профсоюз гордится тем, что выбил длительный отпуск для клубов КХЛ, лишив 
их возможности проверять ребят без контрактов. Очередной шанс получит 
Максим Кицын , который вернулся в Россию из-за океана, но не смог 
впечатлить Петериса Скудру . 



 

Константин Романов - воспитанник московского "Динамо" , в 2006 году он 
подавал надежды, но это было так давно, что помнят немногие. Пишут, что он 
играл в ВХЛ, но забывают, что в прошлом сезоне он даже выступал в 
чемпионате Казахстана. Павел Махановский бился за место в составе 
"Авангарда" , но не смог закрепиться. Лишь Алхас Кочкарев из МХЛ является 
перспективным игроком, так как еще не успел загубить свои возможности. На 
самом деле, мы все прекрасно понимаем, почему этим игрокам дают шанс 
именно в "Адмирале". Интересно, кого заявят на сезон?  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/obzor-dnya-nuzhen-li-yagr-v-khl-
1280248/ 

К заголовкам сообщений 

Трансферы клубов 
 
Ландер перешел в "Ак Барс", а Брэтуйэт стал тренером вратарей 
"Айлендерс" (Чемпионат.com, Москва, 10 июля 2017) 
Роман Людучин стал новичком китайского "Куньлунь Ред Стар", Ландер 
оформил соглашение с казанским "Ак Барсом" - в итогах дня. 
Людучин стал игроком "Куньлуня" 
Форвард Роман Людучин официально стал игроком "Куньлунь Ред Стар". Об 
этом информирует официальный сайт китайского клуба Континентальной 
хоккейной лиги.  
"Перед самым отъездом из Москвы к нам присоединился Роман Людучин - а 
где же еще должен был оказаться этот форвард, имеющий, как известно, 
китайские корни?" - говорится на официальном сайте клуба КХЛ из Китая. 
Сезон-2016/17 29-летний хоккеист провел в "Югре". В 45 матчах регулярного 
чемпионата КХЛ он забросил 8 шайб и отдал 11 голевых передач. Показатель 
полезности составил "+2". 
Екабс Редлихс завершил карьеру 
35-летний защитник Екабс Редлихс объявил о завершении карьеры. Об этом 
информирует jauns. Сообщается, что Редлихс будет работать в команде Lido. 
Сезон-2016/17 он провел в КХЛ в составе рижского "Динамо" - 4 очка в 33 
матчах. Всего на уровне КХЛ Редлихс провел 236 матчей и набрал в них 24 
очка. Хоккеисту не удалось дебютировать в НХЛ, а в АХЛ он сыграл 63 матча. 
Редлихс - чемпион NCAA и обладатель Кубка надежды.  
"От рижского "Динамо" не поступило стоящего предложения, и я пришел в Lido. 
Рад, что могу передать свои знания и опыт. Хочу понять, удастся ли мне 
карьера тренера", - сказал Редлихс. 
Брэтуйэт стал тренером вратарей "Айлендерс" 
"Нью-Йорк Айлендерс" объявил о подписании соглашения с Фредом 
Брэтуэйтом который будет выполнять в команде роль наставника голкиперов, 
сообщает официальный сайт клуба.  
"Опыт Фреда почти на всех уровнях хоккея делает его невероятным 
приобретением для нашей команды. У него была не только хорошая карьера в 
НХЛ, но он еще и работал на уровне сборных в Канаде. Уверен, что он готов 
сделать следующий шаг, и мы с нетерпением ждем, когда он приступит к 
работе с нашими вратарями", - прокомментировал подписание контракта с 
Брэтуэйтом главный тренер Дуг Уэйт. 
 Опыт Фреда почти на всех уровнях хоккея делает его невероятным 
приобретением для нашей команды. У него была не только хорошая карьера в 
НХЛ, но он еще и работал на уровне сборных в Канаде.  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/obzor-dnya-nuzhen-li-yagr-v-khl-1280248/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/obzor-dnya-nuzhen-li-yagr-v-khl-1280248/


 

Последние три сезона Брэтуэйт, известный по выступлениям за "Ак Барс" и 
"Авангард", сотрудничал с Канадской федерацией хоккея, работая тренером 
вратарей в сборной юниорской и молодежной сборной Канады. 
Куликов, Алзнер и Дэйли. 5 контрактов в НХЛ, которые станут катастрофой 
Не все подписанные контракты сулят клубам НХЛ безоблачное будущее. Есть и 
те, о которых боссам команд придется пожалеть уже очень скоро. 
"Магнитка" расторгла контракт с Дмитрием Казионовым 
Магнитогорский "Металлург" объявил о расторжении соглашения с 
нападающим Дмитрием Казионовым о чем сообщает официальный сайт клуба. 
Одностороннее соглашение с форвардом было рассчитано до конца апреля 
2018 года. 
В прошлом сезоне Казионов в составе "Металлурга" принял участие в 70 
матчах КХЛ (в том числе в 13 матчах плей-офф), забросил 10 шайб и отдал 9 
результативных передач, набрав 19 очков при показателе полезности "+7", а 
также отбыл 116 штрафных минут. Всего у Дмитрия на счету 384 матча в КХЛ, в 
которых он набрал 102 (58+44) очка. 
Ландер в "Ак Барсе" на два года 
"Ак Барс" заключил контракт с 26-летним шведским нападающим Антоном 
Ландером. Об этом информирует официальный сайт команды. Соглашение 
между игроком и клубом рассчитано на два года. Последние шесть сезонов 
форвард выступал за команду НХЛ "Эдмонтон Ойлерз". Хоккеист уже выбрал 
номер - 58. 
В минувшем сезоне 26-летний шведский центральный нападающий провел 22 
матча в Национальной хоккейной лиге, набрав в них 4 (1+3) очка при 
показателе полезности "+2". В 42 матчах Американской хоккейной лиги на его 
счету 55 (25+30) очков. Всего в НХЛ Ландер за шесть сезонов в "Эдмонтон 
Ойлерз" провел 215 матчей и набрал 35 (10+25) очков при показателе 
полезности "-41".  
"Я очень ждал, когда же наконец присоединюсь к команде, и вот я в Казани. 
Очень этому рад. Особо ни с кем не советовался, так как принимал решение 
самостоятельно. Но звонил Оскару Меллеру. Мы с ним поговорили минут 20 о 
Казани, об "Ак Барсе", и он рассказывал мне только хорошее о клубе. Сказал, 
что у "Ак Барса" есть собственный стиль, что мне очень нравится. Этот клуб 
хочет побеждать каждый год, и это в том числе и моя цель. 
Выучил ли русские слова благодаря Якупову? Не те, что хочется печатать в 
прессе. На самом деле Наиль очень хорошо говорит по-английски, поэтому мы 
общались на этом языке. Буду подтягивать русский язык на месте. Мы неплохо 
общались с Наилем, он рассказывал про Татарстан. Отзывался очень хорошо о 
своей родине. Желаю ему удачи в "Колорадо". Надеюсь, у него все получится в 
НХЛ. 
ОИ-2018? Безусловно, я бы очень хотел сыграть там и сделаю все, чтобы 
получить такой шанс. Но я понимаю, что в Европе много отличных шведских 
игроков и конкуренция за место в составе будет очень напряженной. Мне 
предстоит серьезно поработать", - цитирует игрока официальный сайт клуба.  

https://www.championat.com/hockey/article-276888-hokkej-itogi-dnja-10-ijulja-2017-
goda-lander-pereshjol-v-ak-bars.html 
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Другие Лиги 
(основные новости) 

 
Никита Задоров: "Обожаю "Колорадо". Но если не договоримся - вернусь 
в ЦСКА" (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 10 июля 2017) 
Защитник "Эвеланш" объяснил "СЭ", почему может вернуться в КХЛ , а также 
подвел итоги сезона в НХЛ , рассказав, каково выступать в слабейшей команде 
турнира. Обзор дня: ультиматум "Колорадо" от Задорова 
СЕЙЧАС С НОГОЙ ВСЕ В ПОРЯДКЕ  
- Сезон вы завершили досрочно из-за перелома лодыжки. Много лишнего веса 
набрали с тех пор?  
- Совсем немного. Но я еще не вставал на лед, а как только начнутся 
полноценные тренировки, то все лишние килограммы уйдут.  
- Когда вы получили травму, то говорили, что могли бы сыграть, если бы 
"Эвеланш" вышли в плей-офф. Понятно, что в борьбе за Кубок Стэнли ваш клуб 
не участвовал, но вы были готовы?  
- Я вышел на лед 20 апреля и мог бы форсировать подготовку. Но наш клуб к 
этому времени потерял шансы на попадание в восьмерку, так что не было 
смысла торопиться с восстановлением.  
- Нога болела?  
- Первое время. Да и то лишь из-за того, что конек давил на место перелома. 
Но я хорошо работал в период лечения, так что никакого резкого спада 
физической формы не было.  
- Сейчас есть какие-то болевые ощущения?  
- Никаких. Я готов на сто процентов. В зале прыгаю - все отлично.  
- Та травма - несчастный случай?  
- Исключительно. Единоборство на тренировке, я неудачно упал, соперник упал 
на мою ногу, а его еще придавили. Услышал хруст - сразу понял, что все плохо. 
Сначала на ногу я наступить не мог, но через два дня уже мог ходить без 
помощи костылей. Правда, в гипсе.  
- Обидно то, что как раз перед травмой вы стали показывать свой лучший 
хоккей. Что изменилось в вашей жизни?  
- Просто шла игра. Мне доверяли и раньше, но в тот момент стало многое 
получаться. Да, команда проигрывала, но я полностью выкладывался на льду, 
старался. Делал любимое дело.  
- Ровно год назад мы встречались, вы говорили о том, что клуб точно выйдет в 
плей-офф, я хихикал. Мой смех оказался более обоснованным.  
- А ведь сезон мы начали очень неплохо, победили на выезде. А вспомните то, 
как мы играли перед самым сезоном? Шесть побед из шести. Нас сильно 
подкосила домашняя серия, в которой мы потерпели, кажется, шесть 
поражений подряд. Так и не сумели после этого отойти. Хотя у нас бывали 
очень хорошие матчи.  
- Каково это быть в команде, которая не попадает в плей-офф?  
- Не скажу, что мы упали духом. Да и потом в этой лиге нет проблем с 
мотивацией. Кто-то бьется за будущий контракт, кто-то за игровое время. 
Скажу, что мы все равно хотели и старались, только у нас ничего не 
получилось.  
- Так чего не хватило?  
- Опыта. И, возможно, характера. Но я сейчас готов пообещать, что в 
следующем сезоне мы точно попадем в плей-офф.  
- Хи-хи-хи.  



 

- Вот увидите. Сейчас у нас собирается отличная команда и мы будем биться 
до конца. А какие вы цели от меня ждете? Я - максималист, не могу по-другому. 
Кроме того, вы же следите за НХЛ и видите, что там возможны любые 
сюрпризы. Посмотрите на "Нэшвилл".  
ВОЗМОЖНО, ВЕРНУСЬ В РОССИЮ  
- Но ведь до сих пор и у вас нет контракта с "Колорадо".  
- Это правда. Идут переговоры, я постоянно на связи с агентом. Есть кое-какие 
противоречия.  
- В чем?  
- Не буду раскрывать ход переговоров, называть суммы. Но по сроку мы 
договорились.  
- Это будет длинный контракт?  
- Это так называемый "мостик". Срок - два года.  
- Ходили разговоры, что можете вернуться в Россию.  
- Я жду решения от "Колорадо". Для себя решил, что готов подождать до конца 
июля. Но мне хочется стабильности. Если же мы не договоримся, то я буду 
выступать за ЦСКА .  
- Почему "Колорадо" не подписывает контракт? Это бизнес или это игровые 
проблемы.  
- Нет, наша остановка в переговорах касается только бизнеса. Игровые 
вопросы тут не имеют никакого значения.  
- Возможно, вы прямо сейчас стараетесь разыграть российскую карту на 
переговорах. Если бы я представителем "Колорадо", то понимал бы, что в 
случае возвращения вы потеряете намного больше.  
- В чем?  
- Тут слабый уровень. Вы просто не будете уже не тем Задоровым.  
- Может быть, вы и правы, но есть моральные принципы. Я не прошу ничего 
сверхъестественного, знаю свою цену и прошу ровно те условия, которые 
заслуживаю. На кону слишком много. Конечно, мне хочется играть в НХЛ, я 
обожаю "Эвеланш", мне все нравится в Колорадо. Но надо смотреть на вещи 
правильным взглядом.  
- Может быть, стоит попросить обмен?  
- А зачем? Меня все устраивает в клубе. У нас молодая и перспективная 
команда, у меня отличные отношения с тренерским штабом. Я бы хотел чего-то 
добиться именно с "Эвеланш".  
- Я слежу за вашей карьерой и считаю, что вам не хватает какой-то малости, 
чтобы стать звездой лиги. Может быть, не первого уровня, но, по крайней мере, 
тем, кто будет лидером своей команды.  
- Понимаю, о чем вы, и потому у меня очень большие надежды на следующий 
сезон. Я буду готовиться к сезону так, как не готовился никогда. Я сам делаю 
большую ставку на предстоящий чемпионат. Надеюсь, что мы с "Колорадо" 
договоримся.  
НАШ ТРЕНЕР БЫЛ ОЧЕНЬ ОПТИМИСТИЧЕН  
- Мы немного знаем о вашем тренере. Что за человек Джаред Беднар?  
- Если вспоминать что-то хорошее о сезоне, так это все касается нашего 
тренера. Да, он попал в трудную ситуацию, но до конца верил в нас, старался 
зарядить оптимизмом. Не было такого, чтобы он впадал в панику даже после 
самых обидных поражений. Наоборот, поднимал дух в раздевалке. Я уверен, 
что с таким подходом у нас в будущем не будет проблем.  
- Умные люди советуют спрашивать у защитников не об отношениях с главным 
тренером, а об отношениях со специалистом, который работает с линией 
обороны.  



 

- Нолан Пратт, который отвечает за работу с игроками обороны, играл в КХЛ, 
два года провел в "Амуре" . Замечательный человек и специалист. Мы с ним 
много беседуем, он постоянно объясняет, как мне улучшить свою игру, что 
сделать иначе. Связываю свой прогресс и с ним.  
- Патрик Руа сильно отличается од Беднара?  
- Да это два совершенно разных человека. Я не мог подойти к Патрику, 
поговорить о каких-то посторонних вещах, да и вообще лишний раз лучше у 
него ничего не спрашивать. С Джередом такого барьера нет. Я не говорю, 
хорошо это или плохо, но это так. Наш главный тренер любит бейсбол, 
постоянно пытается привести аналогии из этого вида спорта, и это впечатляет. 
Видно, что человек живет спортом.  
- Вы-то как в бейсболе?  
- Не очень. Мне очень нравится американский футбол, но на протяжении сезона 
выяснялось, что и там я не разбираюсь.  
- Поясните.  
- Да у нас постоянно в раздевалке какие-то споры по поводу чемпионата. И все 
мои прогнозы не сбываются.  
- Последний спор, который вы проиграли?  
- Это касалось не футбола, а гольфа. На турнире серии "Мастерс" надо было 
выбрать четырех гольфистов, их результат суммируется, и определяется 
победитель. Я выбрал четырех самых худших.  
ГРИГОРЕНКО В КХЛ БУДЕТ ЛЕГЧЕ  
- Из "Колорадо" в КХЛ уже вернулся Михаил Григоренко. Я не считаю, что это 
усиление для ЦСКА, учитывая то, как он играл за "Эвеланш".  
- Григоренко выглядел неплохо в тех обстоятельствах, что у него были. Но 
иногда его ставили на фланг, иногда он выходил на лед с партнерами, у 
которых вообще не было задачи созидать. Это классный хоккеист, мы с ним 
еще с "Баффало" , но я вспоминаю, как его выпускали на площадку вместе с 
тафгаями. Как вы хотите получить отдачу от умного игрока, если ставите его в 
такие условия.  
- Есть ли шансы у Андрея Миронова в "Колорадо"?  
- И очень большие. Миронов вообще едва ли не самый североамериканский 
игрок из тех, кто в этом году переезжает из КХЛ. Я разговаривал с тренерами во 
время лагеря развития, понятно, что там уровень конкуренции не такой, как в 
первой команде, но мне сказали, что Миронов в полном порядке. У него есть 
все, чтобы закрепиться в составе. Он отлично играет в силовом стиле. Он 
показывает простой хоккей, который ценится.  
- С английским беда.  
- Ничего страшного. В "Колорадо" Семен Варламов , Наиль Якупов , я. Мы 
поможем Миронову в каких-то вопросах. На самом деле, основные сложности 
игрока из России не на льду, а вне площадки. В США другой менталитет, там 
нужно быть совершенно другим человеком. Но мы скажем, что надо делать.  
- В этом году вы провели две с половиной драки. Сначала хотелось узнать о 
"половинке". Первый раз вижу, что человеку дают 5 минут за то, что он лежит 
на льду, прикрыв голову руками.  
- Это было в матче с "Виннипегом" , когда я провел чистый силовой прием 
против Марка Шайфли . На меня накинулись, я упал, а судья решил меня 
удалить. Все это крайне несправедливо, о чем я и сказал арбитру. Но он 
объяснил, что не был уверен в чистоте моего силового приема, а если бы меня 
позже дисквалифицировали, то его бы наказали.  
- А пять минут за драку?  



 

- Ему нужно было подравнять составы. И я тоже считаю, что это 
несправедливо. Видимо, у меня еще просто нет такого имени в НХЛ. Будь на 
моем месте более авторитетный хоккеист, то его бы не удалили.  
- Однажды вы подрались в игре с "Торонто" . Вашим соперником был Мэтт 
Мартин . В НХЛ осталось мало тафгаев, но он один из них.  
- Ничего страшного, я никого не боюсь. Что он мог сделать? Попасть мне по 
лицу? Ничего, я переживу. Но показывать слабость ни в коем случае нельзя. 
Драка получилась неплохой, по крайней мере, я не проиграл.  

http://www.sport-express.ru/hockey/nhl/reviews/nikita-zadorov-obozhayu-kolorado-
no-esli-ne-dogovorimsya-vernus-v-cska-1280043/ 
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Сергачев: моя цель - стать быстрее и действовать на уровне НХЛ 
(Чемпионат.com, Москва, 10 июля 2017) 
Российский защитник Михаил Сергачев рассказал, как он учился говорить по-
английски, о первой тренировке в составе "Тампа-Бэй Лайтнинг", а также об 
ощущениях от перехода в новую команду из "Монреаль Канадиенс".  
"У меня ушло три-четыре месяца, чтобы научиться говорить по-английски. 
Многие люди помогали мне. Я и сейчас хочу учиться. Люди думают, что я 
научился сам, но нет, мне помогали. У меня был отличный учитель английского.  
Что касается тренировки, то все прошло прекрасно. На льду тренеры обращают 
внимание на такие детали, о которых я и понятия не имел. Они заботятся о 
тебе. Хотят помочь. Хотят, чтобы ты скорее стал частью команды и добился 
успеха.  
Переход в "Тампу"? Сначала я был немного расстроен, потому что на драфте 
меня выбрал "Монреаль Канадиенс". Он дал мне большой шанс, когда мне 
было 18 лет, все шло хорошо, так что минут на 5-10 я расстроился, но затем 
все было отлично. Я понял, что "Тампа" хочет больше, чем "Монреаль", чтобы я 
играл в НХЛ, добивался успеха и помогал их команде. Поэтому я люблю эту 
команду. Моя цель? Просто стать быстрее - быстрее думать и делать все 
быстрее, на уровне НХЛ", - приводит слова Сергачева официальный сайт 
"Тампа-Бэй". 

https://www.championat.com/hockey/news-2848596-sergachjov-moja-cel--stat-
bystree-i-dejstvovat-na-urovne-nhl.html 
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Бахмутов: Ночная хоккейная лига пока не подписывала новое соглашение 
с банком "Югра" (ТАСС, Москва, 10 июля 2017) 
Ночная хоккейная лига еще не заключала новое соглашение по спонсированию 
с банком "Югра", проблемы с банком не повлияют на финансовое положение 
лиги. Об этом ТАСС сообщил генеральный директор лиги Игорь Бахмутов. 
С понедельника Центробанк РФ ввел мораторий на удовлетворение 
требований кредиторов банка "Югра" сроком на три месяца. На Агентство по 
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страхованию вкладов возложена функция временной администрации по 
управлению банком сроком на шесть месяцев. Банк "Югра" был одним из 
спонсоров лиги. 
"Проблемы с банком "Югра" на финансовое положение и жизнедеятельность 
лиги не повлияют. "Югра" финансировала целевым образом определенные 
мероприятия в лиге, но они не являются первостепенными - все наши основные 
проекты сохраняются, - сказал Бахмутов. - Старое соглашение с банком 
истекло в мае. У нас должно было быть подписано новое соглашение на сезон, 
но пока оно не прорабатывалось". 
"Если банк решит вопросы, мы можем встретиться и обсудить вопросы по 
дальнейшему сотрудничеству", - добавил он. 
Ночная хоккейная лига является соревнованием среди любительских команд и 
была образована 15 декабря 2011 года по инициативе президента РФ 
Владимира Путина и ветеранов отечественного хоккея. Чемпионат проводится 
в трех дивизионах, финальные соревнования с 2013 года неизменно 
проводятся в Сочи.  

http://tass.ru/sport/4401477 
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Разное 

 
Академия "Ак Барса": победа в Канаде (Нефть и Жизнь, Москва, 15 июня 
2017) 
Воспитанники клуба "Нефтяник-2005", впервые представлявшие Академию 
хоккея имени Юрия Моисеева, стали триумфаторами юношеского турнира 
"GOUVERNEURS AAA ST-HUBERT" в канадском Квебеке, который завершился 
в первых числах июня. На пути к главному призу нашу команду не смогли 
остановить ни "Черные волки", ни "Рыцари", ни "Огоньки", ни другие 
заокеанские коллективы. 
Заслуженная награда 
Поездка на престижный турнир за океан стала подарком для юных хоккеистов 
от генерального спонсора - компании "Татнефть". Прекрасную возможность 
показать себя на родине хоккея подопечные тренеров Владислава Бабанова и 
Андрея Фадеева заслужили в результате завершившегося сезона. Именно 
"Нефтяник-2005" стал одним из главных творцов лучшего сезона ДЮСШ в 
истории альметьевского хоккея, победив в первенстве России региона 
"Поволжье" и обыграв молодую смену ведущих команд КХЛ. Канада - это 
именно то место, где любой игрок, вне зависимости от возраста, 
гарантированно получит массу незабываемых эмоций. Страна кленового листа 
"больна" этой игрой уже более 100 лет, здесь в хоккей играют практически все. 
Особенно это чувствуется именно в квебекском Монреале. К примеру, в 
небольшом городке Броссаре, на арене Bell, где проводился турнир, вывешены 

http://tass.ru/sport/4401477
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майки легендарных игроков "Канадиенс": Жака Планта (именно этот вратарь 
примерил первую маску голкипера), Мориса Ришара (его именем назван приз 
лучшего снайпера НХЛ), Ги Лафлера (крайний нападающий "золотой" эпохи 
самого титулованного клуба Северной Америки) и многих других. 
"Нефтяник" погасил "Огоньки" 
В этой наэлектризованной хоккейной атмосфере по ходу группового этапа 
турнира наша команда не оставила шансов соперникам, среди которых 
выделялись команды из провинции Квебек Black Wolves ("Черные волки"), 
Phoenix Estrie ("Феникс") и Les Chevaliers ("Рыцари"). В итоге татарстанские 
ребята вышли в полуфинал с первого места в группе, одержав четыре победы с 
общей разницей шайб 20:1. В решающих играх "нефтяники" не сбавили 
оборотов и продолжили побеждать. Канадские "Офицеры" были обыграны - 8:0, 
а в финале были повержены Vermont Flames - "Огоньки" из американского 
Вермонта - 10:0! Наставники соперников отметили отличное командное 
взаимодействие всех членов татарстанской команды. 
Почти Кубок Стэнли 
Один из организаторов матчей с североамериканскими сверстниками - тренер 
местных ребят, наш земляк Эрик Валеев. Мы позвонили ему в Канаду, и он 
отметил дружеский характер всех проведенных встреч. К примеру, в 
финальном поединке за нашу команду болели не только российские дипломаты 
в Канаде, многочисленные выходцы из России, проживающие за океаном, но и 
полный зал мальчишек, большинство из которых были соперниками "Нефтя-
ника-2005" по предыдущим играм. Отдельных слов достоин и главный трофей 
турнира, который очертаниями напоминает знаменитый Кубок Стэнли - главную 
награду заокеанской НХЛ. Приз, завоеванный "Нефтяником", имеет давнюю 
историю. В 2017 году он вручался уже в 27-й раз, и его касались руки многих 
будущих профессиональных хоккеистов. 
"Я играю с русскими! Я так счастлив!" 
В перерывах между играми мальчишкам удалось посетить множество 
интересных мероприятий, экскурсий, им организовали мастер-классы, они 
побывали в Музее хоккея в колыбели этой игры - Монреале, зарядились 
прекрасным настроением и незабываемыми эмоциями. И везде царила 
атмосфера дружбы и хорошего настроения. К примеру, один из родителей 
наших ребят опубликовал фотографию и трогательный пост в мобильном 
мессенджере: "Наши ребята провели товарищескую игру в футбол с канадцами. 
Один из местных мальчиков бегал по полю и кричал: "Я играю в футбол с 
русскими, мне в школе точно не поверят! Я так счастлив!" 
Сплочению ребят способствовало и то, что они жили не в гостиницах, а 
поселились в канадских семьях, где воспитываются дети примерно такого же 
возраста и которые также играют в хоккей. Благодаря этому наши ребята 
смогли изнутри познакомиться с жизнью и бытом в Канаде, найти множество 
новых друзей. 
Капитан альметьевской команды Ранис Сафиуллин в своем приветственном 
видео из чемпионской раздевалки поблагодарил всех причастных к поездке: 
президента Татарстана Рустама Минниханова, генерального директора 
"Татнефти" Наиля Маганова, академию "Ак Барса" за возможность сыграть в 
хоккей на родине этой игры и получить массу положительных впечатлений. 
Владислав Бабанов, тренер "Нефтяника-2005", по телефону из Канады: 
 - Признаюсь, даже для нас, тренеров, для всех взрослых, оказаться в подобной 
атмосфере дорогого стоит. Что уж говорить о мальчишках, для которых эта 
поездка, несомненно, станет самым ярким впечатлением детства! Мы 
почерпнули для себя много нового в плане тренировочного процесса, 



 

посмотрели, как работают с мальчишками за океаном. Лучшее из увиденного 
мы обязательно применим у себя дома. Большое спасибо Наилю Ульфатовичу 
за этот подарок для всех нас! 
Что такое Академия хоккея? 
"Академия "Ак Барс" им. Юрия Моисеева основана в январе 2017 года при 
поддержке президента РТ Рустама Минниханова и по личной инициативе 
генерального директора "Татнефти" и президента Федерации хоккея 
Татарстана Наиля Маганова. Структура объединяет три детско-юношеские 
спортивные школы: ДЮСШ "Ак Барса", "Нефтяника" и "Динамо" (Казань). В 
будущем к ним присоединятся еще более трех десятков хоккейных школ 
Татарстана. Численность воспитанников на данный момент - 1300 юных 
хоккеистов. 
"Деятельность Академии направлена на всестороннее развитие юных 
хоккеистов: мы заботимся не только о развитии технических навыков молодых 
игроков, но и о гармоничном развитии личности в физическом, психологическом 
и социальном аспектах", - говорится на официальном сайте организации. 
Основные цели Академии - популяризация хоккея, повышение качества и 
зрелищности игры, привлечение большего числа зрителей и болельщиков, 
эффективное использование спортивной инфраструктуры Татарстана. Помимо 
этого, специалисты и тренерский штаб Академии будут заниматься 
построением хоккейной системы, которая давала бы молодым игрокам 
возможности для карьерного роста: от детской школы до профессиональных и 
сборных команд России. Академия будет работать по новейшей методике, и 
направлена на воспитание хоккеистов от 5 до 17 лет, подготовку тренеров для 
ДЮСШ и профессиональных клубов, готовить эффективных спортивных 
менеджеров, развивать научно-методическую работу. 

К заголовкам сообщений 

В Минске завершился детский тренировочный лагерь (Чемпионат.com, 
Москва, 10 июля 2017) 
На "Минск-Арене" завершился тренировочный лагерь под руководством 
канадского хоккейного специалиста Шона Скиннера и тренеров СДЮШОР 
БФСО "Динамо". Тренировочный лагерь проходил на протяжении почти недели. 
Он привлек юных хоккеистов из Беларуси и других стран, в том числе из 
России, Словакии, Украины, Китая и США. программа включала как работу на 
синтетическом льду, так и занятия на полноценной ледовой площадке. 
"Я уже не первый раз в Беларуси и могу сказать, что получаю огромное 
удовольствие от работы с белорусскими ребятами. Также хочу отметить, что я 
очень впечатлен работой тренеров из Беларуси и общим уровнем организации. 
За эту неделю мы постарались максимально интенсивно поработать, чтобы 
вывести юных хоккеистов на новый уровень. На этот раз мы добавили 
множество интересных упражнений и техник, которые успешно используют 
профессиональные игроки НХЛ. Уверен, ребятам было очень интересно, и если 
будет такая возможность, я с удовольствием приеду к вам снова", - отметил 
Шон Скиннер. 
"Наша тренерская школа имеет богатые традиции, но это не повод замыкаться 
в самих себе. Мы должны использовать каждую возможность научиться чему-то 
новому, и такие тренинг-кэмпы - отличный для этого шанс. Шон Скиннер 
известен как специалист, умеющий развивать отдельные аспекты мастерства, 
такие как владение клюшкой, броски и катание. И нам есть что почерпнуть в его 
тренировках. А методические пособия, которые мы здесь получили, будут 



 

полезны и специалистам из других школ Беларуси", - сказал директор 
СДЮШОР БФСО "Динамо" Дмитрий Басков.  

https://www.championat.com/hockey/news-2848210-v-minske-zavershilsja-
trenirovochnyj-lager-pod-rukovodstvom-shona-skinnera.html 

Похожие сообщения (4): 

• Sport.mail.ru, Москва, 10 июля 2017 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 10 июля 2017 

• Прессбол, Минск, 10 июля 2017 

• Belarushockey (belarushockey.com), Минск, 10 июля 2017 

К заголовкам сообщений 

 

 
 
 
 

https://www.championat.com/hockey/news-2848210-v-minske-zavershilsja-trenirovochnyj-lager-pod-rukovodstvom-shona-skinnera.html
https://www.championat.com/hockey/news-2848210-v-minske-zavershilsja-trenirovochnyj-lager-pod-rukovodstvom-shona-skinnera.html
https://sport.mail.ru/news/hockey-khl/30335676/
http://allhockey.ru/news/show/295712-V_Minske_zavershilsya_trenirovochnyj_lager_pod_rukovodstvom_Shona_Skinnera
http://www.pressball.by/news/hockey/268303
http://belarushockey.com/u18/U18_news/news200369/
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